Etudiante cherche studio à louer

par Valentine

Que peut faire une étudiante de vingt ans, jolie, sans le sou – très vicieuse – prête à tout pour disposer gratuitement d’un studio à Paris ? Il y a la solution Marie-Laure : offrir des services intimes infinis à son propriétaire. Existe aussi la solution inverse, celle de Valentine : soumettre son propriétaire sans limites. Encore faut-il trouver l’oiseau rare. Valentine épluche les annonces sur Internet. Son choix s’arrête sur Vincent, qui lui propose – sans bourse délier – d’occuper avec lui un splendide loft près de la gare de l’Est. Elle lui demande de lui établir la liste de ce qu’il ne consentira pas à faire pour elle. Vincent rend feuille blanche : il est prêt à tout… Commence alors, à travers Paris et sa banlieue, une odyssée de jouissance sadomaso difficilement racontable au dos d’une couverture.

LA LETTRE D’ESPARBEC

Faut-il voir déjà dans l’habitude canaille de mêler les mots à la chose un signe de ma vocation naissante de pornographe ? Maintenant encore, quand je fais l’amour à une femme qui me plaît vraiment, il faut que je lui dise ce que je lui fais, au moment où je le fais – ou juste avant (pour la mettre en appétit ?).

— Je vais te mettre le gland dans l’anus, chérie, qu’est-ce que tu en penses ? Tu veux bien ? Allez, ne fais pas de chichis, mets-toi à genoux, ouvre bien les fesses. C’est bien pour ça que tu es venue, non ? Tu veux que je te branle en même temps ? Ou tu préfères que je te pince?

Qu’un tel bavardage accompagne, précède ou suive l’action, il en est un ingrédient indispensable. Avec les taciturnes, mes affaires ne durent jamais longtemps. La « dire » en la faisant rend la chose doublement savoureuse.

Il n’y a pas que l’amour filial qui peut s’avérer paralysant ; l’amour tout court y arrive aussi bien. Quand j’aime trop une femme, si je ne veux pas que l’amour la mette sexuellement hors de ma portée, freine mon désir, m’empêche de me comporter avec elle de la façon que je souhaiterais, pour qu’une sotte idée de respect ne s’interpose pas entre son corps et les gestes « dégradants » qui sont nécessaires à l’assouvissement de mes plaisirs (et des siens), je me vois contraint de céder la place à un double bavard et insultant qui va la profaner à ma place.

J’ai besoin de souiller, d’humilier, de maltraiter la femme que j’aime pour pouvoir en jouir. De l’oblitérer. Cette méchanceté de commande, de parade, théâtrale, jouée, nous tire alors, elle et moi, dans une parodie, une comédie à deux dont, une fois la crise passée, je me sens vaguement honteux; et souvent l’amoureuse, rancunière de s’être laissée aller à faire la « vicieuse » m’en fait reproche.

— Quand même, tu as beau dire, ce n’est pas naturel !

Que de fois ai-je entendu ces mots… après.

Et ne parlons pas de celles qui associent mon innocente manie au fait que j’écrive des pornos.

— Pas étonnant que tu écrives des trucs pareils !

Ce sont celles à qui mon travers a donné le plus de plaisir qui m’en veulent le plus.

— Je n’ai pas envie de devenir aussi détraquée que toi ! (Faustine)

E.

1

Je m’appelle Valentine. Je viens d’avoir vingt ans. Je suis étudiante en histoire à Jussieu : la grande université pourrie par l’amiante au centre de Paris. Trop grande, trop bétonnée, trop taguée…

J’essaye de survivre. En fait, je suis fauchée. Depuis que j’ai largué mon copain Raoul, j’ai perdu mon toit et mon lit en banlieue. Du coup, je suis allée squatter un bout de canapé chez mes copines Dalila et Samira. Solution provisoire : quand on met trois filles de vingt ans dans vingt mètres carrés, ça devient vite électrique. En plus, je soupçonne Dalila d’être gouine. Elle a une fâcheuse tendance à me caresser les cuisses, à effleurer mon sexe quand on se couche dans le clic-clac. Je n’aurais qu’un mot à dire pour qu’elle se jette sur moi. Ce n’est pas très glorieux d’échanger son corps contre un tiers de canapé, avec le sommier qui rentre dans les reins chaque fois qu’on se retourne.

Au moment où les avances de Dalila devenaient pressantes, des copines étudiantes m’ont appris qu’elles avaient trouvé des appartements « presque » gratuits en plein Paris. Le hic, c’est le « presque ». En fait, les filles doivent rendre des services sexuels à leur propriétaire.

Christiane, par exemple, a négocié un rapport sexuel par semaine, avec une sodomie par mois. Florence se débrouille pour accorder une pipe à son propriétaire, le soir entre dix-huit heures et dix-neuf heures, quand il rentre du boulot. Frédérique mixe tout ça pour compenser son loyer gratuit : elle offre des petites branlettes – souvent – et des grandes nuits d’amour – rarement. Marie-Laure, elle, doit faire le ménage nue devant son proprio. Après, il la promène dans l’appartement au bout d’une laisse.

Christiane, sur un ton d’envie, a constaté que Marie-Laure réussissait à occuper un logement sans jamais se faire baiser. Marie-Laure allait répliquer, quand Frédérique a pris les devants pour expliquer sa méthode :

— Moi, je branle le type. C’est pas compliqué : il arrive, tu lui baisses son pantalon, tu l’astiques, il gicle dans un mouchoir, et ciao bonsoir !

Alors, Christiane a précisé sa position :

— Mon proprio n’est pas si moche que ça. Et il est gentil : il me saute une fois par semaine sans me prendre la tête. Finalement, c’est agréable de disposer d’une bite sans les inconvénients : les matchs de foot à la télé, les bières qui traînent, les soirées devant la Playstation, les chaussettes à laver…

Toutes les cinq, on a éclaté de rire. Assises à la terrasse d’un café près de la fac, Le Bastos, on se livrait à notre distraction préférée : échanger des confidences entre filles. Florence, aussi, a raconté :

— Moi, j’ai surnommé mon type « Glace à la vanille ». Je suce sa queue comme un cornet de glace. Je me persuade que son sperme a un goût de vanille, et le tour est joué. Il ne vient pas tous les soirs : ou il a trop de boulot, ou sa femme l’attend pour faire des courses, etc. Voilà, pour payer mon loyer, je dois, de temps en temps, sucer une glace à la vanille qui ramollit d’un seul coup.

Nous sommes reparties à rire. Marie-Laure m’a pris la main :

— Tu sais, si je fais des trucs de soumise, c’est que ça me plaît. Le mec ne me pénètre pas, je ne dois pas le sucer ni le branler. Il veut juste me regarder nue en train de faire des trucs humiliants…

Je l’ai interrompue :

— Moi, je ne pourrais pas faire ça. Par contre, je me verrais bien en dominatrice : ça m’a toujours plu de mener les hommes par le bout du nez. Il n’existe pas des propriétaires qui cherchent des coups, par hasard ?

— Bien sûr que si ! Plein de proprios rêvent d’être dominés par une femme !

Mes copines avaient répondu en chœur. A les entendre, sur le net, certaines petites annonces d’appartements étaient rédigées par des propriétaires soumis qui recherchaient une Maîtresse à demeure. Mes copines préféraient leurs petits jeux d’étudiantes dociles. Moi, l’idée de punir un homme m’excitait depuis toujours.

Les salles d’informatique de la fac ont un avantage : on peut se connecter à internet sans restriction et sans payer. Il ne m’a fallu que quelques dizaines de minutes pour écumer les trois sites de petites annonces qui proposaient des appartements à des jeunes femmes en échange de services sexuels. Mes copines avaient raison : j’ai relevé dix-sept annonces de propriétaires soumis à la recherche de dominatrices. J’ai envoyé des mails aux proprios qui n’avaient laissé que leur adresse électronique. J’ai aussi noté le téléphone des courageux qui avaient osé mettre leur numéro dans leur annonce.

En deux jours, j’ai fait le bilan : cinq non-réponses à mes mails ou à mes messages sur répondeur, trois appartements déjà occupés par des dominatrices (« mais je peux peut-être vous rappeler car Maîtresse Marie est à l’essai pour l’instant »). Plus encore deux fantasmeurs qui voulaient juste se masturber au téléphone, et donc finalement, sept rendez-vous avec des propriétaires soumis.

J’ai jugé qu’une petite robe courte, moulante mais plutôt stricte, serait idéale pour ce genre de mondanité. Il faut savoir appâter l’homme, sans trop en dévoiler… Sans oublier que je me présentais désormais comme Maîtresse Valentine. Je n’avais pas vraiment dominé d’homme jusque-là, mais ça m’avait toujours amusée d’en voir certains supplier pour obtenir quelque chose de moi : un geste, un regard, une attention… Pour tout avouer, j’aimais bien demander à mes copains de me masser et de me lécher les pieds après une journée de shopping. J’aimais bien aussi leur mettre un doigt dans le cul : ça les humiliait et ça les faisait bander. Surtout, j’aimais ordonner à mes amants de se masturber en me regardant : ça m’excitait de voir gonfler des bites.

Sept rendez-vous. Sept rencontres. Sept proprios. Qui sont-ils, ces messieurs soumis qui passent des petites annonces de location « gratuite » ?

Luc, le premier sur la liste, dispose d’un bel appartement près de Beaubourg. Il voudrait que je l’encule tous les soirs. Son souhait me semble trop mécanique et répétitif. Je ne crois pas que ça m’amuserait longtemps. Je lui annonce que je vais réfléchir. Il sent que ça ne va pas le faire : alors, il me propose cinquante euros pour que je lui enfonce mon doigt dans l’anus tout de suite. De bon matin, comme ça, ça ne me dit pas trop. Luc non plus ne me dit trop rien. Son trou du cul encore moins. Je demande :

— L’index ou le majeur ?

Il a compris que je me foutais de lui. Il m’a laissée filer.

Alain, lui, possède une maison de ville dans le XIXe arrondissement. Oui, il existe encore des gens qui possèdent des maisons dans Paris. Le jardin me plaît. Hélas pour moi, Alain est un vrai maso : il veut être fouetté, encore fouetté, toujours fouetté. Il n’a même pas jeté un œil à mes cuisses bronzées, fraîchement épilées à la cire. C’est vexant. Je lui avoue que je suis une dominatrice plutôt ludique, que je risque de m’ennuyer avec lui. Puis je lui demande un cendrier pour écraser ma cigarette. Il me tend sa main grande ouverte. Je tire une dernière bouffée, le regarde bien en face. Ses yeux brillent, ses joues s’empourprent. J’écrase ma cigarette dans le creux de sa paume. J’éprouve une intense jubilation. Alain murmure : « Merci, Maîtresse. » Juste avant que je parte, il me glisse de la main à la main un billet de cent euros. Il y a de la cendre noire sur le billet.

Vincent vit dans un loft près de la gare de l’Est. C’est clair, spacieux, très agréable. Vincent est assez mignon, j’attends avec une certaine appréhension de connaître son fantasme qui est… qu’il n’a pas de fantasmes. Il me dit simplement qu’il aimerait faire tout ce que j’ai envie de lui faire faire. Il aimerait être tout ce que j’ai envie qu’il soit. Je suis désarçonnée. Il ne me donne pas d’argent quand je sors de chez lui. Il se contente de me dire :

— Ç’a été un plaisir de vous rencontrer, j’espère que ça se renouvellera.

Pierre vit dans un grand cinq-pièces près de la place de l’Alma. Il a une cinquantaine d’années et aime servir d’homme-soubrette. Je suis tentée de disposer d’une chambre à moi dans le bel appartement, d’être servie par un homme déguisé en bonniche. Je demande à Pierre d’enfiler ses habits d’homme-soubrette, de me faire une démonstration. Il revient vêtu d’une robe noire avec un petit tablier blanc devant. Il a aussi mis une perruque et des escarpins. Il prend une voix féminine aiguë pour me proposer du jus d’orange. Les talons de ses escarpins retentissent sur le carrelage de la cuisine. Il me rapporte mon jus d’orange sur un plateau.

— Est-ce que je peux faire autre chose pour Madame ?

La situation est étrange : il bande sous sa robe. Je me lance :

— Mets-toi à genoux devant moi, branle-toi, raconte-moi tes fantasmes. Je veux tout savoir de ce qui te trotte dans la tête.

Il me révèle qu’il rêve d’être mené à la dure par une Maîtresse qui le ferait vivre en femme soumise du matin au coucher, jour après jour, année après année. Il interrompt son récit pour me supplier :

— Maîtresse, est-ce que vous m’autorisez à éjaculer devant vous ?

Je réponds du tac au tac :

— Qu’est-ce que tu me proposes en échange ?

Il prend un billet de cinquante euros dans son portefeuille. Il me l’apporte serré dans sa bouche, le dépose sur la table basse. Je prends un air courroucé pour prononcer :

— C’est tout ?

Trois billets plus tard, j’autorise Pierre à jouir sur sa main, devant moi. Je lui ordonne d’avaler son sperme. Puis je le quitte en lui disant que je vais réfléchir à sa proposition. Je sais déjà que je ne vais pas supporter d’entendre en permanence ses talons sur le sol et sa voix haut perchée. Pourtant, c’est tellement agréable de se faire servir !

Guillaume possède carrément un duplex à cinq minutes du bois de Vincennes. Il aime être fessé, il a quarante ans bien tassés. Il est le seul soumis à remarquer mes cuisses nues. Je m’imagine qu’il est séduit par ma sensualité, mais ce n’est pas ce qui l’intéresse :

— Je n’ai pas été sage. Est-ce que vous pourriez m’allonger sur vos cuisses pour me fesser cul nu ?

Ma réponse a été brève :

— Est-ce que tu pourrais m’allonger deux cents euros.

Ça m’a détendu de donner une fessée à Guillaume. Je suis repartie un peu plus riche, ou un peu moins pauvre, mais je savais déjà que je n’avais aucune envie de donner une fessée chaque soir à mon proprio. Le jeu allait vite m’ennuyer.

Thierry loge dans un petit immeuble coquet qui donne sur la Seine. Tout est bien rangé chez lui. Je m’attends à rencontrer un autre homme-soubrette, mais Thierry m’apprend qu’il est fétichiste des pieds féminins. Son programme n’a rien de désagréable : il se propose de me laver les pieds, de me sucer les orteils, me masser les jambes, me servir de tapis si j’ai envie de le piétiner. Surtout, il tient à jouir sur mes pieds nus.

Je visite l’appartement. Je sens que je peux m’y plaire. Thierry est soigneux, presque maniaque. Au moins, je suis certaine que le rangement sera fait. J’annonce au propriétaire :

— Ton offre me tente, mais je te préviens, j’exige un petit cadeau si tu veux faire un essai avant la location.

Aussitôt, Thierry sort cent euros de sa poche. Je prends les billets d’un air déçu.

— Dis donc, ça fait dix euros par orteil, c’est pas beaucoup. Je pensais que mes orteils valaient plus cher que ça !

Après que Thierry m’a donné cent euros supplémentaires, j’ai consenti à le masturber avec mes pieds. Il s’est allongé sur le sol, je l’ai branlé entre mes plantes de pied. Je me suis aperçue que ce genre d’exercice pouvait m’économiser un club de sport : c’est éreintant ! Au bout de quinze minutes de mouvements de gymnastique qui ont mis mes cuisses en compote, j’ai réussi à faire jaillir le sperme de Thierry sur mes pieds. Puis je me suis permis une petite fantaisie, claquant des doigts et ordonnant :

— Tu lèches tout maintenant.

J’adore voir les mecs bouffer leur sperme. Ils ont alors un regard de soumission et d’abnégation que je trouve touchant. J’ai quitté l’appartement de Thierry avec des idées d’aménagement intérieur pour ma chambre. Cependant, mes cuisses étaient endolories : j’allais avoir des crampes.

Hervé me reçoit dans un hôtel luxueux. Il me propose de m’offrir une chambre à l’année. Ce prodige est possible pour la bonne raison qu’Hervé est le propriétaire de l’hôtel. L’offre est alléchante : ça signifie que je n’aurais pas à faire le ménage, que je n’aurais aucune charge à payer.

Hervé enrichit mon vocabulaire d’un nouveau mot : « face-sitting ». Il adore qu’une femme s’asseye sur son visage. Je peux m’asseoir sur lui comme j’en ai envie : en pantalon, jupe, culotte, ou bien sûr, nue. Tout ce que je dois faire, c’est regarder la télé, ou lire un livre assise sur sa figure. Je trahis ma naïveté en annonçant :

— Il faudra que tu me préviennes avant, pour que je me lave les fesses.

— Surtout pas ! Mon plaisir consiste à respirer tes odeurs intimes.

— Tu veux dire que si je soulève ma robe et m’assois maintenant avec ma culotte sur ton visage, c’est ce qui t’excite ? J’ai marché toute la journée avec cette culotte, je suis allée aux toilettes, il doit y avoir plein d’odeurs… vraiment plein !

— C’est ce qui m’excite, justement. Trois cents euros, ça vous irait, Maîtresse ? J’aime aussi me faire cracher dessus.

J’ai empoché les trois cents euros, puis j’ai raclé ma gorge. Après une vingtaine de crachats sur son visage, j’ai pris Hervé par les cheveux. Je l’ai traîné jusqu’à la salle de bains pour qu’il se regarde dans un miroir.

— Alors, ça t’excite de me servir de crachoir ?

— Oui, Maîtresse.

— Tu aimerais que mes copines te crachent aussi dessus ?

— Oui, Maîtresse Valentine.

— On en reparlera. Pour l’instant, va poser ta tête sur le canapé : j’ai envie d’un coussin sous mon cul.

Je suis ressortie de l’hôtel plutôt séduite. Je m’étais bien amusée avec Hervé. J’avais éprouvé des sensations délicieuses en le sentant respirer sous mes fesses. Ça m’avait plu d’entendre ses râles étouffés au moment où il éjaculait en se branlant. Cependant, si je choisissais Hervé, j’allais devoir lire des dizaines de livres et voir des dizaines de films en étant plutôt mal assise.

La fin de l’après-midi approchait. J’avais des euros plein les poches, alors, j’ai fait du shopping. J’avais besoin de me remettre des émotions de la journée et de réfléchir au choix du propriétaire soumis. Quelques achats de jupes plus tard, une idée a germé dans mon esprit…

2

Le lendemain, j’ai sonné à la porte de Vincent.

— Tu m’as dit que tu étais prêt à tout faire pour moi. C’est toujours vrai ?

— Bien sûr.

— J’ai rencontré des propriétaires qui souhaitent loger une jeune dominatrice. Ils sont charmants, mais ils sont tous monomaniaques. Je ne veux pas être une poupée qui exécute les fantasmes d’un type. Je veux être une vraie dominatrice, faire ce que j’ai envie au moment où j’en ai envie : enculer, piétiner, fouetter, m’asseoir sur un visage, cracher, donner la fessée, travestir, humilier… Ça te plairait ?

— C’est ce que je recherche.

— Très bien. Va dans ta chambre, note sur une feuille tout ce que tu ne veux pas faire avec moi. Prends ton temps pour écrire, puis tu me rapporteras la feuille. Je veux savoir à quoi m’attendre avec toi. Avant de partir, j’aimerais que tu répondes franchement à une question : pourquoi tu ne m’appelles pas Maîtresse ?

— Parce que vous n’êtes pas encore ma Maîtresse. Je n’ai pas à vous attribuer ce rôle si vous n’avez pas encore décidé de le prendre.

— C’est bien. Va dans ta chambre et fais ce que je t’ai dit.

Pendant les dix minutes que Vincent a passées dans sa chambre, j’ai inspecté son loft et ma future chambre. Il avait du goût : je me plaisais déjà chez lui. J’examinais sa collection de DVD en savourant à l’avance des petites soirées télé. La cuisine était spacieuse, on avait vraiment envie d’y prendre ses repas. La salle de bains disposait d’une vraie baignoire. Je venais peut-être de trouver mon coin de paradis.

La porte de la chambre s’est ouverte. Vincent est revenu avec sa feuille… blanche.

— Je n’ai rien à vous refuser si je dois être votre soumis.

Je n’en espérais pas tant.

— Très bien, Vincent, tu as la volonté d’être un bon soumis. Tu dois aussi être un bon propriétaire : je veux que tu me fasses un bail avec un loyer que tu te chargeras de régler pour moi. Comme ça, tu ne pourras pas me mettre à la rue du jour au lendemain. Je ne suis pas un jouet sexuel, mais une étudiante qui a besoin de stabilité. J’accepte de vraiment te dominer, mais en contrepartie, tu dois accepter de vraiment me loger.

— J’accepte.

— Parfait, je pense que je vais bien m’amuser avec toi. Déshabille-toi, je veux voir si ton physique me convient.

Vincent s’est exécuté. J’avais de la chance : mon propriétaire était bien pourvu par la nature, et son pénis était circoncis, ce qui est plus classe. Il avait le pubis et les testicules épilés, et cerise sur le gâteau, peu de ventre malgré ses quarante-six ans.

— Astique-toi, je veux voir si tu bandes bien. Tu peux m’appeler Maîtresse Valentine.

— Oui, Maîtresse Valentine.

En moins d’une minute, avec un mouvement de poignet frénétique, Vincent s’est masturbé et a réussi à me présenter une belle érection. Il possédait une grosse queue appétissante. Je lui ai annoncé froidement :

— Je vais vérifier que tu ne m’as pas menti en m’assurant que tu n’avais pas d’autre Maîtresse dans ta vie. Apporte-moi une cravache. Je vais te flageller en te laissant des marques bien visibles sur le corps.

— Oui, Maîtresse Valentine.

Il s’est précipité vers un placard du salon. Il a sorti une longue cravache souple, qu’il m’a humblement présentée en se mettant à genoux. J’ai ordonné :

— Branle-toi ! Tu as le droit d’avoir du plaisir pendant que je te cravache.

J’avais déjà fouetté un homme avant Vincent. Je savais que la cravache bien appliquée peut laisser des marques pendant des jours entiers. L’homme que je punissais était un maso qu’une copine dominait pour se faire du fric. Il m’arrivait régulièrement de le flageller avec ma copine quand elle organisait une séance avec deux dominatrices. Les marques que je lui laissais restaient parfois imprimées sur sa peau pendant une semaine. Pendant que je le cravachais, le type me répétait sans cesse :

— Plus fort, Maîtresse ! Allez-y plus fort !

Je me défoulais à mort sur lui. Ça m’amusait de le voir gigoter en poussant des gémissements. Je visais d’abord les couilles avec ma cravache. Quand je les atteignais, il hurlait deux fois plus fort :

— Merci, Maîtresse !

Je faisais mon possible pour taper encore plus fort sur ses couilles, jusqu’à ce qu’il hurle :

— Pitié, Maîtresse !

Quand c’était terminé, il remettait son costume, me donnait les cent euros convenus, plus un pourboire de vingt euros en remerciement d’avoir été particulièrement sadique. Moi, je lui murmurais :

— La prochaine fois, je te ferai souffrir encore plus !

En ce qui concerne Vincent, ce jour-là, pour notre première séance, je n’essayais pas de lui faire mal. Je lui zébrais les jambes, les fesses, le dos, le torse : je marquais mon territoire ! Chaque nouvelle marque de cravache me garantissait qu’il n’avait pas d’autre dominatrice que moi. Parfois, je lui donnais un coup plus fort pour le faire sursauter. Il articulait :

— Merci, Maîtresse Valentine !

Quand enfin, il a ressemblé à un zèbre rouge et rose, j’ai lâché ma cravache.

— Continue à te branler, Vincent. Je veux que tu me demandes la permission avant de jouir.

— Oui, Maîtresse Valentine.

Bientôt, il m’a implorée :

— Maîtresse Valentine, est-ce que vous pouvez me donner la permission de jouir ?

— Permission refusée. Prends une feuille et un stylo. Fais-moi la liste de tes fantasmes de soumission préférés ! Ne me cache rien, je veux tout savoir.

Pendant qu’il écrivait, j’ai refait le tour du loft pour repérer les meubles qui pourraient me servir. Je lui ai lancé au passage :

— Branle-toi en écrivant ! Je veux que tu sois en permanence sur le point d’éjaculer. Je veux pouvoir te faire gicler rien qu’en claquant dans mes doigts.

— Oui, Maîtresse Valentine.

Il se masturbait consciencieusement en mettant ses fantasmes noir sur blanc. Son gland violacé était prêt à exploser. Il se maintenait vraiment au bord du plaisir.

Au bout d’un bon quart d’heure, il m’annonça :

— J’ai fini, Maîtresse Valentine.

— Bien, donne-moi ta feuille. Mets-toi à genoux devant moi pendant que je lis. Je t’autorise à te masturber en me regardant. Mais tu n’as pas la permission de jouir sans mon accord.

— Oui, Maîtresse Valentine.

— Tu n’as pas le droit de jouir sans ma permission, que ce soit devant moi ou hors de ma vue. On est bien d’accord ?

— J’ai compris, Maîtresse Valentine. Je ne jouirai pas sans votre permission, même si je suis loin de vous.

— Tu commences à me plaire. Passons aux choses sérieuses : je vais te questionner sur chacun de tes fantasmes pendant que tu continues à te branler en face de moi. Je veux des réponses claires. Prenons ton fantasme numéro un : tu aimes être humilié. Est-ce que je peux t’humilier devant mes amies ?

— Oh, Maîtresse Valentine.

— Quelles sont tes humiliations favorites ?

— Etre ridiculisé, en privé ou en public…

Il me dévoila le détail de chacun de ses fantasmes. J’apprenais tout de lui. J’en savais plus que n’importe qui. J’allais pouvoir m’amuser.

Quand j’eus obtenu des réponses à toutes mes questions, j’ouvris la main en tournant la paume vers le ciel.

— Aujourd’hui, Vincent, tu as de la chance : je vais t’autoriser à jouir dans ma main. La plupart du temps, je t’ordonnerai de vider tes couilles sur le plancher, puis de nettoyer ton sperme avec ta langue, juste bonne à servir de serpillière. Tu vas donc avoir le droit de répandre ton jus dans la main de ta Maîtresse. Toutefois, avant de jouir, je te demande de me répéter tout ce que tu vas faire pour moi. Tu as intérêt à être clair, sinon je referme ma main et je m’en vais.

— Oui, Maîtresse. Je vais établir un bail à votre nom, avec un montant de loyer que je payerai moi-même chaque mois. Je payerai aussi les charges de l’appartement. Je serai votre esclave servile. J’obéirai à vos ordres. Vous pourrez recevoir qui vous voudrez ici. Vous pourrez m’exhiber. Je serai totalement soumis à vos volontés.

— Tu me trouves belle ?

— Oui, Maîtresse, très belle.

— Tu accepteras tous mes caprices, tous mes désirs, toutes mes perversions ?

— Oui, Maîtresse Valentine, je le promets.

— C’est bien. Tu peux jouir dans ma main.

Vincent s’est avancé à genoux jusqu’à placer son gland au-dessus de ma paume ouverte. Il s’est masturbé quelques secondes, puis une série de puissants jets de sperme ont rempli le creux de ma main. Il y en avait tellement que ça débordait sur la moquette. Vincent balbutiait, éperdu :

— Maîtresse Valentine… vous êtes si jeune, si belle… Je suis prêt à tant de choses… pour vous !

J’ai essuyé ma main engluée de sperme sur son visage.

— Ecoute-moi bien, espèce de saloperie ! Tu vas me préparer mon bail pour demain midi, avec un double des clés. Tu rédigeras aussi ton contrat d’esclavage. Je veux que ce soit particulièrement vicieux et exigeant envers toi. Demain, à midi et demi, je sonnerai à ta porte. Je veux que tous les papiers soient prêts. Je veux que tu m’ouvres la porte entièrement nu. Je veux que tu m’aies préparé à déjeuner : je veux pouvoir manger un truc avant de retourner à la fac. Compris ?

— Oui, Maîtresse Valentine.

— N’aie aucune illusion : si tu essayes de me tromper, ou si tu ne désires pas réellement être mon esclave, je le devinerai et tu me perdras à jamais.

— Je veux réellement être votre esclave, Maîtresse Valentine.

— Ne t’essuie pas jusqu’à demain matin. Je veux que ta petite gueule de merde reste engluée de foutre. Comme ça, tu penseras à moi. Passe une bonne nuit.

J’ai quitté l’appartement sans un mot de plus. J’aurais pu avoir un geste tendre, une parole affectueuse, mais je ne voulais laisser aucun espoir à Vincent. Je n’allais pas me faire sauter, ou subir ses quatre volontés pour avoir le droit de dormir sous son toit. Il devait être certain que j’étais sa Maîtresse, uniquement sa Maîtresse. Je m’apprêtais à être cruelle avec lui.

Je ne savais pas encore si je m’étais fait rouler par un fantasmeur qui avait profité de moi le temps d’un après-midi, ou si j’avais trouvé un véritable esclave dévoué.

J’ai téléphoné à mes copines. Plusieurs d’entre elles m’ont raconté qu’elles étaient tombées sur des propriétaires de logement à louer gratuitement qui exigeaient un test ou une avance sur loyer en nature, puis qui y disparaissaient dans la nature.

Caroline avait été reçue dans un magnifique appartement par un homme qui lui promettait de le lui laisser en échange d’une pipe par semaine. Pour l’acompte, Caroline a dû s’agenouiller pour sucer l’homme jusqu’à ce qu’il éjacule dans sa bouche en exigeant qu’elle avale. Après ça, Caroline n’a plus jamais revu le soi-disant propriétaire. Elle est revenue à l’appartement, pour apprendre qu’il était simplement proposé à la location par une agence.

Pour Sylvie, ce fut encore pire. Le soi-disant proprio était un Maître qui désirait échanger « son » studio contre des séances de domination. Sylvie s’est retrouvée bondagée à quatre pattes, le cul nu en l’air. Puis son généreux « propriétaire » lui a annoncé qu’il lui offrirait un mois de loyer pour chaque homme qui l’enculerait. Sylvie a accepté la proposition. Elle a passé l’après-midi ligotée sur le sol du studio, à se faire sodomiser par une foule d’inconnus qui faisaient la queue après avoir répondu à une annonce sur internet. Le proprio annonçait aux visiteurs :

— Sylvie est étudiante. Elle vient d’avoir dix-neuf ans. Elle adore vraiment se faire enculer. N’ayez pas peur de lui casser le cul en la défonçant jusqu’à l’os ! Vous pouvez aussi vous vider les couilles sur sa petite gueule de pétasse si ça vous chante. Vous pouvez également l’insulter, lui cracher dessus… elle adore !

Pendant tout l’après-midi, le faux propriétaire a refusé de détacher Sylvie pour la laisser aller aux toilettes. Elle a fini par se pisser dessus devant des mecs hilares, qui, dès qu’elle a eu fini, ont recommencé à l’enculer. Elle m’a raconté que le proprio n’arrêtait pas de lui pincer les tétons pour la faire gémir. Et il la contraignait à le supplier de la pincer encore fort pour prouver à tout le monde qu’elle était une vraie soumise. A la fin de l’après-midi, elle a dû lui lécher les chaussures pour le remercier de tout ce qu’il avait fait pour elle.

La semaine suivante, Sylvie est venue au studio avec ses affaires pour aménager. Là, elle a appris que l’appartement avait été squatté le mois précédent, et que le vrai propriétaire, une banque, venait de faire mettre une porte blindée.

Le plus drôle, si on peut dire, c’est que Sylvie a été marquée par les humiliations qu’elle a subies pendant son après-midi de soumission. Au point qu’elle est devenue une vraie maso. Elle paye ses études en allant voir des types de cinquante ou soixante ans. Le plus gros client de Sylvie exige qu’elle se promène sans culotte. Il la présente à ses amis en soulevant sa minijupe afin de montrer son sexe épilé.

— Regardez ma jeune étudiante soumise, elle me sert d’humidificateur à cigares – et en plus, elle aime ça.

Il enfonce un cigare dans le sexe de Sylvie devant ses amis. Il la branle avec son barreau de chaise jusqu’à ce qu’elle jouisse.

— Je vous l’avais dit : les jeunes étudiantes aiment être éduquées par des hommes d’expérience.

L’homme retire la minijupe de Sylvie. Elle passe le reste de la soirée les fesses à l’air devant tout le monde. Le pire, c’est que, maintenant, elle ne peut plus s’en passer.

Sachant tout ça, j’avais l’estomac noué en sonnant à la porte de l’appartement de Vincent. J’étais habillée d’une petite robe d’été assez courte : rien n’était encore signé, je devais continuer à séduire mon soumis jusqu’à ce que tout soit en règle.

Rien n’a bougé. J’ai sonné une deuxième fois. J’ai attendu. Je repensais à la mésaventure de Sylvie. Je me disais que j’avais offert pour des prunes une séance de domination à un connard. Et puis la porte s’est entrebâillée. Une voix timide a murmuré :

— C’est vous, Maîtresse Valentine ?

— Ouvre la porte en grand, esclave, je déteste attendre.

La porte s’est ouverte. Vincent était nu : il m’avait obéi. C’était presque gagné, il fallait encore que j’obtienne un bail signé.

— C’est bien, tu es à poil comme je l’avais demandé. J’aurais quand même préféré te voir en érection, preuve de ton désir pour ta Maîtresse. La prochaine fois, tu te branleras en m’attendant. Je veux être accueillie par une belle trique, compris ?

— Oui, Maîtresse Valentine.

— Bien. Tu as préparé mon bail, esclave ?

— Oui, Maîtresse.

Des papiers étaient disposés sur la grande table du salon. Vincent m’a donné les explications nécessaires :

— Voici le bail, je l’ai déjà signé. Ce papier, là, assure le virement du montant du loyer sur votre compte pendant les trois prochaines années. Je me suis permis d’ajouter quatre cents euros par mois afin de couvrir les frais que vous pourriez avoir. Le papier suivant est mon contrat d’esclavage. Vous pouvez ajouter des clauses plus strictes si vous le désirez.

— Je vais lire le contrat d’esclavage, mais il faut qu’il comporte trois points fondamentaux. Point numéro un : tu n’as pas le droit d’éjaculer sans ma permission. Point numéro deux : tu n’as pas le droit d’avoir de rapport sexuel sans ma permission. Point numéro trois : je peux t’exhiber et t’humilier devant qui je veux, en particulier devant tes ex-amies ou devant des femmes qui pourraient être attirées par toi.

— Je vais stipuler les points numéro deux et trois dans le contrat. J’ai aussi fait un double des clés et inscrit votre nom sur la boîte aux lettres.

— Bien. Tu es un bon soumis. Tu m’as préparé à manger ?

— Oui, Maîtresse Valentine. Je peux servir quand vous le désirez.

— Sers-moi maintenant : je dois retourner à la fac. Je vais signer le bail pendant que tu mets la table.

J’ai tout relu avec soin. Je jubilais. Vincent avait tenu parole. J’étais la reine du monde : j’avais un nouvel appart tous frais payés, et en bonus, un super-soumis à mes petits soins, et en super-bonus, tout ça commençait vraiment à m’exciter. J’ai signé le bail. J’ai gardé le double pour moi, pris le troisième exemplaire pour le déposer moi-même chez le notaire : on n’est jamais trop prudent.

Pendant ce temps, Vincent m’avait servi à déjeuner. Il est bon cuisinier. Et bon masseur : je lui ai demandé de s’allonger par terre et de me faire un massage des pieds pendant que je déjeunais.

Avant de retourner à Jussieu, je lui ai dit :

— Je veux que tu viennes me chercher à la sortie à dix-sept heures. On utilisera ta voiture pour aller chercher mes affaires à mon ancien domicile.

— Oui, Maîtresse, j’y serai.

— Je vais être bonne avec toi. Pour fêter la signature du bail, je vais t’autoriser à éjaculer sur ma basket, puis à bouffer ton sperme.

— Oh, merci, Maîtresse.

Il se masturbait frénétiquement à genoux par terre. Je me tenais debout au-dessus de lui.

— Savoure ton plaisir, tu n’auras pas tous les jours cette chance.

— Je sais que vous m’accordez un grand privilège, Maîtresse. Vos baskets abritent vos divins pieds. S’il vous plaît, est-ce que je peux jouir ?

— Autorisation accordée ! Vide-toi les couilles, grosse merde !

Il y avait urgence : Vincent, s’étant masturbé trop vite, était sur le point de tout lâcher. Je lui ai accordé mon autorisation parce que je n’avais pas le temps de le punir. De copieux jets de sperme ont atterri sur ma basket rose.

— Dépêche-toi de lécher. Je veux que ma chaussure soit toute propre.

Il a avalé son sperme avec avidité. Je l’ai félicité.

— C’est bien, je parlerai de toi à mes copines. Je suis certaine qu’elles ont envie de se faire lécher les pompes par une grosse merde comme toi.

J’ai pris un double des clés, glissé deux copies du bail et une copie de l’ordre de virement dans mon sac, puis j’ai dit à Vincent :

— N’oublie pas d’être à la sortie de Jussieu à l’heure dite. Tu m’apporteras ton contrat d’esclave avec les clauses que je t’ai indiquées.

Il a incliné la tête très bas. Quand il l’a relevée, je lui ai craché à la figure.

— Tu n’es qu’une grosse merde, sache-le ! Tu as intérêt à bien te comporter si tu veux rester mon esclave. A ce soir, saloperie !

J’ai claqué la porte de l’appartement.

Sur le trottoir, j’ai respiré un grand bol d’air en essayant de mesurer ma chance. J’avais désormais un appartement et un soumis pour moi toute seule.

Vincent ne devait pas souvent consulter les petites annonces d’étudiantes : nombre de mes copines se font leur argent de poche grâce aux fétichistes des pieds. Ils leur donnent trente euros pour avoir le droit de jouir sur leurs baskets, cinquante si elles portent des bottes en cuir. Mes copines donnent rendez-vous aux fétichistes dans des escaliers d’immeubles à côté de la fac. Je crois même que la plupart des filles de l’université se sont déjà fait payer par un mec qui a inondé leurs pompes de sperme avant de les lécher. En été, les étudiantes portent des tongs ou des sandales : là, les fétichistes doivent payer soixante-dix euros, puisqu’ils éjaculent sur les orteils nus et peuvent lécher le sperme sur la peau. Les étudiantes n’ont même plus besoin de passer une petite annonce quand elles portent des tongs : elles entrent dans un sex-shop, et en moins de dix minutes, un client vient leur proposer cinquante ou cent euros pour sucer leurs orteils dans une cabine de projection vidéo.

Et puis, je connais des filles qui se contentent de faire du lèche-vitrines près de boutiques de chaussures connues des fétichistes des pieds. Elles savent qu’un pervers va très vite les aborder en proposant de leur offrir une belle paire de bottes. En échange, elles savent qu’elles devront piétiner les mecs avec les bottes neuves et les obliger à se masturber en reniflant l’intérieur de leurs vieilles chaussures.

Maintenant, je ne me pose plus de questions quand je vois une étudiante avec des bottes trop chères pour elle. Je sais qu’elle a écrasé la bite d’un fétichiste sous son talon.

S’il avait su ça, Vincent se serait peut-être contenté d’une petite étudiante aux jolis orteils vernis de rouge pour vider ses couilles à moindres frais.

Cependant, je sentais qu’il voulait une dominatrice capable de lui en faire vraiment baver. J’étais décidée à l’asservir : oui, j’allais lui en faire voir, plus que ce qu’il pouvait imaginer !

3

Je suis sortie de Jussieu en papotant avec Alexia et Christine. Vincent attendait devant la fac. Je me suis fait une joie de le présenter à mes copines :

— Vincent, mon nouvel esclave. Il me loge gratuitement pour me remercier d’être sa Maîtresse.

Alexia m’a complimentée devant Vincent :

— Il est plutôt mignon. Ça m’aurait bien branchée de le voir bouffer son sperme sur ta basket rose.

— Tu passeras à la maison, je te le prêterai. Tu pourras le dominer avec moi.

— Je pourrais lui mettre une laisse aux couilles et le promener dans l’appart ?

— Bien sûr. Vincent n’est qu’une grosse merde qui adore être écrasée.

Christine m’a pris le bras.

— Moi aussi, j’ai envie de m’amuser avec ton esclave. Je rêve de piétiner sa queue sous mes semelles.

— Tu es la bienvenue. Ça excite Vincent d’être dominé par de jeunes étudiantes.

Christine a repris :

— Ça va nous exciter de le dominer. Et ça va nous permettre de venger nos copines humiliées par leur proprio. Laura a trouvé un studio à louer comme ça. Elle accepte d’être humiliée par son proprio une fois par semaine. Le studio est sous les toits, et les toilettes sur le palier. Le proprio en profite. Chaque fois qu’il vient chez elle, il commence par la sauter. Après, il lui annonce qu’il a envie de pisser, mais qu’il n’a pas envie de sortir sur le palier. Elle doit s’agenouiller, ouvrir grand la bouche pour que le type puisse pisser dedans. En plus, elle doit tout avaler parce qu’il ne supporte pas les taches sur la moquette.

Au début, Laura ne pouvait pas tout avaler. Elle laissait déborder la pisse. Son proprio la mettait à l’amende. D’abord, il commençait par lui distribuer des gifles, que Laura devait accepter en disant : « Merci, Maître, excusez-moi d’avoir sali la moquette, je suis une petite connasse d’étudiante bonne à rien. » Ensuite, elle devait rembourser en nature les frais pour changer la moquette. C’est-à-dire qu’elle allait chez le proprio faire le ménage à poil, avec en prime, le manche d’une balayette dans l’anus. Son Maître estime qu’» une vraie bonniche doit toujours se balader avec une balayette dans le cul ». Et maintenant, Laura avale toute la pisse de son proprio. Elle a même dû confectionner un écriteau qu’elle se met autour du cou quand il vient la voir. C’est écrit : « Je m’appelle Laura. Je suis une étudiante de dix-huit ans et un urinoir pour hommes. Pissez-moi dans la bouche, j’avalerai tout. Punissez-moi si je laisse échapper une goutte. »

Laura m’a passé des photos d’elle avec son écriteau autour du cou. C’est le proprio qui fait les photos. Il les montre à des amis, les invite à venir pisser dans la gorge de la fille. Ensuite, les amis peuvent se faire sucer ou masturber par elle jusqu’à éjaculer sur sa langue ou son visage. Le proprio a donné des photos à Laura pour qu’elle les refile à des copines en leur expliquant les termes de l’échange : le proprio a d’autres studios à louer gratuitement à des étudiantes.

Choquée, j’ai demandé à Christine :

— Et Laura a trouvé des filles ?

— Tu ne vas pas me croire, elle a déjà recruté trois étudiantes qui acceptent de se faire sauter et de servir d’urinoir en échange d’un studio à Paris. Il y a Valérie que tu connais, Nadine que tu as déjà rencontrée une ou deux fois à une soirée, et aussi Emmanuelle, une grande blonde qui étudie la géographie. Elles ont toutes accepté. Laura m’a montré des photos des filles nues avec un écriteau. « Je suis Valérie, j’ai dix-neuf ans, je suis une pissotière pour hommes. » « J’ai dix-huit ans, je me nomme Nadine, pissez-moi dans la bouche, je ne mérite que ça. » « Mon nom est Emmanuelle, je n’ai que dix-neuf ans, mais ma bouche sert déjà de chiotte, n’hésitez pas à pisser au fond de ma gorge. » Les étudiantes doivent rédiger elles-mêmes leur écriteau. Gare à elles si le proprio juge que les panneaux ne sont pas assez humiliants. Il peut expulser l’étudiante, ou bien la mettre à l’amende en invitant, par exemple, un groupe de routiers à l’arroser de bière, à lui cracher dessus, avant de l’enculer à la chaîne.

Laura m’a proposé de me présenter au proprio. C’est comme ça que je connais toute l’histoire et que j’ai vu les photos. J’habite en grande banlieue, à quarante kilomètres de Paris. Je dois me taper trois changements et deux heures de trajet chaque matin pour venir à Jussieu, alors j’ai bien failli accepter. En plus, ça ne me dérange pas de me faire pisser dans la bouche : je suis déjà allée plusieurs fois dans des toilettes publiques pour hommes où les mecs payent pour pisser dans la gorge des étudiantes. C’est comme ça que je peux m’offrir de belles fringues.

— Et pourquoi t’as refusé l’offre du proprio ?

— J’aime trop me faire baiser par qui je veux quand je veux. Ce n’était plus possible si j’acceptais un studio en « location gratuite » : le proprio exige que les filles ne reçoivent pas de garçons dans ses studios.

— C’est un gag ?

— Non, le proprio a la clé de chaque studio. Il vient voir les filles quand il en a envie, à n’importe quelle heure du jour et de la nuit, pour les sauter et leur pisser sur la langue. Il a surpris un jour une étudiante avec un homme dans un de ses studios. Il a pris l’étudiante par les cheveux, l’a fait sortir du studio et a jeté toutes ses affaires dans la rue. Comme les filles n’ont pas de bail, elles ne peuvent rien faire. J’ai discuté avec Laura, elle dit que l’interdiction de recevoir des hommes ne la dérange pas : elle peut mieux se concentrer sur ses études. Et elle m’a avoué que ça l’excite quand son proprio lui fait faire des trucs cochons. Elle aime même servir d’urinoir !

Vincent s’est mis de la partie :

— C’est vrai, Maîtresse… c’est très excitant de servir de pissotière. J’aime servir de pissotière pour les femmes. J’avale tout !

Christine s’est exclamée :

— On va pouvoir pisser dans la gorge de ton soumis, c’est un truc qui m’excite. Quand est-ce qu’on fait ça ?

Je n’ai pas hésité :

— On n’a qu’à le faire maintenant. On va aller dans le parking souterrain de la rue d’à côté. On n’aura qu’à allonger Vincent entre deux voitures et lui pisser dessus.

Alexia s’est exclamée :

— J’ai envie de pisser ! J’ai hâte de le voir boire ma pisse toute chaude. On lui filera des gifles s’il en met à côté.

Une grande blonde, aux allures de mannequin et au visage de poupée, sortait de la fac. J’ai demandé à Christine :

— C’est pas Emmanuelle qui vient vers nous ?

— Si, c’est elle.

— Propose-lui de nous rejoindre. Ça devrait l’amuser de pisser dans la gueule d’un mec !

Christine est allée vers Emmanuelle. De loin, j’ai vu la grande blonde hocher la tête, sourire. Christine est revenue avec elle.

— Emmanuelle est d’accord, elle a très envie d’une petite vengeance.

Emmanuelle a eu un sourire éclatant en direction de Vincent :

— Il paraît que tu es une pissotière pour filles ? J’ai envie d’être très vicieuse avec toi, j’espère que tu ne vas pas te dégonfler.

— Non, Maîtresse. Je suis une vraie pissotière pour femmes.

— On va voir ça. Ne crois pas que tu vas pouvoir m’embobiner, je vais te soumettre. Tu n’es qu’une larve.

Emmanuelle portait une minijupe plissée très courte, des bottes jusqu’aux genoux, une veste en cuir, un débardeur moulant. J’ai dit à Vincent :

— Tu te rends compte de la chance que tu as : Emmanuelle ressemble à un mannequin de mode, et elle va te pisser dans la bouche. Tu as intérêt à être une bonne pissotière. Gare à toi si tu me fais honte devant mes copines !

Emmanuelle a précisé :

— Je suis mannequin pour des défilés de jeunes créateurs, ça arrondit mes fins de mois. Je n’ai pas de fric, alors je m’arrange comme tu sais pour louer mon studio. Ma minijupe, mes bottes, ma veste, ce sont des vêtements que des jeunes créateurs m’ont donnés après les défilés.

Dix minutes plus tard, nous étions au cinquième sous-sol du parking souterrain, à côté de l’université. J’ai repéré une camionnette garée à côté d’un mur en béton, ce qui nous mettait à l’abri des regards et de la caméra de surveillance. J’ai ordonné à Vincent :

— Allonge-toi, tas de merde ! Ouvre la bouche en grand. Dis-le, que tu es une pissotière pour femmes.

Vincent s’est allongé sur le dos, a ouvert les mâchoires au maximum.

— Je suis une pissotière pour étudiantes. S’il vous plaît, pissez-moi dans la gorge, je boirai tout.

Il n’en fallut pas plus à Christine pour se mettre debout au-dessus du visage de Vincent, soulever sa robe, lui pisser à grands jets dans la bouche.

— Bois tout, espèce de salope ! Tu es notre esclave, tu vas boire toute notre pisse amère. Je vais parler de toi à des copines, tu vas devenir une pissotière publique pour femmes.

Dès qu’elle a eu terminé, Christine a pris le bout de la cravate de Vincent pour essuyer son sexe. Ensuite, ce fut au tour d’Alexia. Elle baissa son pantalon à mi-cuisses, s’accroupit au-dessus de la figure de Vincent, se mit à pisser en retenant ses jets.

— Savoure, c’est de la bonne, toute chaude, toute douce. Je viens d’avoir dix-huit ans, c’est de la fraîche que tu as la chance de boire. C’est la meilleure du monde qui coule au fond de ta gorge. Tu n’es qu’une pissotière, tu n’es qu’une merde. Regarde bien mon sexe épilé, je fais payer des fortunes à des vieux pervers qui veulent se branler en regardant la fente rose d’une étudiante. Il va falloir que tu me fournisses les preuves d’une soumission totale. Mon sexe te plaît, petite fiotte ?

— Oui, Maîtresse Alexia, votre sexe rasé est magnifique.

— Approche ton nez, respire son odeur !

— Oui, Maîtresse Alexia. Ça sent bon.

— Respire bien, je veux t’entendre aspirer l’air !

Nous avons éclaté de rire quand Alexia a pété au visage de Vincent. Je me sentais jalouse d’elle qui avait su se montrer très sensuelle et très perverse avec Vincent. J’ai décidé de lui succéder. J’ai apostrophé mon soumis :

— Ferme les yeux, toi ! Tu n’as pas encore le droit de voir ma chatte. Aujourd’hui, tu vas avoir le privilège de déguster mon urine. En buvant, je veux que tu te répètes intérieurement que tu m’appartiens, que tu es à moi, uniquement à moi, que tu dois obéir à mes volontés.

J’ai pissé dans la bouche de Vincent, sur son visage, sur sa chemise, son pantalon, ses jambes, ses chaussettes, ses chaussures. Je l’inondais, je le marquais comme une chatte marque son territoire.

Ce fut au tour d’Emmanuelle de venir se placer debout au-dessus de la figure renversée de Vincent. Elle retira sa minijupe, elle ne portait pas de culotte, elle avait le sexe et le pubis épilés. On avait écrit au marqueur sur ses fesses : « Je suis la pute à enculer de Maître Pierre. » Une ficelle avec un anneau sortait de son anus. Elle s’est adressée à Vincent :

— Je suis la « pute à enculer » d’un Maître de cinquante-six ans. Je dois mettre des minijupes très courtes, je n’ai plus le droit de porter de culotte, je dois toujours avoir le sexe rasé. Je dois conserver toute la journée des grosses boules de geisha dans le cul afin de bien me « dilater le trou », comme dit mon Maître. Il écrit des trucs obscènes sur mes fesses, que je n’ai pas le droit d’effacer, puis il m’ordonne de retirer ma minijupe devant ses amis. Je découvre l’inscription qui annonce que je suis une « truie suceuse » ou une « traînée à doigter » ou encore un « visage-crachoir ». Mon Maître me demande de justifier mes surnoms, alors je dois sucer des bites à la chaîne, ou prendre des doigts dans le cul pendant toute la soirée, ou encore me faire cracher à la figure pendant des heures, sans avoir le droit de m’essuyer, et ces messieurs prennent des photos. En plus de tout ça, mon Maître retire, en public, les boules que j’ai dans le cul, avant de me les faire sucer, puis de m’ordonner de les remettre moi-même dans mon trou.

Un soir, mon Maître m’a pris les tétons dans des tenailles. Il a serré jusqu’à ce que je jure d’être fidèle à sa bite, en promettant de me faire baiser uniquement par lui et par les hommes qu’il me présenterait. Je fais tout ça pour un studio en plein cœur de Paris, un studio que je n’aurais jamais pu m’offrir autrement. Mon Maître m’a interdit de me faire baiser par d’autres mecs, mais il ne m’a pas interdit de les dominer, alors j’ai décidé que tu allais morfler, toi ! Je vais te faire sentir ce que c’est, d’être vraiment soumis.

Emmanuelle a posé la semelle de sa botte sur les lèvres de Vincent.

— Lèche ! Prouve-moi que tu mérites ma pisse ! Lèche ma semelle dégueulasse, montre aux filles que tu es un lèche-bottes !

Vincent léchait la semelle de botte avec frénésie. Emmanuelle a eu un sourire de satisfaction, puis elle a reposé sa semelle au sol, a fléchi à peine les jambes, s’est mise à pisser dans la bouche de Vincent. Elle projetait un long jet bouillonnant au fond de la gorge du garçon. Elle le laissait avaler, puis elle lâchait encore un long jet doré qui fumait dans l’air froid du parking souterrain.

Quand elle en eut terminé, elle prit Vincent par les cheveux, l’obligea à se mettre en levrette. Elle lui plaqua le visage contre le sol en béton.

— Lèche la pisse qui a coulé par terre. Dépêche-toi, on veut te voir faire !

Vincent a obéi. Emmanuelle lui distribuait des coups de botte dans les fesses en criant :

— Lèche mieux que ça, salope, lèche tout !

Emmanuelle envoya un dernier coup de pied dans les couilles de Vincent, qui se recroquevilla en poussant un gémissement. Elle le reprit par les cheveux, l’obligea à s’agenouiller.

— Qu’est-ce qu’on dit ?

— Merci, Maîtresse.

— On dit aussi qu’on s’excuse de ne pas avoir bu toute la pisse, et qu’on mérite des bonnes gifles !

— Je n’ai pas été une bonne pissotière. Je mérite de bonnes gifles.

Vincent n’eut pas à répéter sa supplique. Alexia et Christine le giflèrent à tour de bras, pendant qu’Emmanuelle lui maintenait la tête par les cheveux.

Elle disait aux filles :

— Le proprio nous balance des gifles, à moi et aux autres étudiantes à qui il loue des studios. Il nous claque jusqu’à ce qu’on ait les yeux humides, c’est ça qui l’excite. Il veut nous faire craquer. Il aime qu’on soit sans défense devant lui, qu’on perde toute retenue. Vous savez, les filles, j’ai très envie de voir Vincent craquer !

Pendant que Christine et Alexia continuaient à gifler Vincent, Emmanuelle s’est remise à lui donner des coups de botte dans les testicules. Après quatre, cinq, six gémissements, Vincent avait les yeux embués de larmes. Il soufflait faiblement :

— Pitié, Maîtresses.

Emmanuelle déclara :

— C’est bon, les filles, il a son compte. Il a compris qu’on ne jouait pas.

Emmanuelle reprit Vincent aux cheveux :

— Grosse salope, tu as compris que tu étais notre esclave ? Que c’était nous qui allions décider de ce qu’on allait faire de toi ?

— Oui, Maîtresse. J’ai compris.

— On va vérifier ça tout de suite. Allonge-toi sur le dos et ouvre la bouche !

Vincent s’est allongé sur le sol en béton. Emmanuelle s’est accroupie au-dessus de lui en plaçant ses fesses au-dessus de la gueule béante. Bientôt, une longue crotte marron est sortie de l’anus d’Emmanuelle, avant de disparaître entre les lèvres de Vincent.

— Mange ! a commandé Emmanuelle.

Vincent mâcha rapidement, avala en quelques secondes, pendant que mes copines riaient et applaudissaient. Emmanuelle se releva.

— Alors, ça a quel goût la merde d’une étudiante de dix-neuf ans ?

— C’est divin, Maîtresse.

— Merci pour tes compliments, my little dog, mais ce n’est pas suffisant. Je suis certaine que tu n’es pas idiot. Tu sais que les Maîtresses aiment que les soumis leur offrent des petits cadeaux.

Vincent prit son portefeuille dans la poche de sa veste. Il tendit un billet de vingt euros à chacune de mes copines. Emmanuelle le regarda d’un air dépité :

— C’est tout ? C’est un pourboire ! Pas un cadeau !

Vincent tendit un billet de cinquante euros à chaque fille. Emmanuelle demanda :

— Tu n’as pas plus ?

— Cent euros, ça va ?

— Oui, ça ira pour cette fois.

Vincent donna encore un billet de cinquante euros à Alexia, Christine, Emmanuelle. Je ne pouvais pas en vouloir aux filles de se faire payer : elles avaient besoin d’argent, et il n’y avait aucune raison pour qu’elles dominent Vincent gratuitement.

En quittant le parking, je ne pus m’empêcher de demander à Emmanuelle :

— Tu vas continuer longtemps à être la soumise de ce Maître Jean ?

— Pour l’instant, ça m’amuse. C’est même excitant d’aller à la fac sans culotte avec des grosses boules dans le cul. Il faut que tu comprennes, je viens de province. Pour moi, c’est un rêve d’habiter Paris. Maître Jean me présente à d’autres hommes quand il me domine, et je t’assure qu’il y a des types qui suintent le pognon. J’ai déjà passé des petits week-ends de soumission chez des vieux bourgeois qui m’ont lâché un paquet de fric. On ne peut pas refuser mille euros pour simplement recevoir des fessées et sucer la bite d’un vieux monsieur. J’espère trouver un autre Maître qui aurait un deux-pièces ou un trois-pièces à me proposer.

— Et pourquoi tu ne cherches pas un soumis comme moi ?

— Les soumis m’amusent, mais c’est à moi de m’occuper d’eux. Franchement, je préfère être soumise et qu’on s’occupe de moi, même si ce n’est pas toujours agréable. La semaine dernière, Maître Jean m’a attachée nue à un radiateur dans le salon d’une grande villa. Il y avait une trentaine d’invités. Ils m’ont fait boire des litres d’eau, jusqu’à ce que je ne puisse plus me retenir. J’ai pissé accroupie en public. Ça, c’est vraiment humiliant. Ils m’ont laissée mariner dans ma pisse, et ils jetaient des bouts de pain dans la flaque en m’ordonnant de les manger sans les mains.

Par contre, il y a des trucs excitants : Maître Jean adore me téléphoner pour me demander où je suis pendant la journée. Il m’envoie un de ses amis qui vérifie que je ne porte pas de culotte. Je dois retirer ma minijupe devant un inconnu, lui montrer mon sexe. On fait ça dans des toilettes publiques, dans une ruelle, dans une voiture, dans une chambre d’hôtel. Ensuite, je dois faire jouir sur mon sexe l’ami de mon Maître. Je branle et je suce des inconnus jusqu’à ce qu’ils éjaculent sur mon pubis ou sur mes lèvres, puis je repars à la fac avec le sperme encore chaud qui dégouline le long de mes cuisses. J’adore cette sensation. Pour couronner le tout, les amis de Maître Jean me glissent un billet, ça me permet de faire mes courses, ou de m’offrir une fringue. A mon avis, il faut savoir ramasser du fric et prendre du plaisir en même temps.

— Tu as raison. C’est pour ça que je veux transformer Vincent en vraie lopette.

— Je pense que ce type a des prédispositions pour devenir un vrai soumis, mais il ne faut pas hésiter à le corriger afin qu’il sente bien où est sa place d’esclave.

Elle a distribué une série de gifles à Vincent, puis de violents coups de pied dans le ventre. Il est tombé à genoux en soufflant :

— Merci, Maîtresse.

Nous avons quitté le parking. Les filles ont insisté pour que Vincent se mette à plat ventre dans le hall et dépose des baisers sur leurs chaussures. Quand il s’est relevé, Alexia lui a pris la braguette, a comprimé son pénis.

— La prochaine fois, je te toucherai la bite si tu es très obéissant et très généreux. Ça te brancherait ?

— Oui, Maîtresse.

— Pense à moi, petite merde. Pense au goût de mon urine, pense à ma main qui va tordre ta bite. Fais de beaux rêves.

Les filles sont parties. Vincent est resté avec moi.

— Ça t’a plu que j’invite mes copines à te pisser sur la langue ?

— J’ai adoré, Maîtresse.

— Tu as aimé quand Emmanuelle a fait caca dans ta bouche ?

— C’était très bon, Maîtresse.

— Si tu es un bon soumis, j’inviterai encore mes copines.

— Merci, Maîtresse.

— Où est ta voiture ?

— Sur le boulevard, juste derrière l’immeuble.

— Allons-y, je suis pressée d’emménager dans mon nouvel appart.

4

Vincent possédait une grosse Mercedes avec de très confortables fauteuils en cuir.

— Combien ça coûte, une voiture comme ça ?

— Plus de cinquante mille euros, Maîtresse.

— Je n’ai pas le permis, je vais avoir besoin d’un chauffeur et d’une voiture. Je peux compter sur toi ou je dois me trouver un autre soumis pour mes déplacements ?

— Maîtresse, je veux être votre chauffeur attitré !

— J’accepte ton offre. Mais pour m’assurer que tu ne vas plus prendre de pouffiasses dans ta voiture, tu vas faire graver une plaque : « Je m’appelle Vincent. Je suis le soumis de Maîtresse Valentine. Je suis une grosse merde qui aime servir de chiotte aux femmes. » Je veux que la plaque soit vissée demain sur ta boîte à gants. Et ne me parle pas des réactions des garagistes : tu es mon soumis, tu dois assumer.

— Je ferai graver cette plaque dès demain, Maîtresse.

— Bien.

J’ai ouvert sa braguette, sorti son pénis. Je l’ai branlé jusqu’à l’érection. Pendant ce temps, il nous conduisait vers mon ancien studio. Je m’appliquais à le masturber en comprimant sa bite entre mes doigts : je voulais provoquer une sensation entre plaisir et douleur. Il gémissait :

— C’est bon… Maîtresse…

J’ai pincé le gland décalotté. Je l’ai griffé.

— Tu as mal, salope ?

— Oui, Maîtresse… mais c’est bon !

— Tu aimes qu’on te martyrise la queue ?

— Oui, j’adore ça, Maîtresse.

— On s’arrêtera dans un magasin de bricolage. Tu achèteras des étaux pour ta bite et tes couilles. J’ai envie de m’amuser avec ta queue. J’espère que ton appartement est bien insonorisé : je te promets que tu vas gueuler comme une truie ! Je vais t’attacher à poil sur une chaise, te mettre des étaux sur la bite et les couilles… et je vais serrer, serrer, serrer… Je te mettrai aussi un étau sur la langue et des étaux aux tétons. Ça te plaira ?

— Oui, Maîtresse.

— J’ai déjà fait ça chez ma copine Myriam. Elle reçoit des masos dans son studio. Elle commence par ordonner aux mecs de se déshabiller, puis elle les ligote nus par terre ou sur une chaise. Ensuite, on s’amuse. On utilise des étaux, des fourchettes, des serviettes mouillées, des cigarettes… Moi, ça me plaît qu’un mec me file cent euros pour utiliser sa bite comme cendrier. Tu verrais comme il gesticule, c’est trop drôle !

Le sexe de Vincent devenait de plus en plus gros sous mes ongles.

— Ça t’excite, ce que je te raconte ? Ça te fait envie ?

— Oui, Maîtresse. J’ai envie d’éjaculer.

— Tu n’as pas le droit sans autorisation.

— Oui, Maîtresse. Je le sais, mais je suis sur le point de jouir.

— Alors, on remballe tout. D’ailleurs, on est presque arrivés.

J’ai remis le pénis dressé de Vincent dans son pantalon. J’ai refermé la fermeture Eclair. On arrivait à Bagneux. Cinq minutes plus tard, on se garait au bas de la barre HLM où je partageais un studio avec Dalila et Samira.

— On va faire vite, sinon tu vas retrouver ta belle voiture en pièces détachées.

— Oui, Maîtresse Valentine.

Sur l’escalier extérieur de l’immeuble qui conduisait au hall d’entrée, j’ai croisé mon copain Nabil.

— C’est la voiture de mon copain, là-bas. Tu peux y jeter un œil pour moi ?

— Bien sûr, Valentine. T’inquiète pas, personne ne va y toucher.

Comme l’ascenseur était encore en panne, on a grimpé les cinq étages par l’escalier pour arriver à mon ex-studio. Dalila et Samira étaient là, je leur ai présenté Vincent :

— Voilà, c’est l’esclave qui va me loger dans Paris.

— Tu as de la chance, mais ton esclave pue la pisse et la merde.

— On lui a pissé dessus avec des copines. Emmanuelle lui a même chié dans la gueule. Vincent sert de chiotte aux femmes. Si ça vous tente, il vous file un billet et vous lui pissez dans la gorge.

— Combien il donne ?

— Cinquante euros chacune si vous lui pissez dans la bouche, et cent si vous l’humiliez vraiment à fond.

— Pas de problème, on va vraiment l’humilier à fond.

J’ai dit à Vincent :

— Je te présente Dalila, vingt et un ans, elle travaille comme caissière au supermarché du coin. Et voici Samira, vingt-trois ans, vendeuse dans un magasin de fringues de la galerie commerciale. Dalila et Samira vont te dominer pendant que je prépare mes affaires. Donne-leur tout de suite un billet.

Vincent a ouvert son portefeuille. Il a tendu cent euros à Dalila, cent à Samira. Dalila s’est exclamée :

— Parfait, on va t’en donner ! Commence par te foutre à poil, pourriture !

Vincent s’est déshabillé. Il arborait une superbe érection : sans doute, le résultat de ma masturbation dans la voiture conjuguée à la vue des deux filles.

Dalila a retiré son jean et sa culotte avant de lancer à Vincent :

— Allonge-toi sur le carrelage de la cuisine, tu vas ouvrir la bouche et boire mon pipi.

— Oui, Maîtresse Dalila.

— Oui, appelle-moi Maîtresse, ça me plaît.

Dalila s’est accroupie au-dessus de la figure de Vincent. Elle a pissé au fond de sa gorge en ponctuant chacun de ses jets de commentaires :

— Vas-y, avale ! Il y en a encore. Ouvre bien ! Bois tout, espèce de porc ! La prochaine fois, si tu me donnes deux cents euros, je ferai caca sur ta langue. Pour l’instant, bois ma pisse, petite pédale ! On va bien t’humilier. Elle te plaît, ma chatte poilue ?

Dalila possédait un pubis particulièrement touffu, qui avait l’air de plaire à Vincent :

— Oui, Maîtresse Dalila, vous avez un sexe magnifique.

Puis ce fut au tour de Samira de s’accroupir au-dessus de la bouche de Vincent pour pisser à grands jets. Samira est très belle tout en étant très ronde. Elle a demandé à Vincent :

— Tu as envie de devenir mon esclave ? Tu as envie que je t’humilie ? Tu vas faire tout ce qu’on veut ?

Vincent répondait « oui » à chaque question, entre deux giclées. Samira s’est relevée.

— Si tu es un bon esclave, il faudra que tu m’emmènes au restaurant. Il faudra aussi que tu me présentes à tes copines en leur disant que je suis ta Maîtresse, et que tu me trouves belle.

— Oui, Maîtresse. Je le ferai.

— Tu veux encore être humilié ?

— Oui, Maîtresse Samira.

Samira a parlé en arabe à Dalila. Dalila a téléphoné à quelqu’un en arabe. Ensuite, Samira a pris des vêtements dans une commode et a annoncé à Vincent :

— On va te mettre ça, c’est la lingerie de ma petite sœur.

Dalila et Samira ont fait enfiler à Vincent une culotte avec des petites fleurs roses et un soutien-gorge assorti. Puis Dalila lui a ordonné :

— Maintenant, mets-toi à quatre pattes.

Quelques secondes plus tard, on a frappé à la porte. Dalila a accueilli un homme d’une trentaine d’années :

— Salut Kamel, notre pétasse est à quatre pattes, elle attend que tu l’encules.

— Oh mais, c’est une vraie salope qui porte une culotte et un soutien-gorge !

— Oui, c’est une vraie salope. Il se fait enculer par qui veut. Vas-y, défonce-lui son petit cul.

Kamel s’est agenouillé derrière Vincent. Il a enfilé un préservatif, a enfoncé sa queue dans le cul de l’esclave. Dalila lui a demandé :

— Alors, tu aimes ça comme humiliation ? Tu aimes te faire enculer comme une putain ?

— Oui, Maîtresse Dalila.

— Tu as envie de faire la putain pour nous ?

— Oui, Maîtresse Dalila.

— Tu es prêt à sucer des clients pour nous, à te faire enculer par des clients pour nous ?

— Oui, Maîtresse.

— Tu vas nous payer pour être notre putain ?

— Oui, je vais vous payer pour devenir votre putain.

— Et tu nous donneras tout l’argent que tu gagnes en faisant la putain ?

— Oui, Maîtresse, je vous donnerai tout l’argent.

— C’est bien, putain. On va prendre des photos de toi. On va les montrer à des clients, à nos copines et aussi aux mecs de la cité. Comme ça, quand tu reviendras, on te fera pisser dans la gueule par plein de filles. Et on te fera enculer à la chaîne par des mecs.

Samira a ajouté :

— Si tu nous payes bien, on t’attache avec une laisse dans une cave et on te fait sucer des queues toute la journée. En général, c’est nous, les filles de la cité qui subissons ça. Les plus grands nous mettent un collier et une laisse, et ils cadenassent la laisse à un tuyau, dans une cave. Ensuite, ils nous ordonnent de nous mettre nues, puis ils invitent leurs copains pour qu’on les suce à tour de rôle. Ils éjaculent sur notre visage, puis ils nous prennent en photo avec leur téléphone portable, et ils envoient les images aux copains en leur proposant de venir se faire sucer. Les mecs encaissent dix euros à l’entrée de la cave pour chaque type qui vient se faire pomper.

Dalila a précisé :

— C’est pas des jolies pipes de cochonne comme dans les films porno. Les mecs de la cité nous pincent le nez pour nous forcer à avaler.

Samira a complété son récit :

— Il y a des types qui payent plus cher pour faire des trucs plus pervers avec nous. Ce sont des bourges qui viennent de Paris. Ils ont cinquante ou soixante ans, ils sont bourrés de fric. Ils payent pour avoir le droit de nous pincer les tétons ou les lèvres du sexe. Et pour nous pisser dessus, nous cracher, pour qu’on leur lèche les pompes. A la fin de la journée, les mecs qui ont payé le plus cher peuvent nous enculer à quatre pattes, devant d’autres mecs qui ont payé pour regarder. Moi, je me suis fait enculer par six mecs à la suite, et Samira par neuf. Quand c’est fini, tous les mecs qui nous ont regardées ont le droit d’éjaculer sur nous. Ce qu’il y a de bien, c’est que personne ne touche à notre sexe : la plupart des filles qui font ça sont encore vierges. En général, les mecs de la cité sont bien informés : on passe à la cave à l’âge de dix-huit ans et un jour.

Les gars qui organisent les soirées dans les caves refilent nos numéros de portable aux clients les plus riches. Moi, j’ai gardé quatre ou cinq clients de l’époque. J’arrondis mes fins de mois avec un type qui ligote mes gros seins et qui les punit avec des pinces et de la cire. Il y a un autre type qui vient me voir dans le magasin de fringues où je bosse. Il me retrouve dans une cabine d’essayage. Là, il se branle dans ma culotte. Dalila a un client qui veut qu’elle le suce pendant sa pause au supermarché. Elle le retrouve dans sa voiture, lui pompe la bite jusqu’à ce qu’il éjacule dans sa bouche. Elle lui montre le sperme qu’elle a gardé sur la langue avant de l’avaler. Elle a un autre client qui vient l’enculer dans les toilettes du supermarché. Il lui prend sa culotte, se branle dedans. Et il tient à ce qu’elle passe son après-midi à la caisse sans culotte. Il y a un autre client qui nous humilie ensemble : il nous met des pinces aux lèvres du sexe, il nous fait lécher son cul.

Le plus souvent, quand on n’a pas rendez-vous avec des bourgeois, on se contente de sucer des mecs de la cité pour dix euros. Tu sais, il y a aussi des étudiantes étrangères qui habitent dans des caves de cinq ou six mètres carrés en dormant sur un matelas. Les mecs de la cité leur « prêtent » ces caves squattées. En échange, ils peuvent leur fourrer leur bite dans la chatte. En ce moment, il y a deux Suédoises, une Anglaise, une Hollandaise, une Autrichienne. Ces étudiantes n’ont pas assez de fric pour se payer un appart : elles acceptent de se faire sauter en échange d’une cave avec l’électricité gratuite. Par contre, il n’y a pas de toilettes, elles doivent faire leurs besoins dans des seaux. De temps en temps, un des caïds de la cité s’amuse à ordonner aux filles de plonger la tête dans un seau plein. Les filles acceptent : elles n’ont pas où dormir.

Un jour, un mec de la cité a jugé que l’étudiante anglaise l’avait mal sucé. Il l’a attachée nue dans la cave du fond. Il a ordonné aux autres filles de vider leur seau sur l’Anglaise, devant une dizaine de copains. Ensuite, il a confisqué les seaux en expliquant que les filles feraient leurs besoins pendant trois jours dans la bouche de l’Anglaise. Les mecs de la cité se sont relayés près de la fille pour vérifier qu’elle avalait bien tout…

Pendant que Samira parlait, Dalila prenait des photos de Kamel qui continuait à sodomiser Vincent. Kamel a émis un râle.

— Prends ça dans ton cul de salope, espèce de grosse tantouze !

Puis il s’est retiré, le préservatif rempli.

— C’est une bonne salope, ce Vincent. Il faut le faire passer à la cave. Je peux trouver des clients pour lui si vous l’habillez en fille avec une perruque et des escarpins.

Dalila a répondu :

— Bien sûr que c’est une bonne salope, ça se voit tout de suite. Tu veux la preuve ? On va lui faire bouffer ton sperme dans le préservatif.

Dalila a pris la capote de Kamel en annonçant à Vincent :

— Tu vas tout avaler. Ouvre en grand !

Dalila a pressé l’enveloppe transparente pour faire couler le jus sur la langue de Vincent, qui a tout avalé. Puis Dalila s’est adressée à Kamel :

— Vas-y, pisse-lui dans la gorge, il a soif.

— Quel gros dégueulasse, celui-là ! Il faut qu’on le fasse passer à la cave ! J’ai des clients qui payeront cher pour se faire sucer par cette salope, ou pour lui enfoncer la main dans le cul.

Tout en discutant avec Dalila, Kamel urinait sur la langue de Vincent qui avalait docilement. Quand Kamel a secoué son sexe pour faire tomber les dernières gouttes sur le visage de Vincent, Dalila a demandé au soumis :

— Alors, esclave, tu es d’accord pour passer à la cave ?

— Oui, Maîtresse. Je suis d’accord.

J’ai dit à Dalila :

— Je vais te donner son adresse et le code de son parking. Si jamais il ne tient pas parole, vous pourrez aller « décorer » sa Mercedes. Elle vaut cinquante mille euros, sa charrette !

— S’il ne passe pas à la cave dans le mois qui vient, il ne faudra pas qu’il s’étonne si des gens vont graver « Grosse salope » sur sa bagnole ou « Soumis à enculer ».

Dalila a averti Vincent :

— Tu as compris, tu as un mois pour nous téléphoner et passer à la cave.

— Je vous appellerai, Maîtresse, je vous le promets.

— Tu vas garder tes sous-vêtements de fille sous ton costume, ça te va bien. On t’habillera en fille quand tu passeras à la cave, on invitera plein de copines à venir te regarder. On va aussi envoyer tes photos à des bourges qui aiment enculer des mignons comme toi. Ils vont se mettre à bander rien qu’à l’idée de pouvoir défoncer ton petit cul.

— Oui, Maîtresse. Merci, Maîtresse.

J’avais fini d’emballer mes affaires. Tout tenait dans un grand sac de sport. Vincent a remis son costume par-dessus sa culotte et son soutien-gorge. J’ai embrassé Dalila et Samira. Elles ont craché au visage de Vincent en lui faisant promettre une nouvelle fois qu’il allait passer à la cave. Kamel lui a demandé de lui « sucer la bite » en guise d’au-revoir.

— J’ai déjà des clients pour toi, tu vas déguster.

Pendant que Vincent le pompait à genoux, Kamel m’a dit :

— Il faut que ton Vincent soit bien conscient de ce qui l’attend.

Kamel a retiré sa bite d’entre les lèvres de Vincent, pour lui juter au visage.

— A partir de maintenant, tu es la putain de Dalila et Samira. Tu as intérêt à leur obéir, sinon je te ferai dérouiller personnellement. Compris ?

— Oui, Maître.

Dalila a ajouté :

— Ne t’essuie pas la figure : tu dois t’habituer à avoir du sperme sur ta petite gueule de bourge dès que tu mettras les pieds dans notre cité. De toute manière, on va faire passer le mot et ta photo, pour que tout le monde sache bien que tu es notre putain !

5

Nous sommes retournés à la Mercedes en traversant la cité. Vincent portait mes affaires comme un âne son fardeau. De l’entrée d’un hall d’immeuble, deux jeunes femmes m’ont crié :

— C’est la nouvelle putain de Dalila et Samira ?

— Oui, j’ai répondu, c’est bien lui !

— Dalila a envoyé sa photo sur les portables des filles de la cité. Elle a envoyé aussi un message pour dire qu’on pouvait l’humilier autant qu’on voulait, et qu’il nous donnerait du fric !

— C’est vrai, il va vous donner du fric si vous l’humiliez. Mais il faut le traiter comme la dernière des dernières !

— Pas de problème ! Pour cinquante euros chacune, on va lui faire passer un quart d’heure sympa dans le local à vélos.

Sans attendre mon ordre, Vincent a tendu un billet de cinquante à chacune des filles. La plus grande lui a lancé :

— Merci, salope ! On s’appelle Sandra et Jennifer, on va t’humilier comme il faut.

Nous sommes entrés dans le hall de l’immeuble, puis, au bout du couloir, dans le local à vélos. Sandra m’a dit :

— Les filles de l’immeuble viennent ici pour sucer des mecs qu’elles contactent par internet. On se fait payer vingt euros pour la pipe, plus dix euros si le client veut qu’on avale, et encore cinq euros pour nous tripoter les seins, et encore cinq euros pour nous toucher le sexe. De vingt et une heures à minuit, le local à vélos ne désemplit pas. Toutes les filles de l’immeuble entre dix-huit et vingt-cinq ans viennent ici sucer des bites. Elles sont parfois trois ou quatre à pomper en même temps.

— Vous faites uniquement des fellations ?

— On fait tout ce que les clients demandent, il suffit qu’ils mettent le prix. La plupart des filles se font enculer, mais elles ne se font pas sauter : elles veulent arriver vierges au mariage. On fait aussi les pervers, les sadiques, les masos. Les sados nous emmènent chez eux pour nous faire subir leurs petits supplices pendant toute la nuit. Jennifer a un penchant pour les sadiques : elle adore qu’on lui pince les tétons, qu’on lui suspende des poids aux lèvres du sexe, qu’on l’exhibe. Moi, je préfère les masos. Je possède déjà quatre soumis qui viennent régulièrement me voir pour s’en prendre plein la gueule.

Sandra a refermé derrière nous la porte du local à vélos. Elle a ordonné à Vincent :

— Déshabille-toi, salope !

Sandra et Jennifer ont éclaté de rire en découvrant que Vincent portait une culotte de femme sous son pantalon. Sandra s’est exclamée :

— Ce type est une vraie salope ! On va vraiment l’humilier ! On va lui faire l’humiliation de la pompe à vélo.

Elle a ordonné à Vincent de s’agenouiller et de se masturber. Ensuite, elle a baissé le pantalon, puis le string de Jennifer. A ma grande surprise, elle a enfoncé le tuyau d’une pompe, prélevée sur un vélo voisin, dans l’anus de sa copine. Sandra a pompé pendant une dizaine de secondes, avant de retirer le tuyau de l’anus de Jennifer. Jennifer a orienté ses fesses vers le visage de Vincent. Et là, sans prévenir, elle s’est mise à péter ! Sandra a ordonné à Vincent :

— Branle-toi mieux que ça, montre-nous que ça t’excite de te faire péter à la gueule par une belle fille !

Jennifer a lâché une bonne dizaine de très longs pets. Sandra lui a de nouveau introduit la pompe à vélo dans l’anus et s’est remise à pomper. Quelques instants plus tard, Jennifer recommençait à péter en trombe à la figure de Vincent.

— Mets bien ton nez devant mon trou. On veut t’entendre respirer mes pets, montre-nous que ça t’excite.

— Oui, Maîtresse. Ça m’excite.

— Respire à fond et branle-toi. Dépêche-toi de jouir : tu n’as donné que cent euros. On ne fait pas la charité, ici !

Vincent se masturbait frénétiquement pendant que Jennifer continuait à lui péter à la figure. Vincent a gémi :

— Je vais jouir, Maîtresse.

A ma grande surprise, Jennifer s’est mise à quatre pattes en ordonnant à Vincent :

— Vas-y, jouis sur mon trou du cul ! Vide-toi les couilles !

Des saccades de sperme épais se sont succédé jusqu’à recouvrir l’anus de Jennifer. Sans laisser à Vincent le temps de reprendre son souffle, elle lui a ordonné :

— Lèche-moi le cul. Mange ton sperme sur mon cul, salope ! C’est pas tous les jours que t’as la chance de lécher un beau cul comme ça !

Vincent a tout avalé. Sandra lui a annoncé :

— Si tu veux devenir le lèche-cul de Jennifer, on fera des séances plus longues à cent euros. Pour ce prix-là, Jennifer ne se lavera pas les fesses de toute la semaine. Si tu veux, je pourrai aussi te trouver d’autres filles qui viendront te péter à la gueule : des jeunes de dix-huit ans comme des femmes de quarante, c’est toi qui décideras !

J’ai pris l’initiative de répondre à Sandra :

— Vincent sera heureux de devenir le lèche-cul de Jennifer. Surtout si elle oublie de s’essuyer aux toilettes. Il adorera nettoyer avec sa langue les traînées de merde dans le cul de toutes les filles.

— Parfait, je vais te donner mon numéro de portable. Tu nous enverras Vincent quand tu voudras. On pourra le travestir, le faire baiser par des clients dans le local à vélos. On pourra lui mettre les couilles dans un casse-noix, l’enculer avec un rouleau à pâtisserie… Il suffit de demander. On est habituées à tout avec les clients qui viennent ici !

J’ai voulu savoir ce qu’elle préférait faire avec les clients en question.

— Leur péter à la gueule. Presque toutes les filles de l’immeuble ont déjà pété à la figure d’un mec qui se branle à genoux. En dix minutes, elles gagnent de quoi aller s’acheter une fringue ou du maquillage dans une boutique du centre commercial. La quasi-totalité des filles qui s’habillent comme des pétasses dans la cité sont justement des filles qui pètent à la gueule des mecs. Les autres sont moins malignes : elles continuent à sucer des bites pour quelques dizaines d’euros.

Jennifer a interrompu Sandra :

— J’ai envie de faire un petit cadeau à Vincent pour qu’il ne m’oublie pas.

Elle s’est accroupie. Elle a pondu une grosse crotte marron sur le béton du local à vélos.

— Tu peux la manger, veinard. Elle est gratuite, les prochaines seront à vingt euros.

Vincent s’est empressé d’avaler la merde de la fille sans en perdre une miette. Elle l’a complimenté :

— J’apprécie beaucoup les mange-merde dans ton genre. Reviens vite nous voir !

6

Nous étions de nouveau dans la Mercedes. Nous roulions vers l’appartement de Vincent. Je lui ai dit :

— Samira et Dalila attachent une grande importance à la parole donnée. Tu as promis de passer à la cave, tu vas devoir le faire.

— Je sais, Maîtresse.

— Donne-moi le code d’accès à ton parking et le numéro de place de ta Mercedes. Je vais envoyer le tout à Dalila et Samira. Elle sont déjà en train de recruter des clients en montrant à leurs copains et copines les photos où tu te fais enculer par Kamel. Il ne faut pas qu’elles bossent pour rien. Comme ça, si tu leur poses un lapin, elles viendront massacrer ta grosse bagnole.

— J’irai dans la cave de la cité, Maîtresse. Je ne veux pas que vous ayez honte de moi. Le code d’accès du parking est E845, le numéro de ma place est le 27. Je vais aussi vous donner un double des clés de la voiture. Comme ça, si je ne tiens pas parole, Dalila et Samira n’auront qu’à embarquer la Mercedes. Je suppose qu’elles sauront la revendre – entière ou en pièces.

— Ne t’inquiète pas pour ça : elles connaissent la musique. Je suis contente de toi, tu es un bon soumis. J’envoie un texto à Dalila et Samira pour leur donner les indications du parking et leur dire que j’aurai le double des clés.

Roulant toujours, nous approchions du grand magasin de bricolage où une bonne copine de fac, Clotilde, travaille à mi-temps. J’ai ordonné à Vincent de se garer.

— J’espère que tu n’as pas oublié que tu dois acheter des étaux pour ta bite et tes couilles.

— Non, Maîtresse, je n’ai pas oublié.

— Tu vas aller les acheter toi-même. Je vais t’accompagner pour m’assurer que tu précises bien à la vendeuse l’usage que tu vas en faire.

— Je dois vraiment préciser à une vendeuse que vous allez me mettre des étaux sur le sexe ? Ça risque de la choquer. Nous pouvons avoir des problèmes.

Je lui ai balancé une bonne paire de gifles.

— Les problèmes, c’est moi que ça regarde. Toi, tu n’es qu’un esclave, tu dois obéir sans discuter, compris ?

— Oui, Maîtresse. Je vais le faire.

— Je te désignerai la vendeuse. Tu dois me faire confiance.

Nous sommes entrés dans le magasin. Nous nous sommes dirigés vers la quincaillerie. J’ai aperçu Clotilde au bout d’une allée.

— Tu vas aller voir la vendeuse brune aux cheveux courts, là-bas. Tu vas lui dire que tu es l’esclave de Maîtresse Valentine, et que tu veux acheter des étaux pour ta bite de soumis.

— Oui, Maîtresse.

Vincent avait perdu toute son assurance. Il avait les joues rouges. Il a abordé Clotilde, lui a demandé des étaux. Elle lui a fait un grand sourire, lui a montré plusieurs modèles. Je les ai rejoints en demandant à Clotilde :

— Comment trouves-tu mon soumis ?

— Pas mal du tout ! Il a bafouillé en me demandant des étaux, ça m’a fait rire. Tu sais que notre copine Céline domine plusieurs mecs en ce moment. Elle est venue ici hier avec un soumis pour acheter des étaux pour sa bite. Je suis devenue spécialiste. Je connais cinq ou six filles de la fac qui viennent ici acheter des étaux à bite. Céline m’a expliqué que les mecs payent pour que les filles serrent les étaux sur le pénis et les testicules, puis qu’ils payent ensuite encore plus pour qu’elles acceptent de les retirer. Les étudiantes se font un fric fou en écrasant les bites des vieux pervers. Il paraît qu’ils adorent aussi se faire piétiner la queue.

J’étais au courant :

— Oui, c’est vrai, beaucoup de filles de la fac se font payer leurs bottes de cuir en piétinant des queues. Toutes les étudiantes connaissent Xandale, la boutique de chaussures derrière Jussieu. Il y a toujours des hommes plutôt vieux qui poireautent près de la devanture. Les étudiantes n’ont qu’à regarder la vitrine, puis elles choisissent un des types en lui disant simplement : « Cette paire de bottes me plaît. » L’homme suit l’étudiante dans la boutique. Il lui achète la paire de bottes, puis il l’accompagne dans l’escalier d’un immeuble du quartier. Là, la fille piétine la bite du mec sous sa semelle. S’il veut éjaculer sur le cuir neuf, il doit payer un supplément. Presque toutes les filles de la fac qui ont de belles bottes ont marché sur des bites.

— Je comprends, a répondu Clotilde. Je me suis toujours demandé comment les filles faisaient pour se payer d’aussi belles bottes. C’est vrai que je vois peu d’étudiantes dominatrices ici, au magasin. Le plus souvent, mes copines louent un studio en échange de leur soumission à un homme. Je travaille parfois au rayon animalerie. Là, j’ai vu des filles acheter un collier de chien avec le propriétaire de leur studio qui est aussi leur Maître. Des amies de la fac viennent aussi avec leur Maître choisir de gros cadenas et de petits étaux.

— Pour faire quoi ?

— Quand les Maîtres apprennent que je connais l’étudiante, ils me glissent un petit billet en m’invitant à prendre ma pause. Je rejoins le propriétaire du studio et l’étudiante locataire dans un coin du parking, derrière le magasin. Là, en ma présence, le Maître met le collier de cuir à l’étudiante et le cadenasse en fixant un médaillon gravé avec des formules comme « Soumise à Maître Yves » ou « Petite salope à enculer ».

— C’est donc pour ça que certaines étudiantes portent des pulls à col roulé au printemps et même en été !

— Bien sûr, a renchéri Clotilde. Elles doivent garder leur collier de cuir aussi longtemps que le Maître leur loue gratuitement un studio. Et en plus, dans le coin du parking, les filles s’exhibent devant moi. Elles soulèvent leur minijupe, écartent les cuisses pour me montrer qu’elles se sont fait percer les lèvres avec des anneaux suivant les instructions du propriétaire. Le Maître me glisse encore un petit billet, et je cadenasse les anneaux des lèvres du sexe. Le Maître choisit toujours un cadenas très lourd pour qu’il se balance sous la minijupe. La fille, bien sûr, n’a pas le droit de porter de culotte.

— Tu ne m’apprends rien, ai-je répondu. A Jussieu, je connais pas mal d’étudiantes qui ont les lèvres intimes cadenassées. Elles ont ordre de porter des minijupes très courtes sans culotte dessous. C’est pourquoi tant de filles de la fac portent des minijupes en hiver.

— Et celles qui mettent des blousons épais en été ont souvent des étaux sur les tétons. Les Maîtres me donnent aussi un billet si je comprime les tétons des copines avec les petits étaux qu’elles viennent d’acheter. Et j’ai même droit à un billet supplémentaire si je serre très fort.

— Et tu serres ?

— Au maximum ! De toute manière, les étudiantes soumises s’excitent d’être exhibées et de servir d’esclaves sexuelles à des vieux mecs pleins aux as.

— Tu aimerais serrer un gros étau sur la bite de mon soumis s’il te donne cent euros ?

— A ce tarif-là, je peux prendre ma pause tout de suite !

Quelques minutes plus tard, nous étions à l’arrière de la voiture de Vincent. Céline lui a baissé son pantalon pour découvrir sa culotte de femme.

— Quelle chance tu as, Valentine ! Les lopettes qui se travestissent sont les soumis les plus agréables. Ma copine Claudine me prête un soumis travesti en soubrette. Il vient faire le ménage chez moi chaque semaine. En échange, il veut que je le regarde se masturber en me foutant de sa gueule. C’est génial !

Clotilde a sorti le pénis de Vincent, l’a branlé avec un véritable savoir-faire.

— Pour arrondir mes fins de mois, je passe des petites annonces en proposant des massages à des messieurs fortunés. En fait, j’adore branler des queues, et en plus, ça me rapporte du fric. Tu sais, j’ai beaucoup de copines vendeuses ou étudiantes qui font des massages pour se payer un blouson de cuir ou une jolie robe. Quand les fins de mois sont difficiles, presque toutes mes copines vont traîner dans les sex-shops, seules ou à deux, pour trouver des mecs qui ont envie de se faire vidanger les couilles à la main. J’ai discuté avec pas mal de jeunes vendeuses d’ici : elles n’hésitent pas à allumer les clients quand elles ont besoin de fric. Il suffit de glisser aux mecs qu’elles ont « une difficulté financière passagère ». Elles retrouvent ensuite les types à la fermeture du magasin pour les branler et les sucer dans un entrepôt désaffecté, juste à côté. La jeune blonde qui travaille au rayon peinture va même sucer des queues tous les midis. Elle peut se faire jusqu’à cinq mecs pendant sa pause déjeuner. En plus, elle « avale » pour gagner plus et mettre davantage de fric de côté pour ses vacances.

Moi, je pensais naïvement que les salaires des vendeuses étaient suffisants pour leur permettre de vivre. Quand je l’ai dit à Clotilde, elle s’est récriée :

— On est sous-payées ! Dès qu’une vendeuse est un peu mignonne, elle arrondit ses fins de mois en branlant et en suçant des mecs. Et il n’y a pas que les vendeuses de mon magasin de bricolage qui font ça. Je connais plein de vendeuses de fringues qui sucent des queues au moins une fois par jour, ou qui se font sauter à l’heure du déjeuner. Pourquoi crois-tu que les nanas qui bossent dans les boutiques de vêtements s’habillent toujours hyper-sexy ? Elles veulent aguicher les mecs ! La vendeuse se débrouille pour se retrouver seule avec le client dans une cabine d’essayage pour discuter des tarifs. Ça coûte cent euros au client pour sauter une petite vendeuse dans un hôtel de la zone industrielle entre midi et deux. Pour vingt euros de plus, il peut lui pisser à la figure. Toutes les vendeuses servent de pissotières à des vieux types bourrés de pognon vu qu’elles n’ont pas les moyens de refuser vingt euros supplémentaires. Ce sont les vendeuses des boutiques de maquillage qui gagnent le plus. Comme elles sont toujours bien pomponnées, les mecs paient des suppléments pour leur éjaculer au visage, se faire lécher le cul, leur pisser dans la gorge. Dans la boutique de maquillage du centre commercial d’à côté, sept des huit vendeuses servent régulièrement d’urinoir aux clients.

— Je m’en doutais : les nanas des boutiques de maquillage portent des vêtements moulants comme si elles réclamaient des bites en permanence.

— C’est vrai qu’elles veulent des bites ! Il y a deux mois, une vendeuse de la boutique de maquillage est venue me voir. Elle savait que Monsieur Manolo loue gratuitement un studio près d’un de ses chantiers. Aucune vendeuse du magasin de bricolage ne veut de ce studio parce qu’en échange de la location gratuite, la fille doit se faire enculer chaque matin par les ouvriers du chantier. Aurore, la vendeuse de la boutique de maquillage, a pris ce studio parce que, justement, ça l’excite de se faire enculer par six costauds pleins de plâtre, à sept heures du matin, avant d’aller travailler. Elle se met à quatre pattes pour se faire sodomiser à la chaîne en vingt minutes. Après, elle se lave, se maquille, s’habille, vient vendre du maquillage avec son air de sainte-nitouche. Et tous les midis, un bel homme en costume-cravate vient la chercher à la boutique de maquillage. Il lui donne cinquante euros pour qu’elle chie dans sa bouche le sperme des gars, qu’elle a gardé dans l’anus pendant toute la matinée. Aurore m’a invitée un jour à venir assister au spectacle. L’homme m’a même donné vingt euros pour que je le regarde avaler le sperme qui coulait du cul d’Aurore. Il y a quatre ou cinq types comme lui qui traînent dans le centre commercial. Ils attendent dans les allées. Les vendeuses viennent les voir quand elles ont le cul ou la chatte remplis de sperme. Comme ça, elles gagnent facilement un billet de vingt. Les vendeuses qui se débrouillent bien peuvent se payer un studio. Une jolie vendeuse de boutique de maquillage peut obtenir un studio contre seulement une partie de jambes en l’air par semaine, alors qu’une vendeuse de boutique de fringues, elle, va se faire sauter cinq fois par semaine pour le même prix. Et si c’est une vendeuse de sandwicherie, alors là, elle va se faire troncher tous les soirs, et plutôt deux fois qu’une ! La jeune vendeuse de la sandwicherie du centre commercial a déjà un beau studio parce qu’elle accepte les pires humiliations : son propriétaire demande tous les soirs à ses copains d’éjaculer dans le sandwich que la vendeuse va manger le lendemain midi. Il lui ordonne d’aller au travail avec un plug dans l’anus. Il lui retire le plug à l’heure du déjeuner, et il l’encule jusqu’à l’os. Après quoi, il lui remet le plug dans le cul jusqu’au soir. Et le soir, il vient encore au studio avec ses copains pour retirer le plug devant eux. Ensuite, en plus, elle leur sert de soubrette pendant qu’ils jouent son cul au poker ! J’ai parlé avec cette fille. Elle dit qu’elle aime ça ! Moi, je préfère branler des bites en passant par des petites annonces, ou martyriser la queue d’un mec soumis.

Vincent bandait. Clotilde plaça un étau sur son gland.

— Tu vas le conserver fixé sur ta bite jusqu’à ce que ta Maîtresse t’autorise à le retirer. C’est compris ?

— Oui, Maîtresse Clotilde.

Clotilde serrait l’étau. Elle demanda à Vincent :

— Dis-moi ce que tu es.

— Une grosse salope.

Clotilde serra plus fort.

— Dis-moi ce que tu es.

— La dernière des traînées. J’aime être humilié par les femmes.

— C’est bien. Je pourrais t’exhiber devant mes copines vendeuses.

— Oui, Maîtresse. Exhibez-moi… humiliez-moi !

Clotilde donna encore un tour à l’étau, ce qui arracha un soupir étouffé à Vincent. Elle lui glissa :

— J’aime quand tu as mal, ça me distrait. J’espère que tu viendras me voir au magasin avec ta petite culotte de gonzesse. Je t’exhiberai devant mes copines, on se foutra de ta gueule. Je te ferai sucer la bite de mes clients. Je te ferai enculer par les vigiles du magasin. D’accord, lopette ?

— Oui, Maîtresse Clotilde.

Clotilde remonta la culotte et le pantalon sur le pénis emprisonné par l’étau, avant de me dire :

— Félicitations, ton soumis me plaît. Je devrais peut-être faire comme toi : louer un appartement gratuitement chez un propriétaire soumis, mais je crois que je préfère branler plein de bites différentes, rencontrer plein de types différents. Tu sais, j’ai besoin de vivre ce moment où les mecs qui te désirent comme des fous sont sur le point d’éjaculer. Il m’est déjà arrivé de branler six types dans la même soirée tellement j’aime ça. Je dis à mes clients que je travaille ici. Ils viennent me voir pendant la journée, ils pensent à moi, fantasment sur mon cul, m’attendent à la sortie du magasin pendant des heures, et moi, je leur vide les couilles en cinq minutes. Il y a des types qui me raccompagnent chez moi en échange d’une petite branlette, d’autres qui me font mes courses en échange d’un doigt dans le cul. Il y a des travelos qui m’invitent au théâtre en échange d’un compliment sur les sous-vêtements féminins qu’ils portent sous leur pantalon. Je suis comme une déesse !

— Je pense comme toi. Il faut faire ce qu’on a envie de faire !

— Tu as raison, soyons heureuses ! Merci de m’avoir prêté ta salope, je me suis beaucoup amusée.

Clotilde s’est raclé la gorge, a craché au visage de Vincent.

— Au revoir, pouffiasse. Je vais parler de toi à mes copines. Tu as intérêt à ramener des liasses de billets la prochaine fois : je connais pas mal de vendeuses qui vont vouloir t’humilier. Tu vas nous servir de chiotte, c’est le sort qu’on réserve aux clients soumis. On va t’attacher à poil au fond de la réserve, on va toutes te pisser dessus, et on va aussi demander aux vigiles de venir te pisser dessus aussi, puis tu leur suceras la queue devant nous. Je te préviens, il y a un vigile qui adore enfoncer sa matraque dans le cul des petites fiottes travesties dans ton genre !

7

Vingt minutes plus tard, Vincent garait la Mercedes au deuxième sous-sol de son immeuble. J’ai ouvert son pantalon, desserré l’étau qui emprisonnait son gland. Il étouffait des gémissements de douleur. Je lui ai balancé :

— Tu as compris la leçon : je peux te faire très mal si j’ai envie, quand j’ai envie, où j’ai envie.

— J’ai bien compris, Maîtresse.

— Sors mes affaires du coffre de la voiture. J’ai hâte de m’installer dans mon nouvel appartement. Ce soir, tu iras ajouter mon nom sur la boîte aux lettres. Tu mettras à côté de ton nom l’indication « Valet de chambre ».

— Oui, Maîtresse Valentine.

J’ai ouvert la porte de l’appartement avec les clés que m’avait données Vincent. Je ne lui ai pas laissé le temps de respirer :

— Déshabille-toi, je te rappelle que tu dois vivre nu dans cet appartement, devant moi ou devant mes invités.

Pendant que Vincent se déshabillait, j’ai constaté :

— Dalila a raison, tu es mignon avec des sous-vêtements de fille. J’ai envie que tu portes des dessous féminins tout le temps, ça te plairait ?

— Oh oui, Maîtresse !

— Parfait, tu vas mettre dans un grand sac-poubelle tes slips, tes caleçons, tes chaussettes. Garde ta culotte et ton soutien-gorge, j’aime bien te voir comme ça.

Il s’est empressé d’obéir. Je jouissais de ressentir cette sensation de pouvoir sans limite sur un bel homme mûr comme lui.

Quelques minutes plus tard, il s’est présenté devant moi avec un sac en plastique rempli de sous-vêtements masculins.

— Voilà, Maîtresse.

Je lui ai décoché une gifle magistrale, puis immédiatement après, une deuxième sur l’autre joue.

— Je vais te balancer d’autres allers-retours si tu ne te montres pas plus intelligent. Puisque tes vêtements sont dans le sac-poubelle, il faut que tu le descendes dans le local à poubelles. Tu n’espères quand même pas que je vais le faire !

— Oh non, Maîtresse.

— Qu’est-ce que tu attends ? Descends immédiatement ce sac à la poubelle !

— Je porte des sous-vêtements de fille, tout le monde va se moquer de moi.

— Et alors ? Qu’est-ce que j’en ai à foutre ? Tu ne vas quand même pas discuter mes ordres ?

— Non, Maîtresse. Je ne discuterai jamais vos ordres. Je vais descendre la poubelle.

— Ah, c’est mieux ! Si des voisines t’interrogent sur tes dessous de fille, tu n’auras qu’à dire que tu es mon soumis, en expliquant que tu n’as plus le droit de porter de sous-vêtements d’homme.

— Bien, Maîtresse.

— Et je t’interdis de prendre tes clés. Tu n’auras le droit de rentrer que si tu es descendu tout en bas de l’immeuble pour jeter tes sous-vêtements d’homme, c’est bien compris ?

— Oui, Maîtresse.

J’ai claqué la porte derrière lui. J’ai refermé le verrou à double tour. J’aurais aimé être une petite souris pour le suivre à la trace dans l’escalier. Il devait être effrayé de croiser une voisine ou un voisin, mais je savais que, secrètement, il était très excité.

Cinq minutes plus tard, il sonnait à la porte de l’appartement. J’ai ouvert, mais je l’ai laissé sur le palier.

— Mets-toi à genoux sur le paillasson. Tu dois désormais me demander humblement la permission de pénétrer chez moi.

— Oui, Maîtresse Valentine.

— Alors, quelqu’un t’a vu ?

— J’ai croisé un couple. La femme a pouffé de rire. L’homme lui a soufflé que je devais être la petite tapette du vieil homo du septième étage.

— Tu leur as dit que tu étais mon soumis ?

— Non. Ils ne m’ont pas questionné, je n’ai pas osé leur parler.

— Tu as eu tort. Je vais devoir te punir. Je ne t’autorise pas à rentrer à la maison. Tu vas aller au parking avec tes sous-vêtements de fille. Là, tu vas nettoyer ta voiture qui pue la pisse. Et si quelqu’un te pose des questions, tu dis tout de suite que tu es mon soumis. Compris ?

— Oui, Maîtresse Valentine.

— Ne bouge pas, je t’apporte de quoi laver le siège de la Mercedes.

Je suis allée prendre des produits ménagers dans la cuisine. Je les ai mis dans une bassine avec une serpillière. J’ai rempli un seau d’eau. J’ai confié le tout à Vincent.

— Va vite nettoyer la voiture !

Il est parti tout penaud en emportant le seau et la bassine. Je savourais mon pouvoir de dominatrice.

Vincent a mis du temps à revenir. Au coup de sonnette, j’ai ouvert la porte d’entrée. J’ai constaté avec satisfaction qu’il se tenait à genoux sur le paillasson.

— Alors, c’est propre ? La voiture ne va plus puer, demain, quand je vais monter dedans ?

— Non, Maîtresse. J’ai bien frotté. Au moment où j’allais partir, deux jeunes couples qui venaient de garer leur voiture m’ont vu. Ils sont passés à côté de moi en me disant que je n’étais pas frileux. Je leur ai dit que je portais une culotte et un soutien-gorge à fleurs parce que je suis votre esclave. Une des filles m’a demandé : « Puisque tu aimes être humilié, tu aimerais que je te crache dessus avec ma copine ? »

— Bien sûr, j’ai répondu oui. Les deux couples étaient ivres, ils revenaient d’une soirée arrosée. La première fille a dit à sa copine : « Mets-toi à côté de moi, Capucine, on va cracher sur cette salope. » « Oui, Nelly, j’ai toujours rêvé de cracher sur un mec. Cette salope va sentir ce que ça fait quand du foutre nous gicle à la figure. »

— Les filles m’ont craché dessus, l’une après l’autre, en se raclant la gorge, pendant que leurs amis faisaient des commentaires. Tout en me crachant dessus, Nelly me disait : « Tu sais ce qu’ils font aux filles pour les bizutages, à la fac de médecine ? Les anciens nous convoquent dans les toilettes-hommes. Ils nous ordonnent de nous mettre à poil, de nous agenouiller, puis ils font des concours d’éjaculations sur notre visage. Pendant que les mecs se branlent et jouissent, on doit tenir un saladier sous notre menton pour récupérer le sperme qui dégouline. A la fin, le gagnant du concours a le droit de nous pisser à la figure pour nous rincer. Et on doit le remercier en lui léchant les chaussures. » Capucine a ajouté : « On est toutes volontaires pour ces bizutages, étant donné qu’on rêve de se marier avec un futur docteur. On est prêtes à ça, et à d’autres trucs encore plus crades. » A ce moment, un des amis de Capucine et Nelly a suggéré : « Vous aimeriez qu’on lui pisse dessus pour le nettoyer, les filles ? » Elles étaient soûles : elles ont applaudi très fort en poussant des cris de joie. Alors, les deux types ont ouvert leur braguette. Ils ont uriné sur mon visage et mes cheveux. Nelly m’a demandé : « Tu aimes que des mecs te pissent dessus devant nous ? » J’ai répondu : « Oui, j’aime ça, Mademoiselle. J’aime servir de pissotière. » Les deux types secouaient leur sexe au-dessus de ma tête pour faire tomber les dernières gouttes. Nelly m’a dit : « Ça se voit tout de suite que tu n’es qu’une chiotte. J’en ai assez croisé, des chiottes comme toi. A la fac de médecine, les filles sont réparties en trois catégories. Première catégorie : les étudiantes en médecine. Deuxième catégorie : les élèves infirmières. Troisième catégorie : les jeunes aides-soignantes. Les étudiantes en médecine déposent leur nom dans un chapeau pour être tirées au sort par des étudiants de dernière année qui les sautent dans une salle de cours à l’heure du déjeuner. Les élèves infirmières doivent s’agenouiller et se mettre en rang d’oignon dans les vestiaires pour sucer les étudiants qui en ont envie. Quant aux jeunes aides-soignantes, elles se mettent nues dans les toilettes-hommes. Elles attendent qu’un étudiant veuille bien leur pisser dans la bouche. Les étudiantes en médecine, les élèves infirmières, les jeunes aides-soignantes rêvent de taper dans l’œil d’un étudiant pour qu’il les épouse. Il n’y a que huit cabines dans les toilettes des mecs, alors les jeunes aides-soignantes payent jusqu’à cent euros pour avoir le droit d’occuper une des cabines, et ainsi, de servir de pissotière pendant toute une journée. Nelly m’a dit : « Je m’occuperai peut-être de toi personnellement si tu as du fric, ou si tu veux servir de pute à une soirée où j’inviterai des copines et des internes en médecine pleins de pognon. J’habite au quatrième, tu n’auras qu’à passer me voir. » Capucine a interrompu Nelly : « On veut d’abord voir ta bite avant de nous servir de toi comme d’une pute. Nos clients aisés préfèrent enculer des travestis pourvus d’une grosse bite. Fais voir si une salope comme toi a une petite queue ou bien une grosse queue en guise de clitoris. » J’ai baissé ma culotte pour montrer mon sexe aux deux couples. Nelly s’est exclamée : « Mais oui, tu as une belle queue. Pose-la sur le sol, mets-la bien à plat sur le béton. » J’ai obéi. Nelly a écrasé ma verge sous la semelle de son escarpin : « Je suis sûre que tu aimes qu’on t’écrase la queue comme si c’était une merde. Je peux utiliser une putain comme toi dans mes soirées. Tu es prêt à t’habiller en pute, à sucer des queues, à te faire enculer ? » J’ai répondu : « Oui, je suis prêt, mais je suis déjà l’esclave de Maîtresse Valentine. » Nelly a appuyé sadiquement avec sa semelle sur mon pénis comme si elle écrasait une cigarette. J’ai laissé échapper un râle, pendant qu’elle me rappelait : « Tu me l’as déjà dit, que tu étais l’esclave de Maîtresse Valentine. Je ne suis pas sourde ! Si je t’utilise comme putain, tu diras à ta Maîtresse que je partagerai évidemment le prix de tes passes avec elle. Tu peux aussi simplement passer me voir au quatrième étage si tu as des petites envies. Je connais beaucoup d’hommes qui me donnent cinquante euros pour que je leur mette un doigt dans le cul. Ça te tente, un doigt dans le cul ? Mes clients des beaux quartiers m’ont dit que les filles de mon âge demandaient soixante-dix euros pour un doigt dans le cul, et cent euros pour une main dans le cul. » Capucine a ajouté : « Moi, je prends cinquante euros pour piétiner un mec avec mes bottes en cuir, soixante-dix euros si le mec veut se branler pendant que je le piétine, cent euros si le mec veut que je porte une minijupe sans culotte dessous pour voir ma chatte pendant que je marche sur lui. Je viens d’avoir dix-neuf ans et j’ai déjà plein de clients richards d’une cinquantaine d’années qui m’offrent des bottes et qui me donnent du pognon pour que je les piétine jusqu’à ce qu’ils giclent sur mes bottes. Après, j’essuie le cuir dans leurs cheveux, et ils reçoivent l’ordre de rentrer chez eux sans s’essuyer. » Nelly a soulevé la semelle de son escarpin pour libérer mon sexe, avant de me dire en guise d’adieu : « Va demander l’autorisation à ta Maîtresse. Dis-lui bien qu’on peut se faire du fric avec ton cul de pute. » Capucine m’a craché une dernière fois dessus, puis les deux couples ont quitté le parking.

J’étais satisfaite du récit de Vincent.

— Eh bien, tu vois, ce n’est pas si difficile que ça d’avouer publiquement que tu es mon esclave. Il faut que tu te mettes bien cette idée en tête : je vais t’exhiber et t’humilier devant qui me plaira, où ça me plaira.

— Merci, Maîtresse Valentine.

— Cette Nelly et cette Capucine m’ont l’air d’être très sympathiques et très débrouillardes. Tu es libre d’aller claquer ton fric chez elles tant que tu n’éjacules pas sans ma permission. Ça me plaît que tu sois considéré comme un moins que rien, ça me plaît que tu dépenses ton fric en montrant à chaque femme que tu n’es qu’une merde à ma disposition. Oui, tu peux descendre au quatrième étage pour qu’elles te dominent contre cinquante ou cent euros. Je pense qu’elles se montreront très méchantes avec toi quand elles découvriront qu’elles n’ont pas le droit de te faire juter.

— Oh, merci, Maîtresse.

— Cela dit, tu t’es bien exhibé dans le parking et je te félicite. Je dois néanmoins te punir pour ne pas avoir dit que tu étais mon esclave aux premières personnes que tu as rencontrées dans l’immeuble. Alors, j’ai décidé que tu allais rester sur le palier.

— Oui, Maîtresse.

— Mais pas comme ça, ce serait trop facile. Commence par retirer ta culotte et ton soutien-gorge. Je veux que tu sois à poil sur le palier.

— Bien, Maîtresse Valentine.

— Maintenant, masturbe-toi sur le paillasson. Tu as moins d’une minute pour jouir, sinon je t’envoie à poil dans le hall de l’immeuble. Regarde mes jolis petits pieds en te masturbant, ça devrait t’aider à te vider les couilles.

A genoux sur le palier, tout nu, Vincent se masturbait frénétiquement en fixant mes orteils. Il ne lui a fallu qu’une vingtaine de secondes pour éjaculer sur le paillasson en soupirant :

— Oh, Maîtresse Valentine, vos doigts de pied sont si mignons !

— Merci, esclave. Tu as bien appris ta leçon. Tu dois adorer mes pieds, mais tu dois aussi les redouter !

Je lui ai envoyé un bon coup de pied dans les couilles. Il s’est plié en deux en crachant dans un souffle :

— Merci, Maîtresse !

— Lèche ton sperme sur le paillasson. Avale tout ! C’est sur ce paillasson que mes copines vont essuyer leurs semelles !

Je lui ai jeté un double des clés.

— Tu peux utiliser ces clés pour rentrer dans l’appartement. Cela signifiera que tu ne veux plus être mon soumis, et je partirai. Compris ?

— Oui, Maîtresse Valentine.

J’ai ramassé par terre la culotte et le soutien-gorge.

— N’espère pas rentrer dans l’appartement avant deux heures. Je veux te voir en train de lécher le paillasson quand je rouvrirai.

J’ai claqué la porte. Ce test de soumission me plaisait. J’étais persuadée que Vincent n’oserait pas se servir des clés. J’ai sorti ses affaires de sa chambre pour les jeter dans la chambre d’ami. Puis j’ai installé mes propres affaires dans sa chambre, qui est désormais la mienne. De temps en temps, j’allais jeter un œil par le judas pour constater qu’il léchait toujours le paillasson.

Une heure plus tard, j’avais fini d’aménager dans ma nouvelle chambre. J’ai ouvert la porte de l’appartement.

— C’est ton jour de chance, j’ai écourté ta punition.

En fait, je commençais à avoir faim.

— Va te laver dans la salle de bains, tu pues la pisse. Ensuite, tu prépareras mon dîner.

— Oui, Maîtresse Valentine.

— Des gens t’ont vu sur le palier ?

— Deux femmes ont dû me voir : je les ai entendues passer derrière moi. L’une a dit qu’elle aimerait voir plus souvent des mecs dans ma situation. L’autre a répondu que les mecs étaient moins arrogants à quatre pattes, le trou du cul à l’air.

— Retiens bien la leçon : plus je te traiterai comme une merde, plus tu plairas aux femmes. D’ailleurs, tu n’es qu’une merde, n’est-ce pas ?

— Oui, Maîtresse. Je suis une merde.

— Dépêche-toi d’aller te laver, je meurs de faim. Et n’utilise pas l’eau chaude : je veux faire des économies sur les charges pour pouvoir m’acheter des belles fringues !

8

J’avais de la chance : Vincent savait cuisiner. Il m’a royalement servie. Je me suis régalée. Pendant que je dînais à la table de sa vaste cuisine, il se tenait debout près de moi, dans une attitude déférente. A la fin, j’ai mis les restes de mon repas dans une assiette, où j’ai craché plusieurs fois de suite en me raclant la gorge. J’ai déposé l’assiette sur le carrelage de la cuisine.

— Tu vas manger à quatre pattes avec les doigts. Ça fera moins de vaisselle et des économies d’eau. Tu dois être content de manger par terre : comme ça, tu peux regarder mes doigts de pied autant que tu veux.

— Oui, Maîtresse Valentine. Merci, Maîtresse Valentine.

— Estime-toi heureux de manger mes restes. Une de mes copines nourrit son soumis avec des boîtes pour animaux.

Ça m’excitait de disposer d’un homme capable de manger à mes pieds.

Il a avalé son « repas », débarrassé la table, fait la vaisselle. Je l’ai pris par l’oreille, pour le conduire à la chambre d’ami.

— C’est ta nouvelle chambre. L’ancienne est pour moi, je m’y suis déjà installée. Je compte sur toi pour décorer tes murs avec des photos que tu achèteras à mes copines. Choisis des images où on te voit en train de te faire enculer, ou de boire la pisse d’une fille. Sur la porte de ta chambre, tu mettras un panneau « Chambre de la petite merde Vincent ».

— Oui, Maîtresse Valentine.

— Et si je décide d’inviter une copine à dormir ici, tu iras coucher dans le placard de l’entrée. C’est un peu étroit, mais tu y seras très bien. Je punaiserai une photo de moi à l’intérieur pour soutenir ton moral.

— Oh, merci Maîtresse.

— Est-ce que tout ça te convient ?

— Oui, Maîtresse Valentine.

— Tu aimes être mon esclave ?

— J’adore ça, Maîtresse.

— Alors, je vais te récompenser. Suis-moi à quatre pattes, petite merde.

Je suis allée au salon. Je me suis confortablement assise dans le canapé. Sur mon ordre, Vincent s’est agenouillé à mes pieds. J’ai relevé ma jupe, retiré ma culotte, écarté les cuisses.

— Ça te plaît de voir le sexe de ta Maîtresse ?

— Oh oui ! C’est un moment merveilleux, Maîtresse. Votre sexe est sublime.

— Approche ton visage à une dizaine de centimètres de mon sexe et décris-le-moi.

Vincent s’est mis à quatre pattes. Sa bouche était si proche de ma chatte que je sentais son souffle. Il balbutiait :

— Votre sexe est épilé. Vos grandes lèvres sont très charnues… très épaisses… on dirait des quartiers de fruit exotique… gorgés de jus… on a envie de croquer dedans. Vos petites lèvres sont si longues… elles sont d’une couleur rose délicate… on a envie de les aspirer… les sucer. Votre clitoris est si long… si gros… je pourrais lui faire une pipe, à ce mignon ! Ah, votre sexe ressemble à un coquillage pêché dans un lagon ! J’aimerais pouvoir rester comme ça, à l’admirer, pendant des jours et des jours…

— Espèce d’idiot, c’est la chatte d’une fille qui s’est trop branlée ! Qu’est-ce que tu crois ? J’ai passé des nuits entières à tirer sur mes petites lèvres. A m’astiquer le clitoris en rêvant à de beaux mecs à mes pieds. Tu vois, je tirais sur mes chairs comme ça… en m’imaginant qu’un type comme toi regardait.

J’ai serré chacune de mes nymphes entre deux doigts. Je les ai étirées en les déployant comme les ailes d’un papillon. J’avais tant de fois fait ce geste devant un miroir que je savais ce que Vincent avait devant les yeux. Il a crié :

— Oh, Maîtresse ! Comme c’est beau !

— Viens lécher mon gros bouton, petite merde. Branle-toi en même temps, mais je t’interdis d’éjaculer.

Je sais bien que la plupart des Maîtresses n’autorisent pas leur esclave à leur faire une langue, mais j’avais trop envie de me faire plaisir. Je ne suis, quand même, qu’une femme ! J’ai fermé les yeux. Je me suis laissé envahir par la lente montée de la jouissance.

Je ne me suis pas privée. Une demi-heure plus tard, je jouissais pour la quatrième ou cinquième fois sur la langue de Vincent. J’étais rassasiée. J’ai ordonné à mon esclave :

— Viens te branler au-dessus de mon pubis. Tu éjaculeras dessus et tu boiras ton sperme.

Pendant qu’il se masturbait au-dessus de mon bas-ventre, je lui ai dit :

— Tu vois, les vrais hommes ont la chance de pouvoir placer leur bite plus bas la tienne, et de me l’enfoncer dans la chatte. Toi, tu n’es qu’une merde qui me divertit. Tu as juste le droit de sentir que, jadis, tu as été un homme… mais que, désormais, tu n’es qu’une bite, dont la moindre éjaculation m’appartient. Compris ? Est-ce que tu éjaculeras sans mon consentement ?

— Non, Maîtresse Valentine, je vous le jure.

— Tu m’appartiens totalement ?

— Oui, Maîtresse Valentine, je suis tout à vous.

— C’est bien. Tu as l’autorisation de jouir en me disant comment je dois te considérer.

— Je suis votre esclave. Votre soumis. Votre petite merde. Je vaux moins que la plus petite de vos crottes. Je vous en supplie, gardez-moi comme esclave. Vous êtes si belle !

C’est ainsi que Vincent a éjaculé sur mon pubis. Ensuite, j’ai eu le contact de sa langue chaude, qui passait sur mon bas-ventre pour lécher le jus.

J’ai laissé à mon esclave le temps de savourer le contact de mon pubis épilé sous sa langue, puis je lui ai annoncé :

— Vincent, demain, c’est samedi. Je vais faire la grasse matinée. Tu prépareras mon petit déjeuner. Tu viendras me réveiller en t’allongeant au bas de mon lit, avec les mâchoires ouvertes en grand. Tu me serviras de pot de chambre : je n’aurai pas le courage d’aller jusqu’aux toilettes pour pisser.

J’ai ajouté :

— On va même commencer ta formation de pot de chambre tout de suite ! Allonge-toi sur le dos en ouvrant grand la bouche !

Je me suis accroupie au-dessus de lui. J’ai copieusement uriné dans sa gorge. Je m’arrêtais quelques secondes après chaque jet, pour lui laisser le temps d’avaler, puis je recommençais. C’était très amusant : ma giclée de pisse gargouillait au fond. Je coupais mon jet juste avant que ça déborde de la coupe des lèvres. Vincent avalait docilement. A la fin, je me suis offert le luxe de me retourner pour lui péter à la figure.

— Alors, petite merde, ça te plaît de me servir de pot de chambre ?

— Oh oui, Maîtresse, c’est délicieux.

— Tu es un bon esclave. Je vais t’accorder une faveur avant que tu ailles au lit, ce soir. Je vais enfiler ma culotte sale sur ta tête, en plaçant l’empiècement sur ton nez. Comme ça, tu pourras sentir mes odeurs, et tu penseras bien à moi. Tu ne penses qu’à moi, n’est-ce pas ?

— Je pense uniquement à vous, Maîtresse, je vous le jure !

A ce moment, je me sentais jalouse d’Alexia, qui avait demandé à Vincent de penser à elle et à sa pisse tous les jours. J’ai tapoté les fesses de mon esclave.

— Va te coucher. Essaye de bien dormir. Je vais m’occuper de toi en détail, demain. Tu vas garder ma culotte sur le visage toute la nuit, et pendant que tu prépareras mon petit déjeuner. Tu pourras la retirer juste avant d’ouvrir la bouche pour me servir de pot de chambre.

— Merci, Maîtresse. Bonne nuit, Maîtresse.

9

Le lendemain matin, une petite voix, qui semblait venir de sous mon lit, m’a réveillée :

— Il est l’heure de vous lever, belle Maîtresse. Votre petit déjeuner est prêt. Votre pot de chambre est à votre disposition.

J’ai passé la tête par-dessus le bord du lit pour découvrir mon soumis allongé sur le sol. Je ne rêvais pas : je possédais un super appartement et un vrai soumis. J’étais heureuse.

Je me suis accroupie au-dessus du visage de Vincent. Je me suis soulagée à gros bouillons au fond de sa gorge. Je prenais la précaution de suspendre mes jets de temps en temps, pour laisser à mon esclave le temps d’avaler. Après avoir fait tomber mes dernières gouttes sur son visage, je lui ai dit :

— Tu as de la chance. Peu de soumis ont le privilège de boire la pisse du matin d’une Maîtresse. C’est la meilleure, la plus forte. Tu aimes ma pisse du matin, Vincent ?

— Oh oui, Maîtresse Valentine, elle est délicieuse. Je n’ai jamais bu une pisse aussi parfumée.

— Tu es un bon esclave. Si tu continues à être aussi gentil, je t’emmènerai dans des soirées entre filles, tu nous serviras de pissotière. Maintenant, j’ai faim. Qu’est-ce que tu m’as préparé de bien ?

J’ai enfilé un peignoir pour me rendre à la cuisine. Vincent m’avait cuisiné des œufs sur le plat avec du bacon. Il y avait aussi des pancakes, du sirop d’érable, de la salade de fruits frais, des croissants au beurre qu’il était allé chercher chez le boulanger, du café tout chaud, et aussi un verre de jus d’oranges bio qu’il venait de presser. C’était génial, d’avoir un soumis !

Il m’a servie. J’ai merveilleusement déjeuné. A un moment, j’ai jeté une moitié de blanc d’œuf et des bouts de fruits par terre, que j’ai écrasés sous ma pantoufle.

— Lèche ma semelle, c’est ton petit déjeuner d’esclave !

— Oh, merci Maîtresse, vous êtes si généreuse !

Vincent venait à peine de finir de lécher ma semelle, quand la sonnette de la porte d’entrée a retenti. Je lui ai commandé :

— Va ouvrir tout de suite. Reste à poil, ça m’amuse.

Il ne savait pas que j’avais invité deux copines de la fac à venir faire un jogging.

Sabine et Lilou sont entrées dans la cuisine, m’ont embrassée. Lilou m’a complimentée :

— C’est ton esclave qui nous a ouvert ? Il est ri-di-cu-le avec sa bite à l’air. C’est trop cool d’avoir un mec qu’on peut humilier à volonté.

— Je savais que ça vous ferait plaisir de voir cette petite fiotte vous accueillir. Il a embrassé vos chaussures pour vous saluer ?

— Non, il a juste baissé les yeux en murmurant un timide bonjour.

— Ce type est vraiment une grosse merde. Je suis navrée, je ne l’ai pas encore bien éduqué. On va devoir le punir.

En claquant dans mes doigts, j’ai ordonné à Vincent de se mettre à genoux devant mes copines. J’ai annoncé à Sabine et Lilou :

— A votre bon cœur, les filles ! Vous pouvez lui distribuer des tournées de baffes à volonté !

A tour de rôle, elles ont giflé Vincent de toutes leurs forces. Lilou s’écriait :

— Compte bien les claques, salope !

— Vingt-trois ! Ouch ! Vingt-quatre ! Aïe ! Vingt-cinq ! Aouh !

Lilou a ajouté :

— Dis-nous merci après chaque gifle, pauvre petite merde.

— Vingt-six ! Merci, Maîtresse Lilou ! Vingt-sept ! Merci, Maîtresse Sabine !

A ce moment, Lilou s’est aperçue que Vincent bandait comme un âne. Elle lui a pris la bite, et elle l’a coincée dans le grille-pain ! La bite de mon soumis se trouvait prise en étau. Impossible de la retirer. Lilou a indiqué à Vincent :

— Tu vois, je peux pousser le thermostat à fond. Et te griller la queue si j’en ai envie ! Tu as intérêt à être bien gentil et bien obéissant. Compris ?

— Oui, j’ai compris, Maîtresse Lilou.

Pendant que Lilou recommençait à gifler Vincent, je l’ai questionnée :

— Ça t’était déjà arrivé de fourrer la queue d’un mec dans un grille-pain ?

— Oui, je suis la reine de la queue grillée ! Au début de mes études, j’avais trouvé une cohabitation gratuite avec un colocataire maso. Le type, un directeur de banque, payait le loyer de l’appart de cent mètres carrés sans problème. Il adorait que je lui comprime la bite dans un grille-pain, et que je m’amuse avec le thermostat ! Il aimait aussi que j’invite mes copines à venir lui flanquer des coups de pompe à domicile.

— Des coups de pompe ?

— Oui, comme ça.

Lilou a donné un coup de pied dans le ventre de Vincent. Et Sabine a fait de même dans les côtes de mon soumis. Puis Lilou l’a gratifié d’un nouveau coup dans l’abdomen.

— N’oublie pas de nous remercier, saloperie.

— Merci, Maîtresse !

Sabine et Lilou distribuaient des coups de pied à Vincent, qui avait toujours le grille-pain refermé sur la bite. Lilou m’expliquait :

— Ça défoule de donner des coups de pompe à un mec. On éprouve un sentiment de revanche. Le mieux, c’est quand tu vises bien dans le mou du ventre, et que le type ne peut pas se retenir de crier. Comme ça !

Lilou a délivré un grand coup de semelle au milieu de l’abdomen de Vincent. Il a émis un long gémissement rauque. Elle lui a lancé :

— Et t’as de la chance d’avoir un grille-pain fixé à la bite ! Sinon j’aurais shooté en plein dans tes couilles.

J’ai demandé à Lilou si elle l’avait déjà fait.

— Mon coloc directeur de banque connaissait plein d’autres masos dans son genre. Ils venaient à l’appart me donner cinquante euros pour que je leur balance des coups de pied dans les couilles. Tu aurais vu comme ils se tordaient… se pliaient en deux… Et ils en redemandaient ! Moi, ça m’éclatait de les voir s’effondrer par terre devant moi. On ressent un intense sentiment de pouvoir.

— Je comprends ça ! J’éprouve la même sensation chaque fois que j’humilie Vincent.

— J’adore les masos. J’avais la belle vie avec ce banquier. J’ai eu de la chance : les étudiantes qui acceptent les colocations tombent généralement sur de gros pervers.

— Comment ça ?

— Au départ, les filles croient faire une bonne affaire : les cohabitations gratuites avec un locataire qui a les moyens leur permettent de profiter d’appartements de quatre ou cinq pièces avec une cuisine et une vraie salle de bains. C’est beaucoup mieux qu’un studio minable, seulement il y a un problème.

— C’est quoi ?

— Quand une étudiante échange un service sexuel contre un studio, elle s’acquitte de sa tâche une ou deux fois par semaine avec son proprio, et c’est réglé. Alors que quand elle cohabite directement avec le mec qui paye le loyer, elle doit lui offrir une gâterie chaque soir. Et pourquoi pas chaque matin !

Sabine a interrompu Lilou :

— La petite Viviane, qui est en cours d’économie à la fac avec nous, vit actuellement dans une colocation gratuite. Elle doit branler son colocataire tous les soirs jusqu’à ce qu’il éjacule dans sa main. Parfois, il lui donne un petit billet de cinq euros, et elle lèche le sperme dans sa main. Viviane ne refuse jamais le billet : ça lui paye le restau universitaire du lendemain. Elle n’a évidemment pas le droit de recevoir de garçon dans l’appartement. Quand le coloc de Viviane ne bande pas, elle doit se mettre à poil devant lui et prendre des poses obscènes pendant qu’il se branle jusqu’à éjaculer sur elle.

Je connaissais la fille en question.

— Je ne savais pas que Viviane était une branleuse.

— Comme elle a besoin de fric, elle traîne dans les sex-shops après les cours. Elle propose aux clients une petite branlette pour dix euros. Elle emmène les types dans l’escalier de l’immeuble le plus proche et les fait gicler vite fait. Ou alors, elle va chez eux, mais c’est trente euros.

— Oui, je connais le système. Je l’ai déjà pratiqué. Presque toutes les étudiantes fauchées ont branlé ou sucé un mec à un moment ou un autre. Moi, j’attendais les clients à la sortie des sex-shops. Ils étaient tellement excités qu’ils voulaient jouir le plus vite possible. Je ne les branlais même pas : on allait dans un hall d’immeuble ou dans une arrière-cour. Là, je soulevais ma jupe en les autorisant à me mater la chatte. Ils se masturbaient en me la mangeant des yeux. Ça suffisait à les faire gicler. Dès qu’ils avaient fini, je me cassais avec le fric, en les laissant la bite à la main.

— Je connais une étudiante qui ne pourrait pas faire ça. Le vieux salaud, avec qui elle est en colocation gratuite, lui a placé une ceinture de chasteté dont il garde la clé. Je parle de Daniela, une fille qui est avec nous en amphi de géographie. Tu as sans doute remarqué qu’elle ne porte que des jupes : son coloc lui retire sa ceinture de chasteté uniquement quand elle doit chier ou se faire baiser par lui !

— Et qu’est-ce qu’elle a en échange ?

— Elle partage avec lui une grande maison bourgeoise, à Neuilly, en bordure du Bois. Elle nous a tout raconté. Son colocataire lui retire sa ceinture de chasteté dès qu’elle rentre de la fac. Il l’encule vite fait en lui lâchant tout dans l’anus. Puis il lui remet la ceinture de chasteté. Ensuite, selon ses humeurs, il lui retire encore la ceinture pour la baiser en soirée.

— Et Daniela tient le coup ?

— Elle adore ça, la conne ! Ça lui plaît que le type pense à son trou du cul toute la journée, et qu’il la regarde chier comme si chacune de ses merdes était la huitième merveille du monde, et qu’il s’occupe d’elle dès son retour de la fac. Elle se sent comme une princesse.

— J’avais déjà entendu parler d’elle, elle avait la réputation de sucer les étudiants dans les toilettes entre deux cours pour dix euros. Vingt en avalant !

— A propos de bite, on va griller celle de Vincent. Je suis sûre qu’il va bien supporter.

Lilou a tourné le thermostat du grille-pain électrique. L’appareil chauffait la queue. Stoïque, mon soumis, à qui je n’avais pas donné la parole, ne bronchait pas. Lilou a ajouté en s’adressant à moi :

— Ne t’inquiète pas, je sais comment ça marche, ces engins. Si ça devient trop chaud, j’éjecte la bite comme une tranche de pain grillé. J’ai déjà passé au grille-pain au moins une cinquantaine de bites ! Bon, j’avoue qu’une fois le toasteur s’est coincé : le mec a encore de belles marques noires sur la quéquette. Ça lui fait des souvenirs ! Après tout, c’est lui qui a insisté pour que je la lui coince dans le truc. Il n’a qu’à assumer sa bite-barbecue !

Nous avons ri de bon cœur. Puis Lilou a ajouté :

— Tu connais Sylvie ? Elle vient d’avoir son bac, elle est en première année. C’est une amie de Joséphine, elle trimbale tout le temps un sac en toile mauve. Sylvie a une belle colocation en échange d’une fellation par jour. Mais son colocataire l’a prévenue qu’il la mettrait dehors s’il n’avait pas sa pipe chaque soir comme convenu. Alors quand elle doit s’absenter, elle supplie ses copines d’aller sucer le mec pour qu’il ne jette pas ses affaires dans la rue. Une vingtaine d’étudiantes ont déjà sucé ce type. En plus, il pratique la pipe « à l’étouffée » : il pince le nez de la fille quand il éjacule pour la forcer à aspirer et à avaler. Heureusement, les étudiantes savent se montrer solidaires entre elles, et Sylvie dispose toujours de son appart. Mais le mec en profite : dès qu’il repère qu’une copine de Sylvie est un peu naïve, il lui demande, en prime, de lui sucer les couilles, ou de lui lécher l’anus.

— Ça, c’est typiquement les plans foireux de Sylvie qui la foutent dans la merde et qui mettent aussi ses copines dans la merde !

— Ne t’inquiète pas, les copines ne font pas toutes ça bénévolement. En échange, elles demandent souvent des petits services à Sylvie. Tu sais, la plupart des étudiantes doivent tapiner un peu pour payer leurs études, et le fantasme numéro un des mecs consiste à regarder deux filles se gouiner. Donc, Sylvie se gouine avec à peu près toutes les étudiantes qui ont besoin d’elle pour satisfaire le voyeurisme de leurs clients. En fait, Sylvie doit accepter à peu près toutes les perversions si elle veut conserver des amies étudiantes d’accord pour venir sucer son Maître quand elle n’est pas là. Les clients adorent enculer une fille, puis demander à Sylvie de nettoyer leur queue avec sa langue. Ça, c’est un truc qui excite vraiment les mecs : ils savent que Sylvie est vraiment humiliée de devoir bouffer la merde de ses copines sur une bite qui vient de sortir de leur cul !

— C’est vraiment galère, la colocation gratuite. Il y a encore des étudiantes qui acceptent ça ?

— Il y en a plein à qui ça convient parfaitement. Tina a trouvé un proprio dominateur qui sait comment satisfaire sa face soumise.

— C’est-à-dire ?

— Dès que Tina rentre dans l’appartement qu’elle partage avec son proprio, elle doit se mettre nue et accrocher à son cou un panneau avec l’inscription : « Je suis la petite pute étudiante de Maître Sébastien. » Ensuite, elle fait la cuisine pour Sébastien, le ménage pour Sébastien, se fait sauter chaque soir par Sébastien, et en plus, elle parade devant les amis de Sébastien qui lui enfoncent leurs doigts dans le cul.

— Et Tina aime ça ?

— Je viens de te le dire, elle adore ! Tu l’as repérée à la fac : elle s’habille toujours de façon provocante. Elle aime allumer les mecs, faire des trucs cochons avec eux, mais elle trouve qu’ils ne sont pas assez vicieux pour elle. Alors, comme elle en avait marre d’allumer des branleurs de son âge, elle préfère se faire dominer par des hommes mûrs, qui bandent vraiment pour son cul, et qui la vénèrent comme une déesse même s’ils passent leur temps à la rabaisser. Le plus beau dans l’histoire, c’est qu’elle vit dans un huit-pièces sur les Champs-Elysées, avec sauna et jacuzzi.

— La veinarde ! Mais, tout compte fait, je suis heureuse avec mon soumis Vincent, même si je dois encore le former pour qu’il comprenne bien qu’il n’est qu’une petite merde.

— Tu as raison. On va lui retirer la bite du grille-pain. Et on va te faire voir comment lui donner de bons coups de pied dans les couilles.

10

On a passé une bonne matinée, Sabine, Lilou et moi. Après chaque coup de pied dans les testicules, Vincent se pliait en deux en soufflant :

— Merci, Maîtresse.

Excédée, Sabine lui a craché à la figure :

— De rien, pauvre crotte ! Bon, je commence à me lasser de faire valser tes couilles ! On va offrir un cadeau à ta Maîtresse pour fêter son aménagement dans son nouvel appartement.

Elle a ouvert son sac de sport pour m’offrir un gros paquet-cadeau. J’ai déchiré le papier pour découvrir un petit harnais en cuir noir et en métal. J’ai compris à quoi servait l’objet.

— Un harnais de chasteté ! C’est mignon. Vous l’avez trouvé où ?

— Dans la boutique fétichiste zaza.fr sur internet. On a choisi ce modèle parce que ton soumis peut le porter sous son pantalon. Avec ce harnais de chasteté cadenassé autour de sa bite et ses couilles, il ne peut plus bander, plus éjaculer. Il lui reste juste la possibilité d’uriner.

— Merci, les filles ! Je vais tout de suite lui cadenasser la queue.

Quelques instants plus tard, Vincent avait le sexe emprisonné dans un harnais de cuir pourvu de barreaux métalliques qui interdisaient la moindre érection. J’ai dit à Vincent :

— Le matin, tu viendras me supplier pour que je te cadenasse la queue avec le harnais. Tu le porteras sous ton pantalon. Comme ça, je serai certaine que tu ne te branleras pas en douce. Et ça me plaît de savoir que tu ne pourras même plus bander. Tu es content de perdre la possibilité de bander sans mon accord ?

— Oui, Maîtresse Valentine. Je suis très content.

— Je l’ai toujours dit : ta bite n’est qu’une petite chose inutile.

J’ai ri de bon cœur avec Sabine et Lilou. Puis mes copines et moi sommes sorties faire un jogging. Pendant ce temps, Vincent a rangé l’appartement, la bite étroitement entravée sous sa blouse de travail. Après la séance de jogging, Sabine et Lilou m’ont quittée. J’avais des courses à faire avec Vincent dans un grand magasin de lingerie du XVe arrondissement : Ludmila. J’avais besoin de beaux dessous féminins, pour mon soumis et pour moi. J’ai retiré le harnais de chasteté du sexe de Vincent en lui annonçant qu’il allait devoir essayer des culottes de femme devant des vendeuses.

Estelle, une copine de Jussieu, travaillait à temps partiel chez Ludmila. Ça me surprenait toujours de la voir s’affairer dans son magasin, toute maquillée, en petite jupe droite et chemisier strict, alors qu’à Jussieu, elle portait des jeans déchirés.

Rue Félix-Faure, la grande boutique de dessous chics s’étendait sur deux niveaux. Une dizaine de jeunes vendeuses, toutes plus élégantes les unes que les autres, s’activaient sous les ordres d’une patronne quinquagénaire d’allure autoritaire. J’ai complimenté Estelle :

— Waouh, tu as de la chance de travailler dans un magasin de lingerie aussi chic ! Tu dois bien gagner.

— Je touche le salaire horaire minimum, mais j’arrondis ma paye avec les pourboires des clients.

— Je ne savais pas qu’on donnait des pourboires dans un magasin de lingerie.

— Regarde bien les vendeuses. Tu remarqueras qu’il n’y a que des jeunes et jolies femmes. La patronne embauche elle-même les employées : en effet, avant d’acheter un ensemble de lingerie pour leur femme ou leur amie, les clients peuvent demander qu’une vendeuse essaye la lingerie devant eux. Dans ce cas, on monte au premier étage dans une grande cabine d’essayage que la patronne appelle le « salon ». C’est le même principe que dans les bars à hôtesses : la vendeuse est seule avec le client, et elle doit essayer de lui soutirer le maximum de fric. Si je fais un essayage simple sans me déshabiller devant le client, je demande cinq euros. Si je me déshabille pour enfiler la lingerie devant lui, j’en demande dix. Si le client veut se masturber en me regardant pendant que je suis nue, je prends vingt. Si le client désire que je le masturbe, c’est trente. S’il a envie de se faire sucer, je monte à quarante. Et s’il éjacule dans ma bouche, il doit cracher cinquante euros. En plus, il y a des clients qui exigent des « spécialités ». Pour faire des trucs pervers avec nous, ils payent bien plus.

— Quel genre de trucs ?

— C’est très varié. Certains nous tirent les poils du sexe et du cul pour nous faire pousser des gémissements de douleur. D’autres nous pincent les tétons en nous traitant de petite pute. Il y a ceux qui nous mettent un doigt dans le cul, ceux qui nous giflent, nous crachent dessus. Je demande cent euros pour un truc humiliant. Il y a un type qui me pisse dans la gorge. Lui, je lui demande cent cinquante : c’est pas facile de tout avaler sans que ça déborde sur la moquette du salon.

— Et ta patronne, elle prend combien là-dessus ?

— Elle ne prend rien sur les pourboires, tout est pour les vendeuses. Par contre, le client doit au moins acheter un ensemble de lingerie à cent euros pour avoir le droit de monter avec nous dans le fameux salon. Au tarif de la lingerie dans son magasin, la patronne apprécie les fétichistes qui nous achètent nos culottes sales : le client doit payer la culotte Ludmila et, en plus, nous donner un pourboire.

— Vos culottes sales, tu dis ?

— Oui, nos culottes tachées de pisse et de merde. C’est simple, on n’utilise plus de papier dans les toilettes de la boutique : les vendeuses essayent de vendre aux fétichistes deux ou trois culottes souillées par jour. On a dix euros de pourboire pour une culotte avec des traces jaunes sur le fond, vingt pour des traces marron. On retire notre culotte devant les amateurs : ils reniflent le fond, le lèchent, s’excitent comme des malades. On leur demande dix euros de plus s’ils se branlent devant nous dans la culotte.

— Tu rencontres des clients à l’extérieur ?

— Chut, ne parle pas trop fort ! La patronne voudrait imposer qu’on ne rencontre les clients qu’au magasin. Moi, de temps en temps, je vais en rencontrer chez eux. Ils donnent cent euros pour me sauter, cent cinquante pour m’enculer. Ensuite, au bas de l’immeuble, je vends cinquante euros à un fétichiste ma culotte pleine de sperme. J’ai même plusieurs « gobeurs » qui payent cent euros pour m’attendre après que je me suis fait sauter.

— Les gobeurs sont des types qui avalent le sperme des hommes qui ont éjaculé dans ta chatte ou dans ton cul, c’est bien ça ?

— Oui, le gobeur s’accroupit sous mon sexe en ouvrant la bouche. Il avale le sperme chaud qui dégouline. Je le fais payer cent cinquante euros si j’ai été enculée. Le sperme d’anus est plus cher, forcément. Le plus souvent, je fais attendre le gobeur devant l’immeuble où on me baise. Dès que c’est terminé, j’ouvre la porte de l’immeuble. Le gobeur s’allonge dans le local à poubelles, ou dans un recoin sous l’escalier. Je lui chie mon sperme dans la gorge. Les gobeurs fréquentent en général les prostituées qui leur vident un préservatif dans la bouche. Ils attendent aussi à la sortie des soirées étudiantes pour gober le sperme frais qui suinte des vagins et des anus des étudiantes juste après qu’elles se sont fait piner dans les toilettes. Ça permet aux filles de se payer le taxi du retour. Il y a aussi des gobeurs qui mettent des petites annonces dans les cités universitaires. Dès qu’une étudiante s’est envoyée en l’air avec un mec, elle appelle le numéro de portable de la petite annonce. Le gobeur la rejoint dans la buanderie de la résidence universitaire pour avaler le sperme. Certaines étudiantes cassent les prix. Elles ne prennent que vingt euros pour donner une paire de chaussettes sales ou un collant dégueulasse au type qui se branle dedans devant elles. En tout cas, moi, j’ai quitté la cité universitaire. J’ai enfin trouvé un studio où me loger : un client me le loue gratuitement en échange de petits services.

— Quel genre ?

— Ce n’est pas très glorieux, mais au moins, je ne vis plus avec deux copines dans un studio de douze mètres carrés. Mon propriétaire me met un collier de cuir pour me promener en laisse toute nue devant des amis à lui. Ensuite, à quatre pattes, je dois servir de table basse pour l’apéritif. Les invités ne se gênent pas pour m’enfoncer des saucisses de cocktail dans l’anus. A la fin, je m’accroupis au-dessus d’une coupelle pour chier tout le chapelet des petites saucisses. Il y a toujours un « bouffeur » de service, qui finit par se branler dans la coupelle qu’il a vidée. Bien sûr, je dois boire son sperme jusqu’à la dernière goutte. Chaque fois, mon proprio invente des jeux humiliants, qui se terminent toujours par un concours d’éjaculations sur ma figure. En plus, mon proprio donne l’adresse de ce magasin à ses amis pour qu’ils viennent me voir pendant la journée. Ils me murmurent des mots doux tels que : « Je vais me vider les couilles sur ta tronche de petite pétasse, ce soir. » Ou bien : « Je vais t’enculer à quatre pattes devant tout le monde, avant de te faire sucer ma queue pleine de merde. » Moi, j’aime faire bander les mecs : toutes ces humiliations ne me dérangent pas, elles m’exciteraient plutôt. Avant, je servais d’esclave à deux jeunes lesbiennes qui me faisaient dormir par terre dans leur studio de la cité universitaire. En échange, je devais faire le ménage, lécher leurs pieds et leur chatte chaque soir. J’étais attachée sur le lit, pénétrée par le pied d’un tabouret. Et elles me pinçaient les tétons entre leurs ongles longs jusqu’à ce que je m’excuse d’être une « pute à bites » en leur promettant que j’allais tout faire pour devenir une bonne « bouffeuse de moules ». Tu comprends, après tout ce que j’ai vécu avec elles, les petites humiliations de mon proprio sont un vrai plaisir. Dans l’accord que j’ai passé avec lui, je sers seulement de « soumise vide-couilles », mais lui et ses invités doivent payer s’ils veulent me sauter ou se faire sucer. Je trouve toujours un ou deux mecs en fin de soirée qui m’allongent dix euros pour une petite pipe. Quand je vivais avec les deux lesbiennes, je devais en plus aller tapiner dans les discothèques et leur rapporter au moins cent euros par soir, sinon elles me fouettaient les seins au martinet. Elles m’habillaient de manière hyper-provocante, avec une minijupe ultra-courte, sans culotte dessous. J’allais en boîte, je draguais des mecs d’une cinquantaine d’années : ils lâchaient plus facilement leurs billets que les jeunes. Je les laissais passer la main sous ma minijupe pour leur faire savoir que je n’avais pas de culotte. Je leur murmurais à l’oreille : « J’adore me faire enculer par les hommes qui m’offrent des petits cadeaux. » Presque tous les mecs à qui je disais ça m’emmenaient dans leur voiture pour m’enculer à quatre pattes sur la banquette arrière. Je n’avais pas le droit de me faire baiser : mes Maîtresses lesbiennes avaient décrété que ma chatte était leur propriété privée. Les videurs de la boîte avaient remarqué mon petit manège. Je devais les sucer dans une arrière-salle de la discothèque pour acheter leur silence. Je me souviens que ça les amusait, les videurs, de m’enfoncer une bouteille de bière dans le cul en me demandant de danser pour eux. Ils me disaient : « Tu te crois maligne ? Ici, chaque soir, il y a au moins une dizaine d’étudiantes comme toi qui racolent. Il y a des filles qui sucent des mecs pour un simple verre au bar. Il y en a d’autres qui demandent des gros billets pour une branlette sous la table. Nous, on veut bien fermer les yeux sur vos conneries, mais on veut aussi s’amuser un peu. Alors, tu pourras venir ici tant que tu nous distrairas et tant que tu seras bien gentille avec nous. » Parfois, ils faisaient entrer une autre étudiante dans l’arrière-salle pendant que je dansais avec une canette dans l’anus, ou pendant que je pompais une queue. Ils sermonnaient la fille : « Regarde ta copine étudiante, elle est bien obéissante. Alors, on la laisse draguer ici des vieux mecs bourrés de pognon. Tu sais ce qu’il te reste à faire ? » Toutes les étudiantes que j’ai vues entrer dans l’arrière-salle se sont mises à danser avec une bouteille de bière dans le cul. Elles ont toutes pompé des bites à genoux. Elles ont toutes léché les chaussures des videurs pour les remercier de leur compréhension. J’ai discuté dans la discothèque avec de nombreuses étudiantes, et je me suis aperçue que la plupart d’entre elles arrondissaient leurs fins de mois en tapinant dans les boîtes. Le plus souvent, elles se contentent de branler et de sucer des quinquagénaires dans leur voiture. Toutefois, certaines recherchent des pervers : ils payent beaucoup plus que pour une simple pipe. On m’a raconté qu’un type prenait son pied à aller dans les toilettes pour pisser dans une chope de bière. Ensuite, il la faisait boire à une étudiante tranquillement assise à sa table contre un billet de cinquante. L’étudiante a raconté ses exploits à une copine, qui l’a raconté à une autre… C’est ainsi que le type avait toujours trois ou quatre filles à sa table qui buvaient sa pisse devant tout le monde ! Tu te rends compte ?

— Ça ne m’étonne pas. J’ai une copine à Jussieu qui tapine comme toi dans les discothèques. Il arrive souvent que les mecs lui proposent des trucs vicieux. Ils l’emmènent dans les toilettes pour hommes et lui ordonnent de s’agenouiller pour leur lécher le trou du cul. Mais ma copine est comme toi : ça l’excite d’être humiliée en public par des hommes. De toute manière, tu le sais bien, la plupart de nos copines étudiantes, qui vont tortiller du cul en dansant dans les boîtes, excitent les mecs pour qu’ils leur payent leurs consommations. Souvent aussi, ils leur filent discrètement vingt euros pour avoir le droit de les embrasser sur la bouche en leur pelotant les nichons devant tout le monde.

— Oui, c’est vrai, je connais beaucoup d’étudiantes qui vont dans les boîtes faire des branlettes à dix euros et des pipes à trente.

— Tu sais, il y a plein d’étudiantes qui se mettent à genoux dans les toilettes des mecs pour sucer quinze ou vingt queues à la suite en moins d’une heure. Elles demandent cinq euros pour ces pipes express, mais le mec doit éjaculer en moins de deux minutes, sinon il faut qu’il redonne encore cinq euros.

— On papote, on papote… mais que viens-tu chercher dans mon magasin de lingerie. Tu voulais une culotte ? Un soutien-gorge ? Une guêpière ?

— Il me faut de la lingerie pour moi. Mais, surtout, je viens pour lui, Vincent. C’est mon esclave, je lui ai interdit les sous-vêtements masculins. Il ne doit plus porter que de la lingerie féminine sous ses vêtements. Et, en plus, je l’exhibe devant des filles.

— Tu sais, c’est très courant. On voit plein d’hommes porter de la lingerie féminine dans notre magasin. On les appelle des « salopes », entre nous. Je vais demander à une copine vendeuse de venir s’occuper de Vincent. Sylvie a tout juste vingt et un ans, elle est étudiante en lettres modernes comme moi, et elle adore humilier les travelos.

Il y avait peu de monde dans le magasin, mais j’ai quand même été surprise quand Estelle a crié :

— Sylvie ! Il y a une vraie salope qui t’attend ici. C’est un mec bien vicelard qui porte des dessous de nana. Mon amie m’a dit qu’elle aimait l’exhiber, ça t’intéresse ?

— J’arrive, je cours, j’accours ! Bien sûr, ça m’intéresse ! Je vais me faire un plaisir de transformer ce résidu de mâle en petite gonzesse vicieuse avide de bite !

11

Sylvie mesurait à peine plus d’un mètre soixante. Elle avait un visage de lutin, des joues roses. Ses escarpins à talons hauts lui donnaient une assurance insolente. Sa première phrase fut pour Vincent :

— Baisse les yeux, salope ! Je ne t’autorise pas à me regarder dans les yeux. Tu as juste le droit de regarder mes pieds, de m’obéir… et de cracher ton fric quand je te le dirai !

Puis elle m’a chaleureusement saluée en m’embrassant :

— Tu es une amie d’Estelle : alors, tu es mon amie. On va bien s’amuser ensemble. J’adore habiller les mecs comme des nanas et les exhiber. Je vais te raconter comment ça se passe ici. Dans cette boutique de lingerie, comme dans beaucoup d’autres, on a l’habitude de recevoir des hommes qui portent de la lingerie féminine sous leurs vêtements. Quand le type prévient poliment la vendeuse, l’usage veut qu’on le laisse essayer des sous-vêtements dans une cabine. La vendeuse accepte même de regarder le client vêtu de sa lingerie intime. Comme les filles touchent un pourcentage sur les ventes, ça ne les dérange pas que des hommes s’exhibent devant elles en petite tenue. Pour éviter les simples fantasmeurs, on demande gentiment aux clients de passer à la caisse avant l’essayage. Ensuite, les vendeuses ont le droit de recevoir des pourboires plus ou moins discrets des clients. Très souvent, on n’a rien à demander, c’est le client qui murmure à la vendeuse une proposition du genre : « J’aimerais bien m’exhiber plus longuement devant vous. Est-ce que je peux vous offrir un petit cadeau pour vous remercier du temps que vous allez m’accorder ? » Ici, on s’est mises d’accord entre nous sur les tarifs afin qu’il n’y ait pas d’histoires. La vendeuse prend dix euros pour rester cinq minutes dans une cabine avec un client travesti en lui faisant des compliments sur les sous-vêtements féminins qu’il a choisis. Elle prend vingt euros si le client veut être insulté. C’est trente euros pour gifler le mec ou lui cracher dessus. Le client doit donner un billet de cinquante s’il veut montrer sa queue et se branler devant la fille, et il doit ajouter vingt euros pour chaque vendeuse qui assistera à sa branlette dans la cabine. Si le client en slip et soutien-gorge veut être exhibé devant d’autres filles encore, on fait entrer des copines de Jussieu dans la cabine d’essayage.

— Il y a beaucoup d’étudiantes qui viennent assister aux exhibitions ?

— Au moins dix filles de Jussieu viennent régulièrement ici, chez Ludmila, empocher chaque fois un billet de vingt. Ça les amuse de regarder un type se dandiner devant elles en lingerie fine, et d’être payées pour ça. D’autres étudiantes préfèrent accompagner des hommes pour faire des « essayages » de sous-vêtements sexy devant eux. Ce sont des allumeuses qui viennent ici montrer leur cul en échange d’une belle culotte et d’un beau soutien-gorge. Après le passage à la boutique, certaines vont sucer le généreux acheteur de lingerie contre un petit bonus de vingt euros. Ici, d’ailleurs, beaucoup de jeunes femmes font semblant d’hésiter devant les rayonnages en attendant qu’un client vienne leur proposer de leur offrir un bel ensemble. En échange, il aura simplement le droit d’assister à l’essayage en cabine.

— Je comprends mieux pourquoi certaines étudiantes sans le sou peuvent se permettre de porter des dessous de marque. Elles s’exhibent en échange de la lingerie que le voyeur vient de leur acheter.

— C’est ça. Tu peux être certaine que la plupart de celles qui portent de la lingerie de marque ont montré leur cul pour se la faire offrir. En plus, elles en profitent pour tapiner. La patronne tolère que des étudiantes réclament un petit billet quand, dans la cabine d’essayage, le client leur met un doigt dans le cul. Mais elles n’ont pas le droit de sucer ici. Elles doivent quitter la boutique avec celui qu’elles ont racolé, pour aller lui vider les couilles dans sa voiture, ou dans une cour d’immeuble. Le gérant du café à l’angle du boulevard, lui aussi, sait se montrer compréhensif : il autorise les filles à emmener leur client dans ses toilettes contre une compensation en nature.

— Quel genre ?

— Le gérant demande aux filles de s’agenouiller dans les toilettes de son bar. Elles le masturbent jusqu’à ce qu’il éjacule sur leur visage. Ensuite, il prend une photo de l’étudiante au visage couvert de sperme. Il place l’image à côté des autres dans un book, qu’il montre aux clients de son bar. Les consommateurs en question peuvent choisir la fille qui leur plaît sur catalogue. Et c’est ainsi que des copines de Jussieu peuvent doubler la mise en accompagnant un client du gérant dans les toilettes du café. Tout s’enchaîne : le client du magasin de lingerie, plus le gérant du bar, plus le consommateur… Les copines m’ont dit qu’elles prenaient cinquante euros pour se faire baiser et soixante-dix pour se faire enculer. C’est bien payé : debout dans les toilettes, ça ne dure jamais plus de trois minutes. J’ai appris que plusieurs bars de Paris acceptaient que des étudiantes viennent arrondir leurs fins de mois dans les toilettes pour hommes, en échange bien sûr d’une gâterie au gérant. Les filles se refilent les adresses de ces bistrots. Deux ou trois de ces bars se sont spécialisés dans le sadomaso, c’est là que ça paye le mieux. Ma copine Karine prend cent euros rien que pour se faire pisser dans la bouche, ou pour recevoir des pinces aux tétons et aux lèvres du sexe. Les types lui donnent cent euros de plus pour pouvoir l’humilier devant des voyeurs. Ça les excite de voir Karine à poil dans les toilettes d’un bar en train de gigoter en public parce qu’ils ont serré à fond des pinces dentelées sur ses bouts de nichon.

— En tout cas, ta copine Karine gagne deux cents euros vite fait bien fait.

— Oui, elle a la chance d’être maso. Moi, je suis sadique avec les travestis qui viennent me voir ici. Certains apportent des plugs qu’on leur enfile dans le cul avant de leur ordonner de mettre leur lingerie féminine. Un plug est un petit gode qui reste en place dans l’anus. Ensuite, le travesti remet ses vêtements d’homme par-dessus sa lingerie de femme, il sort tout naturellement du magasin. Je place un plug dans le cul d’un travesti pour vingt euros. Pour dix euros de plus, le travesti a le droit de revenir à la fin de la journée pour me montrer qu’il a toujours son plug enfoncé dans le trou du cul.

— C’est génial !

— Oui, c’est vrai. J’ai une copine, Jenny, qui travaille dans un sex-shop-peep-show. C’est elle qui m’a appris tout ça. Les mecs viennent dans les cabines du peep-show. Ils se branlent en s’enfilant un plug dans le cul devant ma copine. Puis ils reviennent la voir deux ou trois heures plus tard pour chier le plug devant elle. Et Jenny leur ordonne de porter autour du cou un écriteau où est écrit : « J’ai un plug dans le cul sous mon pantalon. Je suis un gros enculé pervers. » Le mec doit se balader dans le sex-shop avec son panneau. Je peux t’assurer que ça plaît beaucoup aux clientes de la boutique et aux copines de Jussieu qui vont rendre visite à Jenny. Moi, ça m’éclate d’enfoncer des plugs dans le cul des mecs. Ils flashent sur moi parce que je suis petite et mignonne, avec des mains très fines. Dès que j’ai commencé à travailler ici, des clients m’ont proposé cent euros pour que je leur enfonce ma main dans le cul. J’ai tout de suite accepté. C’est super : je plonge ma main jusqu’au poignet dans l’anus du type. Je fouille à l’intérieur. Le client palpite en gémissant comme une gonzesse.

— Tu fais ça ici ?

— Bien sûr que non. Je faisais ça chez les clients. Maintenant, je le fais dans mon nouvel appart. J’ai trouvé un homme-soubrette qui me loue gratuitement en échange un quatre-pièces à Saint-Germain-des-Prés. Et il me sert de soubrette. Mon homme-soubrette fait le ménage, me prépare à manger, fait mes lessives et ma vaisselle. Il suce même les clients de la boutique que je ramène à la maison, et en prime, il se fait enculer par mes copains. Le soir, à la fin de ma journée de travail ici, je me fais souvent raccompagner chez moi par un client de la boutique. Le type a payé pour que je lui enfonce ma main dans le cul, ou pour que je l’encule avec toutes sortes d’objets. Ça m’excite à un point ! Je traite les mecs comme de la merde. Je les fais couiner, leur ordonne de se sucer ou de s’enculer entre eux. Je leur fais même bouffer ma merde. Et tu ne peux pas savoir le plaisir que je ressens quand je m’accroupis pour chier dans la bouche d’un mec avant de le regarder avaler le tout ! Je me sens comme une déesse ! Je suis émue quand le type se branle, éjacule en mâchant ma merde, et me dit : « C’est délicieux, Maîtresse ! » Ça marche tellement bien que j’ai des copines de Jussieu qui viennent chez moi pour chier dans la gorge des clients du magasin. Ça fait marrer les filles d’avoir des mecs en costume trois-pièces à leurs pieds, et qui leur lâchent un billet de vingt chaque fois qu’elles leur pondent une crotte sur la langue. Mes copines aiment bien aussi travestir les types et les enculer. Mais leur jeu préféré consiste à faire payer vingt euros au client pour qu’il vienne les retrouver à la sortie de la fac. Le type baisse son pantalon devant les filles pour prouver qu’il porte de la lingerie féminine sous son costard-cravate… On papote, on papote… mais as-tu décidé de ce que tu voulais pour la salope qui te sert de soumis ?

— Tu es experte en exhibition et humiliation. Je te laisse le libre choix du programme. Vincent te donnera des pourboires en conséquence.

— Parfait ! On va bien s’amuser.

Sylvie a habillé Vincent d’une culotte de femme en dentelle rose, d’un soutien-gorge en dentelle rose aussi, d’un porte-jarretelles en dentelle rose également, et de bas blancs. Elle a invité les vendeuses à venir voir mon soumis. Elle a aussi appelé des clientes de sa connaissance.

Les clientes ont commencé par se moquer de Vincent que Sylvie leur a présenté comme une « salope ». Quand une cliente se montrait intéressée par lui, Sylvie ordonnait à mon soumis :

— Baisse ta culotte de femme, montre ta queue à la dame et branle-toi !

Vincent obéissait, pendant que Sylvie annonçait aux clientes :

— Vous pouvez le gifler, lui cracher dessus. Cette salope adore être humiliée par des femmes.

Bientôt, Vincent a été couvert de crachats visqueux. A force d’être giflées, ses joues étaient devenues toutes rouges. A ce moment, une cliente plutôt ronde, âgée d’une cinquantaine d’années, a demandé à Sylvie :

— Est-ce que je peux jouer avec le sexe de cette salope ?

— Bien sûr, Geneviève, mais pas ici. Il faut sortir du magasin : la patronne ne veut pas de relations sexuelles dans les cabines d’essayage.

— Vous me louez cette salope pour une heure ? Combien ?

— Cinquante euros pour moi et cinquante pour Valentine, sa propriétaire légitime.

— C’est entendu, je vous l’achète !

— Mais avant, je dois terminer l’exhibition de Vincent par un petit jeu qui nous amuse beaucoup.

Sylvie a ordonné à Vincent :

— Ça suffit, maintenant, toi ! Range ta bite dans ta culotte rose de gonzesse et monte au premier. Mets-toi à genoux et attends qu’on arrive.

Deux minutes après, je grimpais au premier étage avec Sylvie accompagnée de quatre vendeuses et de trois clientes. Vincent nous attendait à genoux, toujours vêtu de sa lingerie féminine. Sylvie lui a lancé un cintre aux bouts arrondis.

— Enfile-toi ce cintre dans le cul et branle-toi devant nous ! Montre-nous ton cul et fais ta salope ! Tu as déjà dû t’exhiber dans les peep-shows, toi, non ?

— Oui, Maîtresse, c’est vrai. Je me suis déjà enfoncé des godes dans le cul, dans un peep-show de la rue Saint-Denis.

Vincent s’est enfilé la moitié du cintre dans le trou du cul. Il se masturbait devant nous en prenant des poses vulgaires. Sylvie l’a encore interrogé :

— Où est-ce que tu t’es encore exhibé ?

— Dans des bars à hôtesses. Et aussi sur les paliers des immeubles de passe. Pendant des soirées d’étudiantes également.

— Raconte !

— Les étudiantes recherchent des strip-teaseurs pour leurs soirées entre filles. Je réponds à leurs annonces en proposant mes services gratuitement et en leur disant que je peux faire des trucs vicieux. Elles acceptent souvent. Elles m’ordonnent de m’enfoncer des fruits et des légumes dans le cul, puis de les manger devant elles.

— T’es qu’une grosse salope ! Tu vas gicler par terre devant nous et bouffer ton sperme.

— Oui, Maîtresse.

Vincent a bientôt expulsé de longs jets sur la moquette. Ensuite, docilement, il a léché à quatre pattes. Sylvie a repris :

— T’es qu’une merde. T’as intérêt à revenir souvent ici, pour que je te dresse, et que tu me files ton pognon !

Puis Sylvie est redescendue au rez-de-chaussée. Deux vendeuses en ont profité pour noter leur numéro de portable sur des bouts de papier qu’elles ont passés à Vincent :

— Tu peux nous appeler si tu veux qu’on t’humilie chez nous, à domicile, grosse salope. On peut aussi te faire enculer par des copains, si ça te dit !

Je suis finalement restée seule avec Vincent et la cliente qui l’avait acheté. Elle a posé son escarpin sur le visage de Vincent.

— Je m’appelle Geneviève. A partir de maintenant, tu vas m’appeler Maîtresse Geneviève, et tu vas commencer par lécher mon soulier.

— Oui, Maîtresse Geneviève.

Vincent a léché docilement l’escarpin en cuir noir de Geneviève. Puis la dame s’est adressée à moi :

— Etes-vous d’accord pour que nous emmenions Vincent dans le petit hôtel du bout de la rue ? Je propose qu’on loue une chambre pour utiliser le soumis devant vous.

Je lui ai donné mon accord.

Geneviève a retiré sa chaussure de la bouche de Vincent, avant de lui donner, sans crier gare, un bon coup de pied dans les couilles.

— Rhabille-toi, salope ! J’ai une heure à passer avec toi et j’ai bien l’intention de profiter de chaque seconde !

12

A la sortie du magasin de lingerie, les vendeuses, l’une après l’autre, lançaient à Vincent : « Au revoir, salope, et reviens vite ! » Tout content, il glissait à chacune un pourboire dans la main.

Pendant que nous nous dirigions vers l’hôtel du bout de la rue, Geneviève m’a raconté comment elle achetait les services sexuels des garçons :

— Je fréquente des boutiques de lingerie où des travestis aiment venir s’exhiber devant les vendeuses et les clientes. Beaucoup de ces travestis rêvent d’être traités comme des putains de bas étage. Ils veulent être mis en location, puis utilisés comme de simples objets sexuels. Je me contente de satisfaire leurs fantasmes en les achetant aux vendeuses qui les exhibent devant moi. Les vendeuses sont contentes : elles reçoivent des pourboires des travestis qui s’exhibent en sous-vêtements féminins dans les cabines d’essayage. Elles reçoivent aussi de l’argent quand elles vendent des travelos à des clientes. Les femmes trop rondes et les dames d’un certain âge s’offrent couramment les services d’un travesti pour une heure ou une journée. J’aime me sentir désirée par le travesti qui se masturbe à mes pieds en me regardant avec dévotion. Les vendeuses m’ont raconté que la majorité de leurs clientes se contentent de se faire masser ou de se faire pénétrer par ces jeunes hommes. Moi, je préfère instaurer un rapport de domination, afin que le soumis continue à me désirer après avoir joui. Pour cela, il faut que je réussisse à bien faire comprendre au mec qu’il est juste une putain à mes ordres. J’ai déjà réussi à transformer plusieurs de ces hommes en véritables petites putes à mon entière disposition. Je possède déjà un fétichiste des pieds, qui lèche mes orteils en sueur après une journée à faire les magasins. Je possède aussi un lèche-cul prêt à tout pour avoir le privilège de me lécher l’anus quand j’ai fini de chier. J’ai également un travesti bonniche, qui fait le ménage chez moi en échange de solides paires de gifles. Une fois que mes soumis ont eu ce qu’ils voulaient, j’apprécie qu’ils m’invitent au restaurant ou au théâtre en reprenant leur tenue vestimentaire masculine. Les jeunes femmes se demandent ce que ces beaux mâles font avec une femme d’âge mûr comme moi. Et moi, je les rends jalouses en me faisant chouchouter en public. Tu veux que je te montre comment je forme mes soumis efféminés à devenir de véritables putes ?

— Avec plaisir.

— Ça se passe dans cet hôtel. Le dernier étage, où je te mène, est utilisé par des étudiantes qui tapinent sur internet, ou par des bourgeoises comme moi qui amènent leur gigolo. Regarde sur le trottoir en face de l’hôtel : cinq ou six types attendent en faisant les cent pas. Les étudiantes leur demandent de monter quand elles ont un client soumis. Elles ordonnent au client en question de sucer une queue, ou de se faire enculer devant elles. Si tu vas rue Saint-Denis, tu remarqueras le même manège devant des immeubles de prostituées. Les types qui se font sucer par les clients, ou qui les enculent, ne touchent pas d’argent, mais ils peuvent se vider les couilles gratuitement s’ils savent se montrer patients. Certains ont la chance d’être convoqués par des étudiantes qui ont des clients gobeurs. Dans ce cas, le type va baiser à l’œil l’étudiante, puis elle va vider le préservatif dans la bouche du gobeur.

Pendant que Geneviève me racontait tout ça, nous avions atteint le dernier étage de l’hôtel. Geneviève ouvrit la porte de sa chambre, puis donna un ordre sec à Vincent :

— Déshabille-toi, grosse pute ! Retire tes vêtements d’homme. On veut te voir en lingerie féminine.

— Oui, Maîtresse.

Dès que Vincent se présenta en culotte et soutien-gorge, Geneviève lui prit la queue, le masturba.

— Tu as envie de devenir une grosse pute pour ta Maîtresse ?

— Oui, Maîtresse.

— Enlève ta culotte de femme et va te mettre à quatre pattes sur le palier.

Vincent s’exécuta. Il se tenait cul nu, à quatre pattes, en haut de l’escalier. Il ne portait plus que son porte-jarretelles, ses bas, son soutien-gorge. Geneviève s’est approchée de lui.

— Cambre les hanches ! Il faut que ton trou du cul soit visible de toutes les filles et de tous les hommes qui vont passer par ici.

Vincent a creusé les reins pour présenter l’anus. Sa posture était on ne peut plus obscène. Geneviève s’est montrée satisfaite :

— Bravo ! Ça te plaît d’exhiber ton cul comme ça ?

— Oui, Maîtresse.

— Tu as envie de te faire prendre en cul pour me faire plaisir et pour faire plaisir à Maîtresse Valentine ?

— Oui, j’en ai envie.

— Je savais que tu étais une grosse salope ! Je vais être gentille avec toi : je vais t’aider à bien donner ton cul.

Elle a sorti un feutre de son sac. Sur une fesse de Vincent, elle a écrit « Trou du cul de putain », avec une flèche vers l’anus. Sur l’autre fesse, elle a marqué « A enculer d’urgence », une seconde flèche pointait vers l’orifice.

A ce moment, une fille d’une vingtaine d’années est sortie d’une chambre en compagnie d’un homme qui devait avoir le triple de son âge. La jeune femme s’est approchée.

— Salut, Geneviève. Encore en train d’humilier une salope ?

— Salut, Stéphanie. Comment la trouves-tu, justement, cette salope ?

— Elle m’a l’air d’une vraie chienne. Elle aime quoi ?

— Oh… beaucoup de choses ! Se faire cracher dessus, être ridiculisée, pomper des queues, et par-dessus tout, se prendre des grosses bites dans le cul !

— Je peux lui cracher à la gueule ?

— Ne te gêne pas.

Stéphanie a ordonné à Vincent :

— Regarde-moi, salope !

Elle s’est raclé sa gorge, a craché de toutes ses forces au visage de mon soumis, avant de lui dire :

— Tu es encore plus mignonne avec un gros crachat sur la figure. Tu aimes ça ?

— Oui, Maîtresse.

— Je vais passer le mot aux autres filles pour qu’elles viennent te cracher à la gueule. On va faire de toi un vrai crachoir public.

Geneviève a demandé à Stéphanie :

— Dis aussi aux autres filles qu’elles peuvent faire enculer ma pute par leurs clients. Quand tu seras en bas, préviens les types qui attendent sur le trottoir d’en face qu’ils peuvent venir.

— Ça va les amuser de se vidanger les couilles dans le trou du cul de cette salope.

Puis Stéphanie s’est adressée à son client sexagénaire qui était resté à côté d’elle :

— Et toi, mon chéri, tu n’as pas envie d’enculer la grosse pute de ma copine Geneviève ?

— J’aimerais pouvoir le faire, mais tu viens de me pomper tout ce qui me restait dans les couilles.

— Alors pisse-lui à la gueule. J’adore voir des mecs se faire vraiment humilier devant moi, ça réveille mes petits instincts sadiques.

Stéphanie avait un sourire resplendissant, avec des fossettes charmantes. Elle a ouvert la braguette de son client, lui a sorti la queue, l’a présentée devant le visage de Vincent. Presque immédiatement, le type s’est mis à uriner. Stéphanie s’amusait à diriger le jet vers la bouche de Vincent.

— Allez, salope ! On veut te voir boire de la pisse de mec ! Prouve-nous que tu es une vraie pute ! Avale la pisse, connasse, sinon on te fout à poil dans la rue ! Tu n’es pas ici pour fantasmer, tu es ici pour devenir une vraie putain !

— Oui, Maîtresse.

Vincent avalait tout ce qu’il pouvait. Quand le client a arrêté de pisser, mon soumis avait le visage trempé d’urine. Il a baissé les yeux en murmurant humblement :

— Merci, Maîtresse Stéphanie.

— Pauvre lopette, t’es vraiment qu’une merde ! T’as intérêt à bien donner ton cul pour faire marrer mes copines. Une grosse merde comme toi n’est bonne qu’à se faire piner le cul.

Stéphanie a craché une nouvelle fois au visage de Vincent.

— Je fais aussi de la domination si ça te tente. Je me suis spécialisée dans le scato. Je fais bouffer mes crottes aux pervers dans ton genre. Je suis au café du coin tous les mardis et jeudis après-midi. Je prends trente euros par crotte mangée, avec un minimum de cent euros pour la séance. Je suis certaine qu’une pute dans ton genre rêve de bouffer la merde d’une jolie étudiante. Je me trompe ?

— Non, Maîtresse.

— T’es qu’un bouffeur de merde, dis-le !

— Je suis un bouffeur de merde, Maîtresse Stéphanie.

— C’est bien. Je te présenterai à d’autres étudiantes chieuses si tu bouffes bien. J’ai plein de copines qui veulent faire bouffer leurs crottes par des types comme toi.

— Oh, merci, Maîtresse.

— Tu vas venir me voir, la semaine prochaine ?

— Oui, Maîtresse. Je vous le promets.

— T’as intérêt à venir, sinon je te jure que ça va être ta fête. J’aime pas les branleurs. J’aime les vrais soumis.

J’ai pris la carte d’identité de Vincent dans la poche de sa veste. Je l’ai passée à Stéphanie.

— Vincent viendra te voir mardi. Je te confie sa carte. Il sera bien obligé de venir la récupérer. Tu as raison : un vrai mec soumis doit bouffer la merde des filles, sinon c’est qu’un pauvre macho fantasmeur ! Par contre, je t’avertis, j’ai interdit à Vincent de jouir hors de ma présence. Vous pouvez lui faire manger de la merde tant que vous voudrez, mais empêchez-le de juter !

— Ne t’inquiète pas. On ne lui permettra pas de jouir. Il va rester excité et acheter des crottes à toutes mes copines sans pouvoir s’arrêter.

— Tu as beaucoup de copines qui vendent leurs crottes à des soumis ?

— Oui, je connais une dizaine de filles qui font ça. En général, ce sont des étudiantes qui n’ont pas envie de coucher pour de l’argent. Elles préfèrent s’amuser à humilier les mecs. Les clients attendent souvent les étudiantes près des toilettes publiques devant la fac. Ils se font chier dans la bouche dans les toilettes, ou dans le local à poubelles d’un immeuble voisin : c’est plus discret. Tu comprends, les étudiantes qui font dans le scato sont les plus jolies de l’université, elles ont une réputation à préserver. C’est connu, ce sont toujours les plus mignonnes qui chient dans la gueule des mecs : les bouffeurs de merde payent un maximum pour manger les crottes des belles nanas. Sinon, mes copines demandent aux « bouffeurs » de venir ici, à l’hôtel. Le bouffeur s’allonge sur le dos dans la salle de bains d’une chambre de l’hôtel. Il paye chaque fille qui vient lui chier dans la gorge. Même les filles pas trop branchées scato en profitent : j’ai déjà vu toute une bande de filles chier dans la bouche d’un « bouffeur ». Le mec a dû lâcher cinq cents euros, mais je peux te garantir qu’il était content.

— Préviens tes copines, je vais t’envoyer Vincent jeudi après-midi. Ça lui fera perdre sa dernière parcelle de dignité mâle si vous lui faites bouffer de la merde tout un après-midi.

— Rassure-toi, on va lui organiser une bonne séance scato. On va le former à aimer la merde des filles. Tu sais, je ne suis pas la seule à avoir trouvé un appart grâce à un proprio scato.

— Comment ça ?

— Regarde les petites annonces immobilières sur les sites internet. Quand tu lis « Echange studio à étudiante contre des gâteaux au chocolat » ou « Loue studio à étudiante contre dons consistants », cela signifie que le proprio veut donner en location gratuite un studio à une étudiante qui va lui faire bouffer sa merde. Ce genre de petites annonces est le plus recherché : les filles préfèrent chier dans la bouche d’un mec plutôt que se faire baiser. Ce sont des étudiantes très belles ou très arrogantes qui répondent à ce genre d’annonces. Normalement, je dois faire caca une fois par semaine dans la gorge de mon proprio en échange de son studio. En fait, je l’ai tellement bien formé à bouffer ma merde qu’il me supplie de venir chier dans son assiette. J’arrive chez lui, je monte sur la table, je m’accroupis, je lâche une ou deux grosses crottes dans le plat, puis j’ordonne au mec de manger avec une fourchette ! Je récupère cent euros à chaque « ponte ». J’ai interdit à mon proprio de bouffer la merde des autres filles sans que je sois là. Je lui ai aussi interdit de se branler quand il n’est pas en train de bouffer ma merde. Et je lui ai, bien sûr, interdit de vider ses couilles sans mon accord. Le résultat est là : j’ai formé un vrai « bouffeur ». Maintenant, mon proprio conserve mes crottes dans des petites boîtes en plastique et les déguste à son bureau comme des friandises. De temps en temps, je le branle pour le remercier de son beau studio, et pour qu’il ne soit pas tenté d’aller voir ailleurs.

— Je vais faire la même chose avec Vincent. Je vais le former pour qu’il devienne ma bouche-à-merde personnelle.

— N’hésite pas, c’est une des seules réelles utilités d’un soumis : servir de chiotte à une fille. En attendant, je vais aller prévenir les mecs en bas qu’ils peuvent venir enculer Vincent. Ton soumis va en prendre plein son cul, ça va t’amuser. Je vais aussi prévenir mes copines étudiantes qui attendent des clients au café.

Stéphanie nous a quittés. Geneviève m’a expliqué :

— Les étudiantes qui ont des petits besoins d’argent ont l’habitude de se rendre dans certains cafés fréquentés par des hommes mûrs au portefeuille bien garni. La plupart du temps, ces messieurs emmènent les étudiantes chez eux. Mais les hommes mariés préfèrent louer une chambre dans un hôtel discret. Ici, le patron a réservé tout le dernier étage pour les petites rencontres entre étudiantes et hommes d’affaires. Alors, le palier du dernier étage est très souvent utilisé par les étudiantes dominatrices qui exhibent des hommes soumis, ou par les clients qui promènent des étudiantes maso.

— Il y a beaucoup d’étudiantes maso ?

— Beaucoup plus qu’on pourrait imaginer : elles préfèrent être dominées par des hommes mûrs. J’ai déjà vu pas mal d’étudiantes à poil sur ce palier. Elles veulent être exhibées et humiliées. Elles sont baladées nues, en laisse, à quatre pattes, avec un balai de chiotte dans le cul. Elles prennent aussi des gifles à répétition. Les mecs leur pincent les tétons jusqu’à ce qu’elles les supplient d’arrêter. Et on les oblige à lécher les pompes de tous les clients qui passent. J’ai même vu une fille rester ligotée nue sur une chaise tout un après-midi avec les mots « Je suis un vide-couilles à un euro » inscrits au rouge à lèvres sur sa poitrine. Le client qui avait payé la fille proposait à tous les hommes d’éjaculer sur son visage pour un euro. Une trentaine de types l’ont arrosée, ce jour-là. Et chaque fois, l’étudiante disait : « Merci, Monsieur. Je me fais aussi enculer pour dix euros tout compris. Si vous trouvez neuf amis pour m’enculer avec vous, ça fera un euro par personne. » Cette fille jouit à mort d’être humiliée en public. Mais elle a de la concurrence sur le palier : les soumis travestis veulent être exhibés devant d’autres femmes et d’autres hommes. D’ailleurs, ce sont des soumis qui m’ont décrit comment ça se passait dans les immeubles de prostituées rue Saint-Denis. C’est très intéressant, tu as envie que je te raconte ?

— Je meurs d’impatience.

— Rue Saint-Denis, et dans les petites rues autour, des immeubles sont occupés par des studios de prostituées dominatrices. Les clients qui le souhaitent peuvent être exhibés par les dominatrices sur un palier de l’immeuble, ou bien dans le hall, ou même sur le trottoir.

— Sur le trottoir !

— Oui, je connais un client qui a été traîné en laisse sur le trottoir avec un gode dans le cul, en bas et porte-jarretelles. Les filles sur le trottoir se foutaient de sa gueule, les hommes le mataient, des voitures klaxonnaient.

— Waouh, quelle exhib !

— Le client n’était pas aussi brave que ça : la prostituée lui avait mis une cagoule en cuir pour masquer son visage.

— Et après ?

— Il a fait une dizaine de mètres dans la rue, puis la prostituée l’a remonté dans son studio et lui a pissé dessus. Le client était très heureux : il avait eu envie d’être traité comme une merde, et on l’avait traité comme une merde ! Le lendemain, il est retourné dans la rue pour que les filles le reconnaissent et se moquent de lui en le voyant passer.

— Et comment se déroulent les exhibitions dans les immeubles ?

— C’est très simple. La prostituée dominatrice travestit le client à sa demande. Elle le fait mettre à genoux ou à quatre pattes sur un palier de l’immeuble. Ensuite, le client travesti se fait cracher dessus par les filles qui montent et qui descendent les marches. Et le soumis doit lécher leurs bottes ou leurs cuissardes : tout ça sous l’œil des autres clients. Ensuite, la dominatrice demande aux vigiles du coin de venir enculer le client, qui n’attend que ça. Les types qui attendent devant les immeubles sont aussi invités à venir se faire sucer gratuitement par le client tout content. La dominatrice aussi est ravie : elle se fait payer par le client chaque fois qu’il se fait enculer ou qu’il pompe une bite en public. Et ceux qui profitent de son client lui donnent un billet. Parfois, la dominatrice ordonne au client d’avoir un gode dans le cul pendant qu’il est exhibé, ou de se branler jusqu’à éjaculation sur le palier.

— J’aimerais bien voir ça !

— C’est possible, ton Vincent doit payer une prostituée pour qu’elle accepte que tu assistes à son exhibition.

J’ai donné un grand coup de pied dans les testicules de Vincent.

— Tu as entendu, salope, je vais aller t’exhiber dans un immeuble de putes de la rue Saint-Denis. Il va falloir que tu payes pour que je te regarde pendant que tu es humilié devant les autres putes et des clients.

— Oh, merci Maîtresse, je donnerai avec plaisir mon argent pour que vous puissiez regarder comment des prostituées dominatrices m’utilisent.

A ce moment, un homme seul est arrivé en haut de l’escalier en disant à Geneviève :

— Une fille qui descendait m’a dit en bas qu’il y avait ici un travelo à enculer gratuit. Je suppose qu’il s’agit de cette salope.

— Oui, c’est bien cette salope travestie qui se prend pour une gonzesse. Vous pouvez l’enculer si vous avez un préservatif, sinon il vous sucera jusqu’à ce que vous éjaculiez sur son visage.

— Pas de problème, j’ai plein de préservatifs sur moi. Je suis habitué à enculer des clients travelos humiliés par les jeunes tapineuses.

— Ne vous gênez pas pour insulter notre salope. Je la mets à l’abattage pour qu’elle devienne une bonne cochonne avide de queues prêtes à la défoncer.

— Ne vous inquiétez pas, Madame, j’ai enculé plus d’un PDG en porte-jarretelles. Après avoir reçu ce que je leur mets dans le cul, ils me sucent les couilles en me remerciant à genoux. Vos copines étudiantes dominent plein d’hommes d’affaires qui ont envie d’être traités comme des femelles soumises. C’est pour ça qu’elles font appel à moi en priorité, pour enculer et humilier.

L’homme a sorti un préservatif de sa poche. Il a déchiré l’emballage avec les dents, a ouvert sa braguette, a enfilé le préservatif sur son sexe en érection. Il s’est mis à genoux derrière Vincent, lui a baissé sa culotte de femme, l’a enculé d’un coup sec.

— Dis que c’est bon, salope.

— C’est bon, Monsieur.

— Dis que tu aimes ça, salope.

— J’aime être enculé, Monsieur.

Geneviève applaudissait des deux mains. Je riais de bon cœur pendant que Vincent se faisait sodomiser sur le palier. Pendant ce temps, des étudiantes entraient et sortaient des chambres avec leur client. Chaque fille participait à l’humiliation de Vincent en prenant le temps de le gifler, de lui cracher dessus, de l’insulter. Une étudiante s’est amusée à lui écraser les doigts sous la semelle de sa chaussure.

— T’es qu’une poubelle à sperme. Répète !

— Je suis une poubelle à sperme.

— T’es qu’un sac à foutre. Répète !

— Je suis un sac à foutre.

Deux autres hommes, qui venaient d’arriver sur le palier, attendaient déjà leur tour. Le premier homme éjaculait dans l’anus de Vincent. Dès qu’il se retira, le suivant prit sa place.

— Les étudiantes ont prévenu les copains en bas : une dizaine de types meurent d’impatience de t’utiliser comme trou à bites.

Avant de nous quitter, le premier type qui avait enculé Vincent me tendit une carte de visite.

— Les étudiantes qui désirent « femelliser » un soumis font souvent appel à mes services. Le client qu’elles veulent transformer en vraie salope doit venir chez moi chaque soir. Il s’agenouille et me suce pendant que je téléphone à l’étudiante afin qu’elle vérifie que son client est bien en train de pomper ma bite. Suivant les exigences des filles, les clients doivent me sucer, ou je dois les enculer, ou ils doivent me lécher le cul. L’étudiante met son client à l’épreuve pendant une ou deux semaines avant qu’il puisse la revoir. Je demande seulement vingt euros par jour si ça vous intéresse, et dix supplémentaires si je dois éjaculer au visage de votre client.

A ce moment, une fille est sortie d’une chambre en demandant à l’homme qui s’adressait à nous :

— Hervé, est-ce que tu peux venir dans ma chambre pisser sur un client soumis ? Il veut devenir une vraie pissotière publique. Ensuite, j’aimerais qu’il vienne te voir chaque soir pendant une semaine pour que tu lui pisses dessus. Tu comprends, je n’ai pas envie de gâcher ma pisse pour un simple fantasmeur.

— Pas de problème, Natacha. En plus, mardi, j’ai des amis qui viennent regarder un match de foot chez moi. On lui pissera dessus tous ensemble.

— Faites-lui bien avaler votre pisse, tes copains et toi. J’en ai marre des types qui veulent seulement se faire arroser, je ne suis pas un centre de lavage auto pour fantasmeurs.

— OK, Natacha, on l’attachera, on le mettra à poil, on lui enfoncera un entonnoir dans la bouche, on lui pissera dans la gorge à tour de rôle. Je te promets qu’il va tout avaler. Si ton client paye bien, on peut même le descendre à poil dans la cour de l’immeuble avant de demander à des zonardes et à des petits branleurs de venir lui pisser dessus et dedans ! Je connais aussi deux ou trois voisines qui ne seraient pas contre un petit extra pour arroser un type bien sapé et bourré de pognon.

— C’est parfait. Je vais te confier un homme, je veux retrouver une véritable pissotière. Comme ça, moi et mes copines, on pourra s’amuser avec lui.

Pendant que Natacha discutait avec Hervé, le deuxième homme éjaculait dans l’anus de Vincent. Tout de suite après, le troisième type a pris sa place. Avant de partir, le deuxième enculeur avait pris le temps d’étaler le contenu de son préservatif sur le visage de Vincent.

Durant une heure, mon soumis, en bas et porte-jarretelles, toujours à quatre pattes dans le couloir, s’est fait enculer par tous les hommes prévenus par les étudiantes. Puis Geneviève releva la tête de Vincent en le tirant par les cheveux.

— Dis-moi ce que tu es !

— Je suis une putain.

— Dis-moi ce que tu as entre les jambes !

— J’ai un trou à bites.

— Tu le penses vraiment ?

— Oui, Maîtresse. J’ai un trou à bites à la place du cul.

— Bien. Je vais te récompenser.

Geneviève attendit que le dernier homme éjacule dans l’anus de Vincent, puis elle le fit avancer à quatre pattes jusqu’à sa chambre. Elle referma la porte derrière elle, avant de se déshabiller en révélant ses belles formes rondes.

— Je te plais ?

— Oui, Maîtresse.

— Tu aimes les femmes mûres comme moi ?

— Je ne sais pas si j’aime toutes les femmes mûres, mais je vous trouve très belle.

— Tu es un flagorneur. Tu seras un très bon esclave, je ne te punirai donc pas trop cruellement quand je devrai te punir. Pour l’instant, tu as droit à ta récompense. Viens me lécher, salope !

Geneviève s’est allongée sur le lit de la chambre. Elle a écarté les jambes, révélant une toison intime particulièrement fournie. Docilement, Vincent a placé son visage entre les cuisses de Geneviève. Il s’est mis à lécher son sexe.

Je suis certaine que Geneviève a eu plusieurs orgasmes avant de commander à Vincent :

— Maintenant, pénètre-moi !

Vincent s’est allongé sur Geneviève. Il s’est introduit en elle, a éjaculé. Presque immédiatement, Geneviève s’est assise à califourchon au-dessus de la bouche de Vincent en lui ordonnant :

— Tu vas boire ton propre sperme.

Le jus a dégouliné du vagin de Geneviève pour disparaître dans la gorge de Vincent. Quand ce fut terminé, Geneviève demanda :

— Tu as encore envie de me baiser ?

— Oh oui, Maîtresse.

— Alors, vas-y, baise-moi encore, salope.

Cette fois, Vincent a mis un bon quart d’heure pour jouir. Il enlaçait Geneviève avec volupté. Un sentiment étrange naissait en moi : la jalousie !

Pourtant, dès que Vincent eut éjaculé, Geneviève le congédia d’un claquement de doigts en lui ordonnant :

— Va t’agenouiller devant la porte de la chambre. Et branle-toi en proposant à chaque client qui passe de lui sucer la bite.

Encore une fois, Vincent a obéi sans broncher. Alors, pendant qu’elle se rhabillait, Geneviève m’a confié :

— Tu es jeune, Valentine, mais je vais te confier le secret qui permet de mener les hommes par le bout du nez.

— Quel est ce secret ?

— La frustration. Tu dois leur donner ce qu’ils désirent, mais ils ne doivent jamais pouvoir estimer que c’est un acquis. Tu vois, à l’heure qu’il est, Vincent ne sait pas s’il aura un jour la chance de pouvoir à nouveau me faire l’amour. Et je peux même te garantir que, ce soir, il va rêver de pouvoir à nouveau boire son sperme qui s’écoule de ma chatte !

— Comment peux-tu en être certaine ?

— Une fois que les hommes ont servi de bidet à une femme, ils sont bidets toute leur vie. Tu sais, quand le propriétaire habite dans l’immeuble où se situe le studio qu’il loue à une étudiante, il échange très souvent la gratuité du loyer contre le simple droit de pouvoir lui servir du bidet juste après qu’elle s’est fait baiser. En général, dès qu’elle vient de faire l’amour, l’étudiante prétexte qu’elle n’a plus de cigarettes. Elle enfile une petite robe pour descendre deux ou trois étages jusqu’à l’appartement de son propriétaire. Elle n’a qu’à sonner avant de s’accroupir au-dessus de la bouche du type. Certains proprios donnent parfois trente euros à l’étudiante quand le sperme sort de son anus. Je connais des étudiantes qui demandent systématiquement à leur copain de les enculer. Comme ça, elles peuvent gagner leur billet bleu quand elles chient le sperme frais dans la gorge du proprio.

— Il y a beaucoup d’étudiantes qui font ça ?

— Presque toutes les filles qui peuvent le faire le font. Elles recherchent toutes des mecs-bidets qui ont un studio à louer. Tu sais, de nos jours, les étudiantes n’ont pas un sou. Elles vont dans des bars branchés. Elles sont prêtes à se faire baiser par le premier qui leur offre deux ou trois verres. Entre elles, elles disent qu’elles se font « rincer en échange d’une partie de jambes en l’air ». Quand on va dans ces bars, on constate que la plupart des étudiantes avec un look d’allumeuse attendent qu’un type leur offre un verre et les drague devant leurs copines. Qu’est-ce que tu crois ? Une étudiante ne peut pas s’offrir des cocktails à dix euros.

— Oui, c’est cher. Je me suis toujours demandé comment faisaient mes copines pour aller dans ces bars.

— J’ai une amie qui s’appelle Valérie. Elle m’a tout raconté. Pour un verre offert, le mec a droit à une petite conversation et à des sourires complices. Au deuxième verre, la fille pose sa main sur la cuisse du mec et se rapproche. Au troisième verre, elle caresse l’entrejambe du garçon à travers son pantalon et le laisse glisser une main sous sa jupe. Au quatrième verre payé par le type, l’étudiante annonce qu’elle peut le sucer pour dix euros, ou se faire sauter pour trente. Mais ce que Valérie ne dit pas au client, c’est qu’elle préfère se faire baiser puisqu’elle va ensuite aller s’accroupir au-dessus de la figure de son proprio, qui va lui allonger trente euros pour avaler le sperme frais en servant de bidet. Et quand Valérie se fait sodomiser, elle demande cinquante euros à son enculeur, plus encore cinquante à son proprio pour le sperme qu’elle lui chie dans la gorge.

— Ça fait cent euros facilement gagnés.

— Et ce n’est que pour une seule soirée. Valérie aime bien aller prendre des pots dans certains bars. Il lui arrive de se faire sauter quatre ou cinq fois dans la semaine en échange de quelques verres. Le système est connu : les étudiantes s’échangent entre elles les adresses des « bars à bites ». Valérie m’a dit qu’elle connaissait au moins une dizaine d’étudiantes de sa fac qui suçaient dans les chiottes d’un bar des Halles dès qu’on leur payait un deuxième verre. Les étudiantes sucent même gratuitement si le mec accepte d’éjaculer dans leur chatte ou dans leur cul, sinon ils doivent payer un supplément pour pouvoir jouir sur leur langue. Tu comprends, Valérie et ses copines veulent pouvoir revendre le sperme frais à des soumis, car leurs proprios n’ont droit qu’à une giclée par semaine. Ah, c’est compliqué de s’y retrouver, mais fais-moi confiance, elles s’y retrouvent, les chipies !

— Elles font comment pour trouver des bouffeurs de sperme ?

— Elles passent des petites annonces sur internet et dans des revues spécialisées. Elles disposent chacune d’un cheptel de soumis qui attendent avec impatience de pouvoir bouffer le sperme qui dégouline de leur divine chatte.

— Les soumis sont prêts à payer pour servir de bidet ?

— Et comment ! Ils sont même prêts à payer pour des trucs encore plus vicieux ! Valérie n’a que dix-huit ans, mais elle s’occupe déjà de masos. Elle pratique le « ball-busting » : elle distribue des grands coups de pied dans les couilles d’un mec jusqu’à ce qu’il rampe devant elle en lui léchant les pompes. Elle fouette aussi des hommes avec un ceinturon en cuir de buffle, elle dit que c’est fou ce que ça la défoule. Une chose est certaine, elle ne ménage pas ses efforts. J’ai déjà vu plus d’un type recroquevillé par terre en train de supplier Valérie d’arrêter.

— Elle est vraiment sadique ?

— Oui, et c’est ce qui plaît chez elle. Les hommes recherchent avidement les femmes vraiment sadiques qui les font plier et vident leur compte en banque, crois-en mon expérience. Je me souviens encore de la vogue des « dompteuses », dans le temps, quand il y avait beaucoup de cirques avec leur ménagerie.

J’ai encore discuté avec Geneviève, puis nous sommes sorties de la chambre pour découvrir Vincent à genoux en train de sucer la bite d’un mec. Geneviève a indiqué à mon soumis :

— Demande poliment au monsieur d’éjaculer sur ta petite gueule de pute.

— Monsieur, pouvez-vous jouir sur mon visage, s’il vous plaît ?

Une dizaine de secondes plus tard, l’homme arrosait le visage de Vincent. Sans lui laisser le temps de s’essuyer, Geneviève a ordonné au soumis :

— Tu vas remettre tes vêtements d’homme par-dessus ta lingerie féminine, nous allons quitter l’hôtel. Quand nous serons dans la rue, tu iras voir les hommes qui attendent devant l’immeuble et tu leur fixeras un rendez-vous chaque vendredi à l’heure de ton déjeuner dans des toilettes publiques près de ton lieu de travail. Tu leur diras que tu suces des bites et que tu te fais enculer gratuitement ce jour-là.

— Oui, Maîtresse Geneviève.

— Tu noteras aussi ce rendez-vous sur les murs des toilettes publiques avec un marqueur noir. Tu inscriras un truc du genre : « Grosse salope travestie pompe des queues et se fait défoncer le cul tous les vendredis midi ici même. »

— Bien, Maîtresse.

13

— Et voilà comment Vincent est allé dire aux types qui poireautaient en bas de l’hôtel qu’il suçait gratos, et qu’il se faisait enculer tous les vendredis midi dans des toilettes publiques !

C’était un samedi soir. J’avais invité des copines à dîner, chez Vincent, c’est-à-dire chez moi. Nadège m’a demandé :

— Vincent l’a vraiment fait ? Il est allé retrouver les mecs dans des toilettes publiques ?

— Bien sûr ! Et on s’est payé le luxe d’aller le surveiller, Geneviève et moi. On l’a mis à poil dans une cabine de W.-C. et on lui a confisqué ses vêtements. Il y avait toujours quatre ou cinq mecs autour de lui : ils lui ordonnaient de se mettre à genoux, lui pissaient dessus, le giflaient avec leur queue, lui pinçaient le nez pour qu’il avale le sperme, l’enculaient avec le balai de chiotte, lui faisaient lécher le carrelage, lui donnaient des coups de pompe dans les fesses, lui plongeaient la tête dans la cuvette de toilette… Finalement, ils l’ont obligé à se branler et à éjaculer en avouant qu’il aimait tout ça !

Mes copines sont reparties à rire. A ce moment, Vincent est entré dans le salon avec un plateau et des verres pour l’apéritif. Il portait la petite tenue de soubrette ridicule que je lui avais fait acheter dans un sex-shop. Delphine l’a interrogé :

— Alors, Vincent, ça te plaît toujours d’être traité comme une merde ?

— Oui, Mademoiselle. Ça me plaît d’être traité comme une merde si ça peut distraire Maîtresse Valentine.

— Et si moi, j’ai envie de me distraire avec toi ? Ça te plaît ?

— Oui, Mademoiselle, mais il faut que Maîtresse Valentine soit d’accord.

— Alors, tout te plaît si ta Maîtresse est OK ?

— Oui, Mademoiselle.

— Et si j’ai envie de te chier sur la gueule, ça va te plaire ?

— Oui, Mademoiselle.

— Et tu boufferas ma merde ? Tu ne la recracheras pas ?

— Je le ferai si cela vous amuse, Mademoiselle.

— T’es vraiment qu’une grosse merde !

Delphine m’a regardée. Je lui ai simplement dit :

— Tu as ma permission, mais je ne crois pas que tu sois capable de chier devant nous.

— Alors là ! J’ai trop envie de faire bouffer ma merde à un mec ! C’est la vengeance suprême : ils nous humilient toute la journée, et là, on peut vraiment en humilier un.

— Vincent va bouffer ta merde. Ça va me donner une occasion de tester son désir de soumission.

J’ai claqué dans mes doigts en ordonnant à Vincent :

— Couille molle, allonge-toi sur la table basse et ouvre ta gueule en grand ! Ma copine Delphine va faire caca dans ta bouche. Tu as intérêt à tout avaler.

— Oui, Maîtresse Valentine.

Delphine a bu d’un grand trait son verre de rhum-orange.

— Très bien, je vais le faire.

Elle a retiré sa petite robe, a enlevé son string rose. Sophie a sifflé en complimentant Delphine :

— Dis donc, tu es vachement bien roulée, ma pétasse !

— Qu’est-ce que tu crois, c’est pour ça que les mecs me lèchent les pieds. J’ai déjà humilié des mecs, mais ce soir, ça va être le summum.

Delphine s’est accroupie au-dessus de la figure de Vincent.

— Bouffe tout, espèce de grosse merde, sinon je te broie les couilles dans un casse-noix.

Presque immédiatement, l’anus de Delphine a pointé tel un volcan. Le cratère s’est ouvert pour laisser passer une longue crotte marron qui est tombée droit dans la bouche de Vincent. Delphine s’est relevée en criant au soumis :

— Mange ! Tout de suite ! Mange ma merde de fille ! Avale ! T’es qu’un bouffeur de merde ! Vas-y !

Je ne savais pas que Delphine pouvait être aussi directive. Vincent a avalé toute la grosse crotte qu’il avait sur la langue. Mes copines ont applaudi. Puis Nadège m’a demandé :

— Valentine, s’il te plaît, je peux chier, moi aussi, dans la bouche de ton esclave ?

— Bien sûr, ne te gêne pas !

Nadège a baissé son pantalon à mi-cuisses, a placé ses fesses au-dessus de la bouche de Vincent, a chié une série de petites crottes brunes. Puis, en se reculottant, elle a lancé à Vincent :

— Mâche en ouvrant bien ! Je veux observer chaque crotte que tu vas avaler pour moi. Je veux que tu avales tout ! Ça fait des années que j’ai envie de voir un mec bouffer ma merde. C’est bon ?

— Oui, Mademoiselle, délicieux.

— Très bien. Je me servirai de ta gorge comme d’une chiotte chaque fois que tu seras à côté de moi.

J’aurais dû m’en douter : Sophie m’a à peine demandé la permission avant de s’accroupir à son tour au-dessus du visage renversé de Vincent. Et elle avait des exigences bien précises :

— Bouffeur de merde, décris-moi ce que tu vois et ce que tu ressens quand je fais caca dans ta bouche !

— C’est merveilleux, Maîtresse. Vous êtes accroupie au-dessus de moi. Je peux voir votre adorable anus rose au-dessus de ma bouche. Je le vois bien, votre anus qui se gonfle… qui s’épaissit… qui se tend vers moi. Il s’ouvre sur un trou noir… le bout d’une crotte marron sort lentement. Votre anus s’ouvre encore plus, la crotte sort… la crotte descend vers ma bouche grande ouverte. Je commence à sentir l’odeur délicieuse. Votre belle crotte a une jolie couleur marron. Elle va bientôt tomber dans ma bouche, je vais pouvoir la mâcher et l’avaler. Elle me fait tellement envie… je vais manger votre merde, Maîtresse…

A cet instant, la crotte est tombée mollement entre les lèvres de Vincent, a disparu. Il a entrepris de la dévorer avec gourmandise, pendant que Sophie l’encourageait :

— Mange ma merde ! Je veux que tu te régales ! Pense que tu as le privilège de déguster la crotte d’une brillante étudiante. Tu es un veinard. Tu sais que beaucoup d’hommes payent très cher pour ça.

Nadège a ajouté :

— Oui, on a plein de copines qui passent des annonces sur internet. Elles vendent leurs merdes à des hommes pleins de fric. En général, les copines vont chez leurs clients dans les beaux quartiers. Elles chient directement dans les bouches pour cent euros. Sinon, elles se contentent de récupérer leurs crottes quand elles vont aux toilettes. Elles les emballent dans des petites boîtes en plastique, les revendent à la sortie de la fac. Les mecs payent vingt euros pour une crotte, ou alors cinquante s’ils veulent que l’étudiante reste avec eux en leur ordonnant de la bouffer devant elle.

Entre deux bouchées, Vincent a proposé :

— Je peux vous payer si vous voulez.

— On n’en veut pas, de ton fric ! Tu n’es pas un client, tu es notre jouet, tu es notre homme-objet, notre petite pute, notre salope qui va tapiner pour nous. On t’humilie par plaisir, on s’amuse avec toi, on va faire des expériences. J’ai bien envie de te voir sucer des bites, une prochaine fois.

Pendant que Sophie pondait crotte après crotte dans la gueule béante de Vincent, Caroline, une autre copine, prenait des photos avec son téléphone portable. Au fur et à mesure, elle envoyait les images à ses amies pour qu’elles puissent admirer une « bouche-à-merde » en action. J’ai alors suggéré à Caroline :

— Prends plutôt le téléphone portable de Vincent, dans le tiroir de la commode. Tu peux faire des photos de lui en train de manger la merde des filles et les envoyer à tous les prénoms féminins de son répertoire téléphonique.

Mes copines ont éclaté de rire toutes en même temps. Caroline a pris de nouvelles photos qu’elle a envoyées par MMS.

J’ai annoncé à Vincent :

— Ça me plaît de savoir que les filles que tu connais vont toutes savoir que tu n’es qu’une lopette à mon service, et qui bouffe la merde de mes copines.

— Merci, Maîtresse.

— Tu aimes la merde de mes copines, c’est bon ?

— Oui, Maîtresse. C’es bon. C’est farineux. Chaque crotte recèle plusieurs saveurs. J’aime manger de la merde de fille.

A cet instant, le téléphone de Vincent a sonné. Caroline a répondu :

— Désolé, Vincent ne peut pas répondre : il a la bouche pleine de ma merde et de celle de mes copines. Au fait, Vincent ne s’appelle plus Vincent, on l’appelle juste « bouche-à-merde ». Il n’est qu’une fiotte, tu ne le savais pas ? Je peux prendre un message ?

Caroline a répondu à six autres appels d’amies de Vincent, nous avons bien ri.

Sophie nous a alors confié :

— Ça fait vraiment du bien d’humilier un mec à fond. J’espère qu’ils ne feront jamais ça aux filles.

Nadège lui a rétorqué :

— Malheureusement, ils font bien pire ! Les studios sont de plus en plus chers et de plus en plus difficiles à trouver. Alors, je connais de plus en plus d’étudiantes qui acceptent n’importe quelle humiliation pour avoir un lit. Tu n’as jamais entendu parler des « étudiantes-truies » ?

— Les étudiantes-truies ? Je ne connais pas. Tu sais bien que je ne suis jamais allée à la fac, je ne suis qu’une vendeuse de fringues pour hommes.

Sophie était sincère. Elle n’avait pas eu son bac, sa seule connaissance de la fac était le portail d’entrée où elle venait parfois m’attendre. Nadège s’est lancée dans une longue explication à l’intention de Sophie :

— Les studios d’habitation sont de plus en plus chers et de plus en plus difficiles à trouver. Et donc, les proprios peuvent exiger de plus en plus de soumission sexuelle de la part de leurs locataires. En ce moment, la mode est aux étudiantes-truies, j’en connais plus d’une trentaine à Jussieu. La « truie » ne doit pas avoir plus de vingt-deux ou vingt-trois ans, doit être très mignonne. En général, les truies savent ce qui les attend : des copines leur ont déjà raconté ce qu’elles faisaient, ou bien elles ont vu des vidéos filmées avec des téléphones portables. Une bonne truie doit accorder une soirée de plaisir par semaine à son proprio. Il y a plusieurs règles immuables. La truie doit avoir le sexe impeccablement épilé. Elle est immobilisée nue par le proprio avec des cordes ou un carcan. On lui place ensuite dans la bouche un écarteur buccal.

— Un écarteur buccal ?

— C’est le truc barbare que le dentiste coince entre les gencives pour maintenir les mâchoires ouvertes. Après ça, le propriétaire du studio place à l’étudiante-truie une pince sur la langue. Il tire la langue avec une cordelette. Puis, pour être sûr que la truie lève bien la tête, il lui place deux crochets dans les narines, ensuite il les tend afin que la tête soit présentée bien droite.

— C’est ça, une étudiante-truie ?

— Oui, c’est ça : l’étudiante ne peut plus bouger ni parler. Elle n’a qu’une seule possibilité : pousser des gémissements aigus, comme une truie !

— Des gémissements ?

— Des gémissements de plaisir ! Le proprio invite généralement des amis et propose sa truie à tout le monde.

— Qu’est-ce qu’ils lui font ?

— Tout ce que tu peux imaginer ! Les romantiques branlent doucement la truie, lèchent son sexe, écartent ses fesses pour contempler son anus. Les autres invités préfèrent pincer ses tétons, tirer sur les lèvres de son sexe. Ils lui introduisent aussi des objets dans le cul. De toute manière, ils finissent tous par éjaculer et par pisser dans sa bouche grande ouverte.

— Les filles acceptent ça ?

— Elles se battent presque pour devenir truie, et obtenir gratuitement un studio en plein Paris. En général, les étudiantes préfèrent servir de truie plutôt que d’être pénétrées : elles réservent la pénétration vaginale à leur amant en considérant qu’ainsi, elles ne l’ont pas trompé.

— Vu sous cet angle, je comprends mieux.

— Tu n’as pas encore tout compris. Je t’ai dit que les proprios invitaient des amis pour humilier leur truie. Or, il se trouve que ces amis sont très souvent des bourgeois pleins de pognon qui proposent des petits extras aux étudiantes, en échange de gros billets.

— Quel genre d’extras ?

— Tu dois t’en douter. Une fois, le type va distribuer des dizaines de gifles à la fille. Une autre fois, il va lui demander de lui lécher le cul après être allé aux toilettes. L’étudiante peut aussi accepter de se faire bondager les seins en gigot, ou encore servir de crachoir. Tu sais, les mecs ne sont jamais à court d’imagination quand il s’agit d’humilier une fille.

— Je sais. Et ça rapporte bien ? Moi, quand un mec me drague au magasin de fringues, je lui demande trente euros pour branler, cinquante pour sucer. On se retrouve dans les toilettes du centre commercial, ça me fait du fric vite gagné. En plus, je demande un supplément de vingt euros si le client veut jouir sur mon visage.

— Une truie demande au moins cent euros pour une heure en privé avec un bourge. Je te laisse calculer combien gagne l’étudiante quand le mec a envie de passer la soirée avec elle.

— Génial ! Elles se débrouillent bien.

— Et il y a mieux ! Mes copines étudiantes qui font la truie m’ont raconté des trucs incroyables. Les bourgeois les payent jusqu’à cinquante euros pour qu’elles passent la journée sans culotte sous une minijupe. A la sortie de la fac, plein de filles se ruent dans des voitures de luxe pour prouver aux bourges qu’elles n’ont pas de culotte. Les étudiantes demandent cinquante euros de plus si les mecs veulent se masturber et éjaculer sur leur chatte, ou leur mettre un doigt dans le cul.

— C’est vraiment des veinardes !

— Oui, après ça, les filles se pavanent avec des vêtements de luxe dans toute la fac. Tu comprends, elles ne payent pas de loyer et elles se font deux ou trois mille euros d’argent de poche par mois. C’est pour ça que de nombreuses étudiantes rêvent de devenir truies. Et, pour tout te dire, certaines étudiantes truies m’ont avoué qu’elles étaient excitées d’être humiliées et que, en plus, les Maîtres qu’elles rencontraient étaient des hommes corrects. Quand un mec bien élevé a fini d’utiliser la gorge d’une fille comme urinoir, il l’emmène au restaurant, la présente à des gens célèbres, l’invite au théâtre, lui offre des beaux vêtements et tout le tralala… A la fac, les filles n’hésitent plus à faire savoir qu’elles sont truies. J’ai déjà rencontré des étudiantes qui s’étaient fait tatouer des trucs du genre « Truie et fière de l’être » ou « Je préfère servir de truie que ne pas servir du tout », ou encore « Truie un jour, truie toujours ». De plus en plus d’étudiantes se font percer la langue afin de pouvoir y mettre un anneau. Elles préfèrent qu’on leur accroche une chaînette à l’anneau pour leur tirer la langue plutôt qu’utiliser une pince. Le résultat est le même : les filles sont obligées d’avoir la langue tirée en permanence, mais mes copines disent que c’est plus agréable d’avoir la langue tirée avec un anneau, surtout quand six ou sept types éjaculent à la file dans ta bouche grande ouverte. La plupart de mes copines se font en premier lieu percer le nez afin d’avoir un anneau à la narine : cela permet aux Maîtres de leur fixer des chaînettes au nez pour leur faire relever la tête sans avoir à enfoncer des crochets dans les narines.

— C’est donc pour ça que tant de filles portent un gros piercing au nez !

— C’est pour ça ! Elles racontent à leurs petits copains ou aux naïves que c’est pour être à la mode, mais en réalité, c’est pour que les Maîtres puissent mieux immobiliser leur visage avant de s’en servir comme vide-couilles ou comme pissotière. En plus, les Maîtres attachent une laisse à l’anneau de nez de l’étudiante-truie pour la présenter nue à leurs amis lors de soirées privées entre bourges. Ils appellent ça des soirées de « présentation ».

— Comment tu connais ça, toi ?

— Parce que j’ai déjà participé à une de ces soirées ! Ma copine Corinne avait été invitée par son Maître. Intimidée, elle avait demandé que je l’accompagne. Je me suis retrouvée un samedi soir dans une belle maison à l’ouest de Paris en compagnie d’une vingtaine d’hommes en costume et de sept ou huit étudiantes nues. La plus jeune devait avoir dix-neuf ans, la plus âgée vingt-deux. Elles avaient toutes le sexe impeccablement épilé. Je me souviens que l’une d’elles s’était fait tatouer sur la fesse « Cul de truie à piner ». Seules des filles au nez percé sont invitées aux soirées de présentation. Soirées réservées aux vraies truies qui aiment vraiment être traitées en truies. Les Maîtres ne veulent pas s’amuser avec des petites étudiantes qui viennent juste tapiner. Ils veulent dominer de vraies truies qui aiment réellement être humiliées. Les hommes très riches et très puissants qui participent à ces soirées détestent les filles qui font semblant. La quasi-totalité des étudiantes sont prêtes à sucer une queue pour un billet de vingt, mais peu d’entre elles sont prêtes à devenir des soumises obéissant aveuglément à un homme bien mûr et bien pervers.

— Comment ça se passe, ces présentations ?

— Les étudiantes sont promenées nues par leurs Maîtres. Ils les font avancer debout en les tirant par la laisse fixée à l’anneau de leur nez. Elles ont les mains menottées dans le dos. Elles n’ont pas le droit de parler. Elles ont uniquement le droit de répondre aux questions. Elles doivent se laisser tripoter sans protester. Les invités les palpent partout, à commencer par les fesses. Les plus raffinés leur pincent les tétons de plus en plus fort, juste pour avoir le plaisir d’entendre vibrer leurs cordes vocales de truie. Ils peuvent aussi pincer le clitoris, tirer sur les petites lèvres. Ils font aussi s’allonger les filles en travers de leurs genoux pour leur donner la fessée. Ils ne se privent pas d’enfoncer les doigts dans l’anus des truies pour s’amuser à tester leur souplesse anale. Et quand l’un d’eux a envie de jouir, il n’a qu’à tirer sur la laisse pour faire mettre la cochonne à genoux et lui ordonner de sucer jusqu’à éjaculation. Si après les épreuves en question, un invité est intéressé par une fille, il lui pose des questions pratiques du genre « Accepterais-tu de vivre en permanence nue chez moi ? ou « Accepterais-tu de te déplacer à quatre pattes pendant une journée de la semaine ? » ou encore « Serais-tu capable de conserver une ceinture de chasteté entre deux sodomies ? ».

— Et les filles acceptent ce genre de propositions ?

— Bien sûr ! Qu’est-ce que tu crois ? Ma copine Corinne vit maintenant en Californie dans une superbe villa, avec ses études payées dans la plus prestigieuse université de Los Angeles. En échange de quoi, elle sert de truie quatre fois par mois. Le plus souvent, les hommes qui recherchent une vraie truie sont prêts à tout : lui acheter un studio, financer ses études, etc.

— Je comprends mieux. Mais quel est l’intérêt des Maîtres à présenter leurs truies ?

— Toutes les étudiantes-truies rêvent de participer à ces soirées de présentation. Elles vont donc satisfaire leur Maître jusqu’à ce qu’il décide de les récompenser en l’invitant à une des soirées en question. De toute façon, ne t’inquiète pas pour le Maître : il lui suffit d’avoir un studio à louer pour que dix étudiantes viennent le supplier de devenir sa truie.

— Et toi ? Tu as fait quoi pendant la soirée ?

— J’ai rencontré un homme d’une cinquantaine d’années qui a d’abord voulu me donner une fortune pour voir ma chatte. Quand je lui ai dit que c’est moi qui décidais qui pouvait voir mon sexe ou pas, il m’a proposé de me faire des cadeaux en espérant que je me déciderais en sa faveur. Le lendemain, on a fait toutes les boutiques de fringues des Halles et on a rempli le coffre de sa Jaguar avec les vêtements qu’il m’avait offerts. A la fin, je l’ai autorisé à se mettre à genoux dans le parking et à se masturber en regardant mon sexe. J’ai soulevé ma jupe, et il s’est branlé devant moi pendant que j’écartais les lèvres de ma fente épilée. Je lui répétais : « Branle-toi et jouis ! Fixe bien ma grosse chatte. C’est pas tous les jours que tu pourras en voir une aussi fraîche. Allez, vas-y, je veux voir sortir ton sperme. Prouve-moi que je t’excite ! » Il a juté sur le béton. Je me suis payé le luxe de lui ordonner : « Maintenant, lèche ton sperme pour moi. » Et il l’a fait !

— Tu avais déjà fait ce genre de trucs avant ?

— Bien sûr ! Presque toutes les jolies filles de la fac se sont trouvé des types pour payer leurs fringues. Tu n’as jamais remarqué le nombre d’étudiantes qui dévalisent les boutiques de vêtements en compagnie d’un homme mûr ? Les filles n’ont qu’à passer une petite annonce sur internet. « Etudiante modeste et compréhensive cherche à renouveler sa garde-robe. » Des dizaines de vieux mecs en manque sont capables de flamber entre cent et cinq cents euros en un après-midi pour les habiller de la tête aux pieds.

— Et en échange ?

— Toutes les filles connaissent les tarifs. Pour cent euros de fringues, tu suces le mec. Pour deux cents, tu te fais baiser avec un préservatif. Pour trois cents, tu te fais enculer. Et pour cinq cents euros de fringues, tu acceptes des humiliations comme servir de pissotière.

— Je suis sciée. Je m’habille sexy tous les jours en espérant que des clients du magasin vont me proposer trente euros pour une branlette, et je suis en train de m’apercevoir que je pourrais gagner cent fois plus en laissant croire à un bourge qu’il est en train de m’humilier ! Moi, j’adorerais avoir des mecs qui me payent pour que je ne porte pas de culotte sous une minijupe… j’adorerais avoir des mecs qui se branlent devant ma chatte rasée… je n’attends que ça !

A ce moment de la conversation, je suis intervenue :

— Tu sais, Sophie, tu peux obtenir la même chose en donnant des ordres. Tu peux devenir une dominatrice, comme moi.

— J’ai pas envie de faire d’efforts. J’ai envie d’obéir tout en étant une déesse qui centralise les désirs. Tu sais, quand les clients viennent au magasin, je repère ceux qui sont excités par mon décolleté ou mes fesses. Je les laisse faire le premier pas, m’avouer leur désir pour moi, puis, gentiment, je confesse un soi-disant découvert sur mon compte. Ils me proposent leur aide. Je préfère quand ça se passe comme ça.

J’ai regardé Vincent. Il avait avalé tous les excréments de mes copines. Il me plaisait tel qu’il était. Je comprenais que certaines filles aimaient que les hommes choisissent pour elles, et que d’autres préféraient décider seules. Définitivement, j’appartenais à la seconde catégorie. J’étais une dominatrice. Je voulais choisir ma vie.

14

J’ai raccompagné Sophie et mes copines à la porte d’entrée. J’ai refermé au verrou. Puis je suis retournée dans le salon. J’ai dit à Vincent :

— Va te laver, « bouche-à-merde », et lave-toi bien les dents.

Pendant que Vincent nettoyait son visage, je suis allée me coucher dans mon lit. Quelques minutes plus tard, quand j’ai entendu l’eau cesser de couler dans la salle de bains, j’ai appelé mon esclave :

— Viens me rejoindre dans le lit, « bouche-à-merde ».

— Oui, Maîtresse.

Vincent s’est allongé près de moi, je lui ai murmuré :

— Toi et moi, nous sommes faits pour nous entendre. Tu es ma merde, je suis ta Maîtresse. On est faits l’un pour l’autre.

— Oui, Maîtresse.

— Embrasse-moi, salope !

C’est moi qui l’ai embrassé à pleine bouche. Il était l’homme de ma vie. Il était ma fiotte, ma bouche-à-merde, ma salope, ma pute, ma traînée, ma cochonne. Il était mon yin, j’étais son yang. Nous étions les deux moitiés d’une orange.

Vincent m’a fait l’amour ce soir-là.

Et il a dû lécher son sperme qui s’écoulait de mon sexe.

On ne se refait pas. On naît dominatrice. On est dominatrice !

ISBN de l’édition originale : 978-2-74480-810-4
ISBN de l’édition numérique : 978-2-74481-508-9
© Média 1000, 2001
© Média 1000, 2013 pour la présente édition

DANS LA MÊME COLLECTION

B00355 — Comment je me suis initiée à la sexualité / Anonyme

B00356 — Mon amant me fait tourner des films pornos / Elodie

B00357 — J'ai couché avec la mère de ma copine / Anonyme

B00358 — Mon fiancé avait une drôle de famille / Lydie M.

B00359 — J'étais l'institutrice privée d'un émir / Thérèse Van de W.

B00360 — Je les aime nues... avec des gants / Anonyme

B00361 — Est-ce bien moi cette femme vicieuse? / Marie-Thérèse

B00362 — J'essayais des dessous coquins… / Sonia K.

B00363 — Ma copine et son frère avaient de drôles de jeux / Carole D.

B00364 — On me faisait faire la soubrette sans culotte / Nathalie G.

B00365 — A la campagne, je faisais la petite cochonne / Judith

B00366 — Fille au pair, je n'apprenais pas que l'anglais / Lynette

B00367 — J'aime regarder les femmes nues / Anonyme

B00368 — Elles voulaient que je sois très méchant / Marco K.

B00369 — Je suis le joujou des amies de Maman / Anonyme

B00370 — Comment je suis devenue call girl / Angéla

B00371 — Ma sœur m'offrait à ses copines / Anonyme

B00372 — Je ne manquais pas de rondeurs bien placées / Irène N.

B00373 — Je suis l'esclave de mon gendre / Janou D.

B00374 — J'étais le jouet de deux cousines perverses / Gilles

B00375 — Vous parlez d'une éducation... anglaise ! / Delphine N.

B00376 — Ils jouaient à me faire jouir ! / Chloé B.

B00377 — Je vendais mes charmes pour le KGB / Olga K.

B00378 — J'adore faire des cochonneries, pas vous ? / Noémie

B00379 — Ils m'avaient prises dans un engrenage sexuel / Ella V.

B00380 — J'aimais beaucoup qu'on me retire mes jeans / Julie

B00381 — On m'a dressée pour le plaisir des hommes / Valérie

B00382 — J'aime le sexe, pas vous? / Anonyme

B00383 — J'ai suivi un stage de formation très particulier / Sylvie

B00384 — Bourgeoise délaissée, je m'offrais à tout venant / Patricia N.

B00385 — J'aime les hommes d'âge mûrs / Janet B.

B00386 — J'étais infirmière dans une famille de bourgeois pervers / Juliette N.

B00387 — J'étais une chauffeuse de taxi / Sandrine C.

B00388 — Je louais mon corps pour payer mes études / Céline J.

B00389 — Il ne me trouvait pas assez dodue… / Béatrice

B00390 — J'avais un petit défaut mal placé / Florie R.

B00391 — J'avais épousé un gynécologue pervers / Marie-Paul Q.

B00392 — Je m'en paye... et mon me paye ! / Alisée C.

B00393 — Je suis une exhibitionniste très perverse / Célia N.

B00394 — Mes passagères de covoiturage aimaient retirer leur culotte / Anonyme

B00395 — On m'avait envoyée dans une banlieue chaude / Ségolène B.

B00396 — J'ai fait un stage de coaching sexuel / Manon T.

B00397 — Elle m'offrait à ses amants / Marion V.

B00398 — Ils ont fait de moi une secrétaire soumise et vicieuse / Maryse G.

B00399 — Toutes des cochonnes ! / Anonyme

B00400 — J'organisais de chaudes noces / Agathe R.

B00401 — Elle m'avait appris à être très autoritaire / Sylvanie F.

B00402 — J'étais tombée sur une bande de vicieux / Sergine

B00403 — J'étais la secrétaire d'un obsédé sexuel / Thérésa G.

B00404 — Comment je suis devenue fan de rugby / Leslie T.

B00405 — Je suis une ogresse du sexe / Mélanie G.

B00406 — J'ai été piégé par ma femme / Anonyme

B00407 — Elle avait fait de moi sa grosse dondon vicieuse / Fatty

B00408 — Je suis une pâtissière très chaude / Laetitia

B00409 — J'étais la mascotte d'un club de foot / Emma T.

Retrouvez toutes nos publications sur

www.lamusardine.com